

Editor
Amar Ma'ruf
Hendryana Christalia



Semua Tentang Cinta

Epistemologi Cinta Menurut Anak
Sekolah Dasar

Kata Pengantar

Prof. Dr. H. Zaenuddin Hudi Prasajo, MA (Direktur Pascasarjana IAIN Pontianak)
Hertien Indaryati, S.Pd (Kepala Sekolah SDN 05 Pontianak Utara)

SEMUA TENTANG CINTA
Epistemologi Cinta Menurut
Anak Sekolah Dasar

SEMUA TENTANG CINTA : Epistemologi Cinta Menurut Anak Sekolah Dasar

© Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang, 2023

Tim Penulis :

Amar Ma'ruf, Aurellia Febriana, Azzahrah, Benedikta, Cheryl Priscilla Lim, Deswita, Elicia Irene Saragih, Farisa, Hendryana Christalia, Indah Safitriyani, Keyta Fahri Al-Ghozali, Muhammad Irgiawan Satriaji Nafeeza Anandita Irawan, Raditya Dimieka F.R., Siti Hilya Ardilla, Sulistyono, Valentino Lefiant, Wahyu Christian Pramudika, Yusriatun Nasywah, Zahira Najla Amira, Zalva Latifah, Zilzian

Editor : Amar Ma'ruf
Hendryana Christalia

Desain Sampul : Amar Ma'ruf

Tata Letak : Ahmad Averroes

Cetakan Pertama, Agustus 2023

Diterbitkan : Bezel Of Wisdom Philosophy

Rumi dalam hal ini memberikan kita pemahaman bahwa cinta itu bukan hanya satu jenis saja, tetapi ada berbagai macam jenis yang mesti kita ketahui. Akan tetapi, hal itu tidak membuat mereka goyah karena mereka yakin Tuhan bersama dengan hamba-Nya. Mari kita lihat sesuatu yang sederhana tapi bermakna, saat kita melihat ada anak-anak ke masjid mungkin mereka hanya sebatas disuruh oleh orang tua.

Bagi anak Sekolah Dasar mungkin ini memang sulit untuk diamalkan, tetapi bukan hal yang mustahil juga untuk contoh bahwa Cinta yang tulus tidak ada alibi-alibi yang lain. Namun cinta juga merupakan konsep yang rumit dan menantang untuk dipahami, terutama bagi siswa sekolah dasar yang masih dalam tahap awal pertumbuhan sosial dan emosionalnya.

Tugas kita sebagai orang dewasa untuk memastikan bahwa anak-anak memiliki pemahaman yang sehat dan konstruktif tentang apa itu cinta. Kami akan membahas beberapa faktor yang perlu diperhatikan saat membahas cinta dengan siswa sekolah dasar dalam pendahuluan ini.

Oleh karena itu, ketika membicarakan cinta dengan mereka, kita harus menggunakan bahasa yang tepat dan mudah dipahami. Kita juga harus menanamkan dalam diri mereka nilai menghargai perasaan orang lain dan mengungkapkan emosi dengan cara yang pantas dalam hubungan cinta. Selain itu, kita harus menyampaikan kepada mereka gagasan bahwa cinta adalah tentang meningkatkan dan mendukung satu sama lain daripada mengendalikan atau memperoleh yang lain.

Oleh karena itu, kita perlu memberikan contoh yang baik untuk anak-anak kita dengan menjaga hubungan kita sendiri yang bahagia dan sehat. Maka, kita harus memastikan bahwa anak-anak dapat membedakan antara fakta dan fiksi di media dan mengajarkan mereka bahwa cinta sejati tidak selalu terwakili dalam film atau televisi. Selain itu, kita harus mengajarkan anak-anak bahwa rasa hormat dan perhatian terhadap perasaan satu sama lain merupakan komponen penting dari cinta.

Anak-anak perlu memahami bahwa menghargai perasaan orang lain sangat penting untuk menciptakan hubungan romantis yang langgeng dan memuaskan. Ketika berbicara tentang cinta dengan

anak-anak, kita harus memastikan mereka merasa aman dan nyaman. Mereka perlu memahami bahwa setiap orang berbeda dan unik dan menghormati perbedaan itu penting untuk membangun hubungan yang sehat.

Sekali lagi, saya ucapkan selamat kepada Amar Ma'ruf sebagai Guru SDN 05 Pontianak Utara yang telah memunculkan benih-benih penulis bagi anak-anak Sekolah Dasar yang dirasa penting, karena saat ini berliterasi menjadi sesuatu yang urgent karena salah satu kecerdasan yang ada di dalam manusia adalah kecerdasan berliterasi.

Prof. Dr. H. Zaenuddin, S.Ag., MA., MA

Direktur Pascasarjana dan Guru Besar Perbandingan Agama
Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Pontianak

Sungguh unik jika kita berbicara tentang Cinta, di dalam buku ini kita diajak untuk berpetualang dalam menyusuri Epistemologi Cinta dalam versi anak Sekolah Dasar. Boleh dikatakan, hal ini sangat jarang dilakukan oleh anak-anak Sekolah Dasar yang lain ketika ia memiliki pemikiran bahwa cinta tidaklah sekadar dua insan yang berbeda. Tetapi, pada akhirnya mereka memahami bahwa cinta itu tidaklah sesimpel itu. Buku yang berjudul "Semua Tentang Cinta : Epistemologi Cinta Menurut Anak Sekolah Dasar" bisa menjadi inspirasi bagi anak-anak Sekolah Dasar yang lain untuk menuangkan gagasannya dalam menulis. Akhir kata, saya ingin menutup dengan ungkapan Maulana Jalaluddin Rumi, beliau berkata "Tanpa cinta semua musik hanyalah kegaduhan, semua tarian hanyalah kegilaan, semua ibadah hanyalah beban belaka' Selamat!

Prof. Abdurrahman Mas'ud, MA., Ph.D

Mutakharrir Madrasah Qudsiyah Kudus, Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta, dan University of California Los Angeles Amerika Serikat, Kaban Litb dan Diklat Kemenag RI 2014-2020, kini Gubes UIN Walisongo dan Ketum Asosiasi Dosen Pergerakan.

Alhamdulillah, Wassyukurillah saya amat senang dan gembira melihat buku yang digagas oleh Amar Ma'ruf sebagai guru SD yang telah menginspirasi dan mengedukasi siswanya untuk menulis sebuah karya yang berjudul Semua Tentang Cinta : Epistemologi Cinta Menurut Anak Sekolah Dasar. Luar biasa, kebanggaan ini menjadi bagian terpenting untuk meningkatkan potensi akademik peserta didik di tingkat sekolah dasar yang sangat luar biasa.

Dr. H. Yapandi, M.Pd

Dosen Pendidikan Luar Sekolah Wakil Dekan II Fakultas
Ushuluddin, Adab dan Dakwah
Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Pontianak

Kata cinta telah menghiasi kehidupan manusia semenjak dahulu kala. Bahkan semenjak Adam masih di dalam surga dan kemudian dipertemukan dengan Hawa, yang kemudian menjadi pasangan hidupnya. Semenjak itu, manusia mengenal kata cinta sebagai perpaduan kasih dan sayang, baik dalam bentuk cinta dan kasih sayang kepada lawan jenis, maupun cinta dan kasih sayang kepada sesama manusia.

Kata cinta telah menghiasi dunia dan menjadi inspirasi manusia untuk menciptakan karya-karya besar baik dalam ilmu pengetahuan, sastra dan kesenian. Cinta telah menghasilkan karya-karya monumental, misalnya relief, patung, gambar, prosa, puisi, lirik music dan buku yang tidak terhitung jumlahnya. Cinta memang selalu memberikan inspirasi bagi manusia untuk melakukan sesuatu atau menuliskannya.

Tidak terkecuali juga buku tentang cinta yang diedit oleh Amar Ma'ruf dan Hendryana Christalia dengan judul "Semua Tentang Cinta, Epistemologi Cinta Menurut Anak Sekolah Dasar" yang juga mengkonstruksi tentang cinta. Bukan cinta dalam pandangan orang dewasa, akan tetapi dalam pandangan anak-anak usia Sekolah Dasar Kelas VI. Pandangan tentang cinta yang dikonstruksi oleh seorang anak ternyata menarik juga untuk disimak atau dibaca. Sebuah ungkapan cinta yang asli, lugu dan natural, bukan cinta yang dibuat-buat akan tetapi cinta yang dikonstruksi atas pemahamannya mengenai cinta.

Sebuah buku yang hebat, yang menyajikan ragam pemahaman dan konsepsi dari anak-anak tentang cinta yang dijalani dan dialaminya. Buku yang sangat layak dibaca oleh orang yang di

dalam batinnya masih ada cinta pada kemanusiaan, kebangsaan, kenegaraan dan peradaban. Selamat membaca.

Prof. Dr. Nur Syam, M.Si

Sekretaris Jendral Kementerian Agama RI Tahun 2014-2018, Guru Besar UIN Sunan Ampel, Surabaya

Buku ini cukup mudah dipahami oleh semua kalangan. gaya menarasikan oleh setiap menulis berbeda, namun begitu renyah dan tentu saja dapat dipahami oleh semua kalangan intelektualitas.

Dr. Aida Hayani, M.Pd

Ketua Program Studi Magister Pendidikan Agama Islam
Universitas Alma Ata, Yogyakarta

Buku yang berjudul "Semua Tentang Cinta : Epistemologi Cinta Menurut Anak Sekolah Dasar" merupakan karya yang secara umum simpel, tetapi yang menjadi unik ketika ditulis oleh beberapa Peserta Didik Kelas 6 yang ikut serta menceritakan pengetahuan dan pengalamannya di dalam hidupnya. Hal ini sekaligus mengajarkan kepada Peserta Didik tentang Literasi yang paling mendasar tapi tetap bermakna. Buku yang di edit oleh Amar Ma'ruf dan Hendryana Christalia ini bisa menjadi contoh untuk menumbuhkan kemampuan berliterasi dengan hal yang paling sederhana. Tetap Berkarya !

Dr. H. Hermansyah, M.Ag

Dekan Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan
Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Pontianak

Buku ini sangat menarik. Isinya tentang cinta di mata anak-anak. Pemahaman mereka tentang cinta memberikan perspektif baru yang dapat menjadi renungan bagi kita semua. Keren !

Dr. Yusriadi, MA

Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat
Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Pontianak

"Semua tentang Cinta : Epistemologi Cinta Menurut Anak Sekolah Dasar" adalah sebuah buku yang luar biasa yang diakomodir oleh seorang guru melalui aktivitas keikutsertaan siswa SD sebagai kontributor naskah yang sangat berbakat. Buku ini

menggambarkan kecerdasan dan imajinasi luar biasa dari anak-anak di jenjang pendidikan sekolah dasar, yang mengangkat tema cinta dengan cara yang sangat indah dan inspiratif.

Buku ini penuh dengan cerita dan kata puitis yang mengungkapkan berbagai aspek cinta, mulai dari cinta keluarga, persahabatan, hingga cinta terhadap alam dan hewan. Setiap halaman penuh dengan kehangatan dan pesan yang mendalam, memberikan kita pengingat tentang kekuatan cinta dalam kehidupan kita sehari-hari.

Salah satu hal yang menarik tentang buku ini adalah kepekaan penulis dalam mengamati dan merasakan dunia di sekitarnya. Penulis berhasil menangkap nuansa dan detail kecil yang membuat cinta begitu istimewa. Pilihan kata-kata dan deskripsi yang digunakan sangat menggugah imajinasi pembaca dan membuat kita terhubung secara emosional dengan cerita yang dibagikan.

Buku ini tidak hanya menghibur, tetapi juga memberikan banyak pelajaran berharga. Ikhtiar guru dalam menginisiasi anak-anak untuk mengembangkan kreatifitas melalui tulisan demi tulisan mengajarkan kepada kita pentingnya menghargai dan memelihara hubungan, mengasihi diri sendiri, dan menjaga kebaikan di dunia ini. Melalui kata-katanya yang sederhana namun menyentuh, penulis berhasil menyampaikan pesan-pesan yang dapat menginspirasi orang dari segala usia.

Bacaan ini memberikan harapan dan kegembiraan, dan mengingatkan kita bahwa cinta adalah kekuatan yang mampu mengubah dunia. Saya sangat terkesan dengan buku ini dan kagum dengan bakat dan pemikiran di usia anak-anak jenjang sekolah dasar. Semoga buku "Semua tentang Cinta" ini menjadi awal dari perjalanan yang panjang dan sukses dalam mengekspresikan kreativitas dan membagikan pesan-pesan berharga kepada dunia.

Yudi Darma, M.Pd

Dekan Fakultas Pendidikan MIPA dan Teknologi
IKIP-PGRI Pontianak

Suatu yang tak terpikirkan jika saya membaca Buku ini, di saat yang sama saya seperti diajak pergi menelusuri alam berpikir anak-anak Sekolah Dasar ketika mereka membincangkan tentang

cinta. Betapa uniknya melihat tulisan mereka yang sebenarnya masih kelas 6 SD dan sekarang sudah mulai beranjak ke SMP. Adapun Buku Semua Tentang Cinta : Epistemologi Cinta Menurut Anak Sekolah Dasar yang di edit oleh Amar Ma'rif dan Hendryana Christalia menjadi sesuatu yang menyenangkan untuk dibaca. Karya ini sejatinya membuktikan bahwa Cinta itu pada dasarnya bersifat Universal. Saya ucapkan selamat kepada kalian semuanya dan Salam Berkarya !

Dr. Sukino, M.Ag

Ketua Program Studi Magister Pendidikan Agama Islam
Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Pontianak

Ikut merasa bangga atas di terbitkannya buku semua tentang cinta, di mana ekspresi pernyataan cinta para siswa yang di deskripsi kan secara natural oleh setiap anak. Membaca buku ini, merasakan kejujuran dari ekspektasi cinta yang sesungguhnya, bukan sekedar cinta eros yang biasa didengarkan, tetapi ada cinta storge dan juga cinta filia, karena cinta sesungguhnya lahir dari cinta sang pencipta (Agape) kepada seluruh ciptaannya. Selamat dan semangat berliterasi untuk kita semua, Salam sehat dan bahagia.

Evin Middawati, S.Th., M.Pd

Guru Pendidikan Agama Kristen
Sekolah Dasar Negeri 05 Pontianak Utara

Buku yang mengupas epistemologi cinta ini sangat bagus sejak usia sekolah dasar sudah memperkenalkan tentang cinta dalam seluk beluk kehidupan. Gejala emosi yang diwujudkan dalam rasa cinta dalam hidup sejak dini sangat berpengaruh pada perkembangan kehidupan seseorang selanjutnya. Hidup dengan landasan cinta akan melahirkan spirit untuk selalu berpikiran positif. Dalam konteks kehidupan keagamaan, cinta merupakan puncak kearifan seseorang dalam beragama. Dengan cinta akan tumbuh rasa kasih sayang, nyaman, aman dan damai. Rasulullah SAW. menegaskan: "Tidaklah kalian masuk surga hingga kalian beriman, dan tidaklah kalian beriman hingga kalian saling mencintai. Maukah kalian kutunjukkan terhadap suatu hal, apabila kalian mengerjakannya, niscaya kalian akan saling mencintai. Yakni "sebarlanlah salam (perdamaian) di antara kalian!". (HR. Muslim dari Abu Hurairah) . Selamat dan sukses atas terbitnya

buku yang sangat inspiratif dalam menyemai benih-benih cinta khususnya dalam usia pendidikan.

Prof. Dr. H. Wajidi Sayadi, M.Ag

Guru Besar Ilmu Hadits

Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Pontianak

Buku dengan judul Semua tentang Cinta yang ditulis oleh Amar Ma'ruf dan Hendryana Christalia bersama siswa-siswa sekolah dasar di Pontianak ini merupakan ekspresi kreatif dari penulis dalam rangka menemukan nilai-nilai yang dibutuhkan oleh manusia, yang dikhawatirkan akan hilang. Hilangnya cinta dalam kehidupan manusia akan memunculkan bencana bagi kehidupan manusia, karena tanpa cinta kekerasan akan mudah terjadi. Penulis telah mencoba mengkerangkai ekspresi cinta yang ditulis oleh para siswa dalam ekspresi konseptual, namun yang penting dalam kumpulan tulisan ini adalah bagaimana ekspresi cinta yang dipersepsikan oleh anak-anak.

Sebagai contoh adalah yang diungkapkan oleh Zahira Najla Amira, bahwa cinta dalam keluarga bentuknya antara lain adalah perhatian, kegembiraan dalam kebersamaan, pemenuhan kebutuhan, dan saling menyapa. Meski paparan Zahira sederhana, namun jika direfleksikan akan memunculkan nilai yang dalam. Oleh karena itu tulisan ini sangat menginspirasi bagi munculnya tulisan-tulisan lain yang muncul secara "genuine" dari hari anak-anak sebagai pengampu peradaban manusia di masa yang akan datang. Dengan cinta diseminasi, enkulturasi nilai dimungkinkan akan sampai kepada generasi selanjutnya dan masyarakat pada umumnya. Selamat kepada penulis dengan terbitnya buku ini.

Dr. Misbah Zulfa Elizabeth, M.Hum

Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Universitas Islam Negeri Walisongo Semarang 2019-2023

Prawacana Utama

Ada Apa dengan Cinta?

Bagi banyak orang, termasuk para filsuf, gagasan tentang cinta setidaknya telah menjadi topik yang signifikan. Para filsuf telah menganalisis cinta dari berbagai sudut pandang filosofis sepanjang sejarah dan mendefinisikannya. Penafsiran para filsuf terkenal tentang beberapa ide kunci seputar cinta disajikan di bawah ini. Menurut Plato¹, cinta adalah pengejaran akan kebenaran dan keindahan yang bertahan selamanya.

Dia mengklaim bahwa cinta meningkatkan pemahaman seseorang tentang dunia luar dan diri sendiri. Dalam pandangan Aristoteles², hasrat akan kebahagiaan adalah salah satu komponen cinta. Dia

¹ Filsuf Yunani Plato (lahir sekitar tahun 384 SM meninggal sekitar tahun 427 SM. Filsuf dan matematikawan Yunani, lahir di Athena sekitar tahun 347 SM. Dalam perkembangan filsafat, Plato dianggap sebagai filsuf Yunani Kuno. Ia mendirikan Akademi Platonis di Athena, sekolah menengah pertama di dunia barat, dan merupakan penulis beberapa dialog filosofis.

² Alexander Agung belajar di bawah bimbingan filsuf Yunani Aristoteles, yang namanya dilafalkan Aristotélis dan yang hidup dari tahun 384 SM hingga 322 SM. Selama di Athena, dia mulai mempelajari Plato. Selama dua puluh tahun, Aristoteles mempelajari Plato. Selain filsafat, ia juga menulis tentang fisika, politik, etika, biologi, dan psikologi semasa hidupnya. Filsafat dibagi menjadi empat topik oleh Aristoteles: logika, fisika, metafisika, dan pengetahuan praktis. Silogisme digunakan untuk menganalisis argumen filosofis. Logika formal didasarkan pada gagasan deduktif Aristoteles. Aristoteles berpandangan bahwa tujuan sains adalah untuk mendukung kehidupan manusia.

mendefinisikan cinta sebagai keadaan di mana kita puas dengan siapa diri kita dan hubungan yang kita miliki dengan orang lain.

Immanuel Kant³, yang hidup di era yang lebih kontemporer, melihat cinta sebagai perasaan yang berkembang ketika seseorang mengagumi kebajikan moral orang yang dicintai. Menurutnya, seseorang hanya bisa mencintai seseorang karena moralitas dan integritas.

Cinta, dalam pandangan Nietzsche⁴, adalah kekuatan yang mendorong orang untuk tumbuh dan berkembang sebagai manusia. Dia percaya bahwa definisi cinta adalah keinginan untuk tumbuh dan mencapai potensi pribadi yang lebih besar. Buber berpendapat bahwa cinta adalah hubungan antara dua orang yang berbeda dan mandiri berdasarkan rasa hormat dan penerimaan. Dia berpendapat bahwa aspek penting dari cinta sejati adalah

³ Filsuf Jerman Immanuel Kant, yang hidup dari 22 April 1724 hingga 12 Februari 1804, adalah tokoh kunci di Zaman Pencerahan. Salah satu tokoh terpenting dalam filsafat Barat kontemporer adalah Immanuel Kant, yang karyanya yang menyeluruh dan metodis di bidang epistemologi, metafisika, etika, dan estetika telah memberinya penghargaan ini.

⁴ Filolog, filsuf, kritikus budaya, penyair, dan komposer Jerman Friedrich Wilhelm Nietzsche hidup dari 15 Oktober 1844 hingga 25 Agustus 1900. Dia berspesialisasi dalam studi teks kuno. Dengan kegemaran akan metafora, ironi, dan aforisme, ia menulis sejumlah teks kritis tentang agama, moralitas, budaya modern, filsafat, dan sains. Ia adalah salah seorang pelopor eksistensialisme kontemporer yang bersifat ateis.

keinginan untuk mengetahui dan memahami orang lain secara terbuka dan jujur.

Agak jarang di dalam realitas kita saat ini yang mencoba untuk menulis mengenai cinta, apalagi kalau dalam perspektif anak-anak Sekolah Dasar yang memiliki imajinasi yang unik. Adapun epistemologi yang ingin kita kembangkan, bahwa dasarnya cinta itu bukan sekadar makna *Eros*, karena masih banyak dari kita yang membayangkan bahwa cinta itu hanya sekadar pertemuan dua insan yang berbeda. Meskipun demikian, jika kita melihat realitas yang dialami oleh anak-anak Sekolah Dasar setidaknya dapat mematahkan pikiran *mainstream* anak-anak tersebut.

Banyak sekali pemaknaan-pemaknaan cinta yang bisa mereka kembangkan dan bagi mereka ada banyak hal yang mesti mereka ketahui, setidaknya di dalam perspektif mereka mengenal yang disebut dengan Cinta Agama. Adapun mencintai agama mereka merupakan sesuatu yang fundamental di dalam hidup mereka, dan hal ini sudah diajarkan paling tidak oleh orang tua mereka. Di dalam konteks Agama, bahwa cinta itu merupakan sesuatu yang dianggap suci karena ia berasal dari Tuhan dan juga oleh Nabi.

Tipe epistemologi cinta yang satu ini bisa dikatakan cukup sulit untuk diwujudkan karena hal ini memang bersifat abstrak. Jangankan anak-anak Sekolah Dasar yang memaknai cinta yang abstrak dengan penuh kesulitan, kita saja yang dewasa sangat kesulitan untuk memaknai cinta tersebut. Untuk tipe cinta yang satu ini hanya sedikit orang yang bisa memaknai cinta ini seperti itu pun kalangan yang benar-benar eksklusif seperti para Sufi dalam dunia Islam.

Tak lama kemudian, berkembanglah Cinta Tanah Air yang dianggap sebagai bagian dari Cinta Profan. Di dalam cinta tersebut lahirlah pemaknaan cinta yang bisa kita sebut dengan Nasionalisme dan Patriotisme. Kedua makna ini sebenarnya lebih mengarahkan kita kepada semangat untuk mempertahankan Negara yang kita pijaki, namun semuanya berkembang dan menjadi Cinta Tanah Air.

Salah satu yang paling nyata adalah Bela Negara yang paling banyak dilakukan oleh berbagai negara salah satunya adalah Korea Selatan dan Korea Utara. Adapun Bela Negara tersebut tidak hanya upaya untuk mempertahankan negara tetapi mengajak untuk mencintai Tanah Air mereka. Tapi

ada juga yang mencoba untuk mencintai Tanah Air mereka dengan cara melakukan petualangan seperti Acara Televisi di Indonesia seperti *My Trip My Adventure* yang dianggap sebagai bagian dari Cinta Tanah Air.

Sementara dari kedua tipe cinta yang telah disebutkan, ada ranah cinta yang paling sederhana untuk dilakukan bahkan bisa setiap hari kita lakukan yaitu Cinta Keluarga. Masih ingatkah dengan Film Keluarga Cemara yang memiliki *Original Soundtrack* yang berjudul “Harta Berharga” yang lirik utamanya “Harta yang paling berharga adalah keluarga. Istana yang paling indah, adalah keluarga”. Dari lirik yang kita sering dengar tersebut, menjadi alasan mendasar untuk mengungkapkan Cinta Keluarga, walaupun dengan cara yang berbeda tetapi maknanya akan selalu sama.

Cinta terhadap keluarga adalah sesuatu yang alami untuk dilakukan, antara cinta Ayah kepada anaknya, begitu juga Ibu kepada anaknya kemudian Keluarga dengan Keluarga yang lain sudah menjadi bagian kehidupan yang sejatinya sudah melekat di dalam kehidupan kita.

Kemudian yang menjadi momen mereka dalam menghadapi Ujian Sekolah ini adalah bagaimana mereka memaknai mencintai teman mereka, paling tidak mereka sudah berada bersama-sama selama 6 tahun. Meskipun tipe cinta yang satu ini adalah yang paling mudah untuk dilupakan, tetapi jika pemaknaan mereka tentang persahabatan tersebut sudah beralih kepada kecintaan kepada sahabat dan itu tidak bisa diragukan lagi sebagai realitas mereka.

Tidak sedikit pula, mereka yang mengungkapkan rasa cintanya kepada hewan kesayangannya. Hal ini menjadi masuk akal bagi mereka yang memiliki hewan peliharaan yang menurutnya ia sayangi. Hal tersebut diungkapkan oleh Filsuf Jean Paul Sartre⁵ yang beranggapan bahwa kebebasan yang mereka miliki juga dibarengi dengan tanggung jawab atas kebebasan itu. Hal ini sangat relevan dengan kita yang memiliki peliharaan secara bebas tetapi juga memperhatikan hal-hal fisiologis dari hewan, yang artinya kita juga

⁵ Jean-Paul Sartre adalah seorang filsuf Prancis yang hidup pada abad ke-20. Pemikiran filosofis Sartre menganjurkan eksistensialisme. Sartre adalah tokoh radikal dalam pemikiran eksistensialis terkait kebebasan manusia. Dia percaya bahwa manusia adalah kebebasan itu sendiri yang tidak dibatasi oleh dunia atau oleh Tuhan.

bertanggungjawab atas kemauan untuk memiliki hewan peliharaan.

Kita juga tidak boleh melupakan kecintaan mereka kepada memiliki hobi dan mereka dengan tekun menjalankan hobi tersebut maka itu akan menjadi sesuatu yang menguntungkan bagi individu-individu. Misalnya saja, ada yang memiliki hobi *e-sport* yang lagi berkembang saat ini, dan menjadi industri yang paling menguntungkan karena ia disetarakan dengan olahraga. Begitu juga yang memiliki hobi yang lain seperti membaca, olahraga fisik, *adventure* (baca : bertualang) atau hobi-hobi yang lain dan mereka senang akan tersebut.

Bagaimanapun kecintaan seseorang tidak bisa kita sama ratakan dengan tidak bisa kita jadikan satu persepsi karena secara mendasar bahwa manusia merupakan makhluk yang unik di antara satu dengan yang lain memiliki perbedaan dari memaknai hidup apalagi kecintaan.

Bagi yang memiliki Cinta kepada Belajar ini adalah sesuatu yang sangat unik bila dibandingkan dengan kecintaan-kecintaan yang profan (baca : keduniawian) karena pada dasarnya bagi orang yang Cinta pada Belajar ini tidak hanya bisa dipahami dua

hal yaitu belajar secara akademik (sekolah) ataupun belajar hidup (non akademik) karena paling tidak ia bisa mendapatkan keduanya langsung. Cinta kepada Belajar ini sebenarnya merupakan modal awal untuk mencintai pengetahuan, karena para Filsuf lebih senang untuk belajar dari sesuatu, dan mereka tidak malu untuk belajar dari kesalahan.

Tipe cinta ini merupakan yang paling langka di dalam hidup karena mereka akan selalu dibarengi dengan energi positif untuk belajar dan terus belajar, meskipun ia pernah melakukan kesalahan, karena ia meyakini bahwa manusia juga pasti akan selalu belajar. Kita teringat dengan sosok Socrates yang tidak malu untuk belajar Musik padahal usianya sudah lanjut usia. Socrates yang telah berusia tua belajar musik. Lalu ada orang berkata padanya, "Apakah engkau tidak malu belajar di usia tua?". Dia menjawab, "Aku merasa lebih malu menjadi orang yang bodoh di usia tua."

Salah satu yang menjadi perhatian kita penduduk bumi adalah *Global Warming* (baca : pemanasan Global) yang terjadi pada tahun 2050 yang menjadi isu utama. Etika Lingkungan sudah mulai didiskusikan kembali dalam ranah akademik dan begitu juga Presidensi G20 tahun 2022 yang

mengangkat Isu Lingkungan menjadi prioritas setiap Pemimpin Negara.

Atas dasar itulah kecintaan terhadap Alam terus dilanjutkan agar anak cucu kita merasakan betapa hidupnya Indonesia dengan alam-alam yang kita punya. Dengan mencintai alam, seperti menanam pohon dan tumbuh-tumbuhan hijau bisa membuat perubahan yang ada di sekitar kita dan kecintaan ini juga dibutuhkan oleh setiap orang untuk menyelamatkan Bumi mereka dari kehancuran yang ada.

Dari berbagai macam kecintaan yang ada adalah sesuatu yang *urgent* untuk dilakukan dan bahkan mesti ada di dalam setiap diri kita. Pada dasarnya, kita memiliki intensitas kecintaan yang ada dalam pikiran kita.

Bila dalam sisi Agama Islam, Islam menganggap cinta, atau "mahabbah", sebagai salah satu dari sekian banyak sifat luhur Tuhan dan salah satu yang paling penting. Dalam hubungan manusia, seperti antara suami dan istri, orang tua dan anak, dan teman, cinta juga dianggap sebagai salah satu prinsip dasar.

Konsep cinta itu luas dan mencakup berbagai hal dalam Islam. Cinta dapat diungkapkan kepada

berbagai orang dan benda, antara lain kepada Allah SWT, Rasulullah SAW, saudara-saudara muslim, keluarga, sahabat, dan lingkungan. Konsep cinta Islam didasarkan pada pemujaan kepada Allah SWT, yang merupakan sumber segala kebaikan dan kegembiraan dalam hidup.

Dalam Islam, cinta juga berarti menghargai, menghormati, dan menjaga orang-orang yang dekat dengan Anda. Islam mendesak pemeluknya untuk menjauhkan diri dari segala bentuk kekerasan dan diskriminasi, serta berbelas kasih kepada semua makhluk Allah, termasuk hewan dan lingkungan. Dalam perspektif Islam, cinta dipandang sebagai prinsip moral mendasar yang sangat penting untuk kebahagiaan dan kesejahteraan semua orang.

Maka dari itu, mari kita lakukan segala sesuatu dengan penuh kecintaan dan penuh dengan kebahagiaan.[]

Pontianak, 10 April 2023

Editor

Kata Pengantar Direktur Pascasarjana IAIN Pontianak

Literasi Cinta Mulia

Alhamdulillah, Segala puji bagi Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa. Tak lupa untuk memberikan salawat dan salam juga kepada Nabi Besar Muhammad SAW, yang telah mengeluarkan kita dari zaman yang penuh kegelapan, menuju kepada zaman yang terang benderang.

Saya sangat menyambut dengan baik buku yang ditulis oleh Amar Ma'ruf dan beberapa Peserta Didik SDN 05 Pontianak Utara. Ini menjadi sesuatu yang berharga di dalam dunia literasi khususnya dalam dunia pendidikan. Jarang sekali ada Guru Sekolah Dasar yang mampu untuk berkolaborasi menulis. Dalam hal ini, menuliskan tentang cinta dalam perspektif pengetahuan mereka.

Sebelum saya memberikan komentar mengenai buku ini, Marilah kita memulai dengan berselancar pengetahuan terlebih dahulu. Adapun yang

terpikirkan oleh kita jika mendengar kata Cinta, selalu dikaitkan dengan suatu interaksi antara dua insan yang berbeda. Hal ini sudah menjadi pengetahuan yang lumrah bagi masyarakat. Tapi, ketika kita bisa memberikan makna yang lebih luas lagi bahwa cinta tidak sesempit itu.

Dalam hal ini saya terinspirasi dari sebuah ungkapan Jalaluddin Rumi yang mengatakan 'Cinta memiliki lima ratus sayap; dan setiap sayap membentang dari atas surga di langit tertinggi sampai di bawah bumi'. Rumi dalam hal ini memberikan kita pemahaman bahwa cinta itu bukan hanya satu jenis saja, tetapi ada berbagai macam jenis yang mesti kita ketahui.

Tentu, makna cinta ini tidak selamanya dalam satu suara, karena ada berbagai macam varian mengenai cinta itu sendiri. Adapun salah satunya, adalah kecintaan seseorang kepada Tuhannya. Berkaca kepada umat beragama yang selalu bersemangat untuk menjalankan agamanya meskipun ada rintangan yang menghadang mereka. Akan tetapi, hal itu tidak membuat mereka goyah karena mereka yakin Tuhan bersama dengan hamba-Nya. Mari kita lihat sesuatu yang sederhana

tapi bermakna, saat kita melihat ada anak-anak ke masjid mungkin mereka hanya sebatas disuruh oleh orang tua. Biasanya, jika mereka sudah senang sekali dengan masjid maka akan terhubung rasa cinta kepada Tuhannya.

Salah satu kisah yang mungkin bisa menjadi renungan bagi kita yaitu Rabi'ah Al Adawiyah yang pernah berdoa “Ya Allah! Apabila diriku menyembah-Mu hanya karena takut akan pedihnya siksaan api neraka yang tiada habisnya, bakarlah habis seluruh tubuh ini di dalamnya. Dan apabila diriku menyembah-Mu karena mengharap nikmatnya kehidupan surga, maka campakkanlah diriku saat berada di dalamnya. Namun, jika diriku beribada semata-mata demi Engkau ya Allah, maka janganlah Engkau sesekali enggan untuk memperlihatkan keindahan-Mu yang adabi kepada diriku”

Apa yang bisa kita ambil dari doa Rabi'ah tersebut? Bahwa ketika cinta kepada Tuhan maka janganlah sampai kita takut akan apa yang diciptakan Tuhan seperti Surga dan Neraka ataupun beribadah dengan balasan. Bagi anak Sekolah Dasar mungkin ini memang sulit untuk diamalkan, tetapi

bukan hal yang mustahil juga untuk contoh bahwa Cinta yang tulus tidak ada alibi-alibi yang lain. Mungkin dalam pengamalan anak Sekolah Dasar, diajarkan untuk selalu beribadah kepada Tuhan meskipun dengan *Reward*, dan nanti mereka akan terbiasa dengan beribadah kepada Tuhan bahkan tanpa embel-embel apapun.

Tapi, Ada banyak jenis cinta, termasuk cinta romantis antara pasangan dan cinta antara sahabat. Namun cinta juga merupakan konsep yang rumit dan menantang untuk dipahami, terutama bagi siswa sekolah dasar yang masih dalam tahap awal pertumbuhan sosial dan emosionalnya.

Tugas kita sebagai orang dewasa untuk memastikan bahwa anak-anak memiliki pemahaman yang sehat dan konstruktif tentang apa itu cinta. Kami akan membahas beberapa faktor yang perlu diperhatikan saat membahas cinta dengan siswa sekolah dasar dalam pendahuluan ini.

Pertama, penting untuk diingat bahwa siswa sekolah dasar masih berkembang dan belum sepenuhnya memahami konsep cinta. Oleh karena itu, ketika membicarakan cinta dengan mereka, kita harus menggunakan bahasa yang tepat dan mudah

dipahami. Pesan yang kami sampaikan juga harus membangkitkan semangat dan mendukung pertumbuhan sosial dan emosional mereka.

Kedua, kita harus mempertimbangkan lingkungan sekitar anak-anak. Anak-anak sering dipengaruhi oleh pandangan dan suara yang mereka temui, termasuk di media sosial dan media. Karena kita ingin menanamkan pada anak-anak kita nilai-nilai yang kita ingin mereka jalani, kita harus berhati-hati dalam mengomunikasikan cinta kita.

Ketiga, kita harus membantu anak-anak memahami perbedaan antara cinta yang sehat dan tidak sehat. Saling menghormati, peduli, dan mendukung satu sama lain adalah tanda-tanda hubungan yang sehat. Sebaliknya, cinta yang tidak sehat ditandai dengan kekerasan, manipulasi, atau kontrol. Anak-anak perlu diajari bahwa cinta yang sehat membuat mereka merasa aman dan bahagia, sedangkan cinta yang tidak sehat bisa menyakitkan dan tidak nyaman.

Keempat, kita harus menekankan kepada anak-anak nilai komunikasi dalam hubungan romantis. Anak-anak perlu memahami bahwa mempertahankan hubungan yang sehat

membutuhkan komunikasi yang terbuka dan jujur. Kita juga harus menanamkan dalam diri mereka nilai menghargai perasaan orang lain dan mengungkapkan emosi dengan cara yang pantas dalam hubungan cinta.

Kelima, penting untuk mengajari anak-anak bahwa cinta melibatkan memberi dan menerima. Anak-anak harus memahami bahwa menunjukkan dan menerima kasih sayang adalah komponen penting dari hubungan yang bahagia dan penuh kasih. Selain itu, kita harus menyampaikan kepada mereka gagasan bahwa cinta adalah tentang meningkatkan dan mendukung satu sama lain daripada mengendalikan atau memperoleh yang lain.

Selain itu, tanggung jawab kita sebagai orang dewasa untuk mencontohkan hubungan yang sehat bagi anak-anak kita. Anak-anak sering meniru tindakan orang dewasa di lingkungan terdekat mereka, bahkan dalam hubungan romantis. Oleh karena itu, kita perlu memberikan contoh yang baik untuk anak-anak kita dengan menjaga hubungan kita sendiri yang bahagia dan sehat.

Selain itu, pengaruh media terhadap cara anak memandang cinta juga harus diperhatikan. Persepsi anak-anak tentang cinta dapat dipengaruhi oleh seringnya media menggambarkan cinta yang tidak realistis. Oleh karena itu, kita harus memastikan bahwa anak-anak dapat membedakan antara fakta dan fiksi di media dan mengajari mereka bahwa cinta sejati tidak selalu terwakili dalam film atau televisi.

Selain itu, kita harus mengajari anak-anak bahwa rasa hormat dan perhatian terhadap perasaan satu sama lain merupakan komponen penting dari cinta. Anak-anak perlu memahami bahwa menghargai perasaan orang lain sangat penting untuk menciptakan hubungan romantis yang langgeng dan memuaskan. Selain itu, kita harus menyampaikan kepada mereka gagasan bahwa cinta memerlukan kepedulian satu sama lain dan menghormati kebutuhan dan keinginan satu sama lain daripada memaksakan kehendak kita pada orang lain.

Ketika berbicara tentang cinta dengan anak-anak, kita harus memastikan mereka merasa aman dan nyaman. Anak-anak harus merasa nyaman mendiskusikan emosi mereka tanpa khawatir diejek

atau diabaikan. Oleh karena itu, penting untuk menumbuhkan suasana yang ramah dan jujur saat membicarakan cinta dengan anak.

Terakhir, kita harus menanamkan pada anak-anak nilai menghargai perbedaan dalam hubungan asmara. Anak-anak perlu memahami bahwa setiap orang berbeda dan unik dan menghormati perbedaan itu penting untuk membangun hubungan yang sehat. Mereka perlu belajar bahwa cinta tidak memandang perbedaan gender, agama, atau ras.

Akhir perbincangan, membicarakan tentang cinta dengan siswa sekolah dasar merupakan tugas yang tidak mudah dan tanggung jawab yang berat. Kata-kata yang tepat harus digunakan, perhatian harus diberikan pada lingkungan, kita harus membantu mereka membedakan antara cinta yang sehat dan tidak sehat, kita harus menanamkan nilai komunikasi, memberi dan menerima, dan menghormati perbedaan dalam diri mereka. Ini akan memungkinkan kami untuk membantu anak-anak dalam mengembangkan hubungan romantis jangka panjang yang memuaskan.

Terlebih itu, saya ucapkan selamat kepada saudara Amar Ma'ruf dan juga beberapa Peserta

Didik SDN 05 Pontianak Utara yang telah membuat sebuah karya yang unik dan ditulis bersama-sama. Uniknya, mereka menulis tentang cinta tidak seperti yang dibayangkan oleh kebanyakan orang, dan inilah yang mungkin disebut bahwa tak selamanya cinta itu yang ada di dalam pikiran orang secara umum.

Sekali lagi, saya ucapkan selamat kepada Amar Ma'ruf sebagai Guru SDN 05 Pontianak Utara yang telah memunculkan benih-benih penulis bagi anak-anak Sekolah Dasar yang dirasa penting, karena saat ini berliterasi menjadi sesuatu yang *urgent* karena salah satu kecerdasan yang ada di dalam manusia adalah kecerdasan berliterasi. Selamat dan Selalu Berkarya !

Pontianak, 27 Agustus 2023

Prof. Dr. H. Zaenuddin, MA
Direktur Pascasarjana IAIN Pontianak

Kata Pengantar Kepala Sekolah SDN 05 Pontianak Utara

**“Lakukanlah segala pekerjaanmu dalam
kasih!”**

1 Korintus, 14 : 16

Dalam kekristenan, ide tentang cinta sangatlah penting. Menurut Alkitab, salah satu dari dua perintah terbesar yang diberikan oleh Yesus Kristus adalah mengasihi sesama seperti diri sendiri (Matius 22:37–40). Perintah lainnya adalah mengasihi Tuhan Allah dengan segenap hati, jiwa, dan akal budi.

Kekristenan menjelaskan cinta sebagai kualitas Tuhan yang diungkapkan dalam doktrin Trinitas. Dipercayai bahwa Bapa, Putra, dan Roh Kudus membentuk satu Tuhan yang ada dalam tiga pribadi. Tuhan ini adalah sumber cinta yang sempurna dan tak terbatas.

Kekristenan mendefinisikan cinta dalam hubungan manusia sebagai cinta tanpa pamrih, atau cinta yang memperhatikan kepentingan orang lain dan rela berkorban demi keuntungan mereka. Gagasan ini ditunjukkan dalam perumpamaan tentang orang Samaria yang baik hati, yang membantu seorang yang terluka meskipun faktanya dia berasal dari kelompok yang berbeda dan dipandang negatif oleh orang Yahudi pada zaman Yesus (Lukas 10:25-37).

Dalam hubungan pernikahan, kasih dalam agama Kristen diartikan sebagai kasih yang meniru teladan Kristus tentang kasih yang memberi diri kepada gereja dalam (Efesus 5:25-33). Antara suami dan istri, cinta semacam ini diantisipasi untuk menumbuhkan saling cinta, hormat, dan kekuatan.

Doktrin Kristen juga menghubungkan kasih dengan pentingnya mengampuni dan menoleransi orang lain. Ketika Dia mengampuni mereka yang menyalibkan Dia (Lukas 23:34), Yesus Kristus menunjukkan pentingnya mengampuni orang lain, dan Dia juga mengajar kita untuk melakukan hal yang sama (Matius 6:14-15).

Secara umum, cinta dalam perspektif Kristiani adalah cinta yang meneladani Kristus, yaitu cinta yang tanpa pamrih, penuh pengorbanan, toleransi, dan pengampunan. Setiap orang yang mengaku sebagai orang Kristen diharapkan menunjukkan kasih yang demikian kepada Tuhan dan sesama manusia.

Ada satu konsep cinta yang mesti menjadi perhatian bagi manusia, jika di dalam dunia Kristen disebut dengan Agape. Dalam Perjanjian Baru, salah satu kata Yunani yang digunakan untuk menggambarkan kasih dalam konteks kekristenan adalah agape. Kasih sejati, tanpa pamrih, dan tak tergoyahkan yang berasal dari Allah dan diwujudkan oleh Kristus melalui kematianNya di kayu salib dikenal sebagai agape.

Kekristenan sangat menekankan agape, yaitu sejenis kasih yang terlepas dari tindakan orang lain, apakah itu baik atau buruk. Agape juga terhubung dengan belas kasihan, kesopanan, dan pelayanan. Agape didefinisikan dalam 1 Korintus 13:4–8 sebagai kasih yang murah hati, sabar, murah hati, tidak iri hati, angkuh, atau mementingkan diri sendiri, tidak mudah tersinggung, tidak

memperhitungkan pelanggaran, dan bersukacita dalam kebenaran.

Agape juga dianggap sebagai cinta, yang memiliki kapasitas untuk mengubah hidup seseorang. Hati dan pikiran seseorang dapat berubah ketika mereka menerima agape dari Tuhan dan bertemu dengan kasih setia-Nya, menjadi lebih cenderung untuk melayani orang lain, mengampuni, dan hidup dengan rendah hati.

Allah digambarkan sebagai "kasih" (agape) dalam ayat "Allah adalah kasih" (Allah adalah kasih) dalam kitab 1 Yohanes, dan diharapkan setiap orang Kristen menunjukkan sifat Allah ini. Agape dianggap sebagai bentuk cinta tertinggi dan terkuat yang memiliki kekuatan untuk mengubah jalannya sejarah.

Dalam konteks anak-anak Sekolah Dasar, semestinya sudah diajarkan sedini mungkin terkait dengan kecintaan yang satu ini. Hal ini juga menjadi bagian dari salah satu Tri Pusat Pendidikan yaitu Keluarga yang telah mengenal diri anak-anak tentang Tuhan. Di dalam Alkitab sendiri sudah mengungkapkan bahwa "Lakukan segala pekerjaanmu dengan kasih !" (1 Korintus, 16 : 14).

Ayat di atas menggambarkan sifat ideal dari manusia untuk melakukan sesuatu dengan sepenuh hati tanpa ada rasanya beban. Lakukan kegiatan yang menurutnya ia senang, baik itu kecintaannya kepada Agama, Tanah Air, Keluarga, Teman bahkan makhluk Tuhan sekalipun.

Saya meyakini bahwa setiap Agama mengajarkan tentang kecintaan yang menjadi alasan utama mengapa Agama itu hadir di dalam kehidupan manusia. Maka dari itu, kita hadirkan dalam setiap perbuatan kita dengan asas cinta. Saya mencoba untuk mengutip seorang pemikir Turki yaitu Said Nursi yang mengatakan bahwa “Hal yang paling layak untuk dicintai adalah cinta itu sendiri, dan yang paling layak untuk dimusuhi adalah permusuhan itu sendiri”.

Ungkapan tersebut juga senada dengan semangat kecintaan di dalam Agama Kristen. Sebelum saya akhiri, maka saya mengajak khususnya untuk anak-anak Sekolah Dasar Negeri 05 Pontianak Utara agar dapat menerapkan kecintaan yang sesuai dengan fitrahnya seperti mencintai Tuhan dan Agamanya, mencintai kedua Orang Tuanya, mencintai Alam, dan begitu pula kita dapat mencintai manusia.

Akhir kata saya hanya ingin ucapkan selamat kepada anak-anak yang sudah berhasil menuliskan pikirannya tentang “Cinta” meskipun dengan Epistemologi yang sederhana dan berdasarkan pengalaman hidupnya. Bagi peserta didik yang telah menuliskan pikiran-pikirannya tentang cinta saya ucapkan selamat karena kalian telah mengukir sejarah di dalam kehidupan kalian untuk menjadi seorang penulis.[]

Pontianak, 10 Juni 2023

Hertien Indaryati, S.Pd
Kepala Sekolah SDN 05 Pontianak Utara

Daftar Isi

Prawacana Utama	
Ada Apa dengan Cinta?	xi
Kata Pengantar	
Direktur Pascasarjana IAIN Pontianak.....	xxi
Kata Pengantar	
Kepala Sekolah SDN 05 Pontianak Utara	xxx
Daftar Isi	xxxvi
Bagian 1 Cinta Kepada Agama	
Pendahuluan	1
Cinta Agama, Agama Cinta	
Oleh : Amar Ma'rif.....	9
Bagian 2 Cinta Kepada Tanah Air	
Pendahuluan	19
<i>Tanah Air yang Kucinta</i>	
Oleh : Elicia Irene Saragih.....	23
Bagian 3 Cinta Kepada Keluarga	
Pendahuluan	31
<i>I Love My Family</i>	
Oleh : Hendryana Christalia.....	35
<i>Keluarga Kecilku</i>	
Oleh : Zahira Najla Amira	42
<i>Aku Bahagia Walaupun Sederhana</i>	
Oleh : Muhammad Irgiawan Satriaji.....	50
<i>Keluargaku, Harta yang Paling Berharga</i>	
Oleh : Keyta Fahri Al-Ghozali.....	55

<i>My Beloved Family</i> Oleh : Yusriatun Nasywah	65
<i>Ku Cinta Keluargaku</i> Oleh : Radhitya Dimieka F.R.....	71
Akan Ku Kejar Cita-Cita Demi Cintaku Kepada Orang Tua Oleh : Azzahrah	79
Bagian 4 Cinta Kepada Tumbuhan	
Pendahuluan	86
<i>Bunga Kertaku</i> Oleh : Nafeeza Anandita Irawan.....	93
Bagian 5 Cinta Kepada Teman	
Pendahuluan	99
Aku Di sini Untukmu Oleh : Benedikta	104
<i>My Bestie</i> Oleh : Deswita.....	111
<i>Sahabatku yang Kucinta</i> Oleh : Siti Hilya Ardilla.....	117
Momenku dan Teman-Temanku Oleh : Indah Syafitriyani	122
Bagian 6 Cinta Kepada Hewan	
Pendahuluan	130
Hewan Peliharaan yang Kucinta Oleh : Aurellia Febriana	135
Kucingku Ioki Oleh : Sulistyو.....	144

<i>Kucing yang Kucinta</i>	
Oleh : Zalva Latifah	151
Hewan-Hewan yang Kucinta	
Oleh : Zilzian.....	159
Bagian 7 Cinta Kepada Hobi	
Pendahuluan	167
Mengapa Harus Memiliki Hobi?	
Oleh : Cheryl Priscyla Lim	173
<i>Belajar Sebagai Hobi</i>	
Oleh : Wahyu Christian Pramudika	180
Bermain Game adalah Hobiku	
Oleh : Valentino Lefiant	186
Akhir Wacana	191



Bagian 1

Cinta Kepada Agama



Pendahuluan

Salah satu contoh cinta yang mendalam yang memiliki implikasi signifikan bagi kehidupan manusia adalah cinta religius. Prinsip moral dan etika yang diajarkan oleh agama adalah prinsip yang harus dipegang teguh oleh setiap orang. Cinta yang tulus kepada Tuhan Yang Maha Esa juga dapat diartikan sebagai cinta agama. Salah satu jenis cinta yang paling signifikan menurut Islam adalah cinta kepada Allah SWT, yang merupakan kualitas yang harus dimiliki setiap Muslim. Cinta Allah, Rasul, orang tua, dunia ini, lawan jenis, dan pernikahan adalah topik yang dibahas dalam banyak ayat Al-Qur'an. Ayat-ayat tersebut dapat dijadikan pedoman untuk membentengi kemauan dan memperdalam makna cinta beragama.

Al-Qur'an menyebutkan cinta kepada Allah dalam beberapa ayat, antara lain surat Al-Baqarah ayat 165 yang berbunyi, “Dan orang-orang yang beriman lebih kuat cintanya kepada Allah. Ayat ini menunjukkan bahwa cinta kepada Allah adalah jenis cinta yang paling utama. dan itu adalah sifat yang

harus dimiliki setiap Muslim. Al-Qur'an juga memuat ayat yang berbicara tentang cinta pada lawan jenis, seperti surat Ar-Rum ayat 21, yang berbunyi, "Dan di antara tanda-tanda kekuasaannya adalah bahwa Dia menciptakan untukmu istri-istri dari jenismu, agar kamu merasakan kedamaian dan ketenangan hatimu, dan Dia menjadikan di antara kamu rasa cinta dan kasih sayang.". Bagi orang yang berpikir, sebenarnya ada tanda-tanda kebesaran Allah. dalam hal-hal seperti itu Ayat ini menunjukkan bahwa cinta religius termasuk cinta untuk yang bertentangan secara diametris secara seksual.

Dalam Islam, kecintaan seseorang terhadap agamanya juga terlihat dari ketundukan dan ketakwaannya kepada Allah SWT. Seorang Muslim harus mematuhi ajaran agama setiap saat dan menjalankan ibadahnya dengan serius. Cinta agama juga bisa berbentuk kasih sayang dan cinta sesama. Seorang Muslim harus terus bekerja untuk memperbaiki dunia dan membantu mereka yang membutuhkan.

Kesimpulannya, setiap orang harus memiliki cinta agama, yang merupakan bentuk cinta yang

sangat signifikan. Kecintaan terhadap agama dapat ditunjukkan melalui ketundukan kepada Allah SWT, ketakwaan kepada-Nya, dan kasih sayang kepada sesama manusia. Banyak ayat dalam Al-Qur'an berbicara tentang cinta agama, termasuk cinta kepada Allah, Rasul, orang tua, dunia material, lawan jenis, dan pernikahan. Ayat-ayat ini dapat dikutip untuk memperjelas makna cinta religius yang lebih dalam.

Salah satu nilai inti orang Kristen adalah kecintaan mereka pada agama mereka. Menurut doktrin Kristen, kasih kita kepada Tuhan harus memandu semua yang kita lakukan. Siswa diajarkan bagaimana mengamati dan meneladani karya Tuhan dalam buku pelajaran kelas IX, Pendidikan Agama Kristen dan Akhlak. Ini menunjukkan bahwa kecintaan seseorang terhadap agama Kristen harus diwujudkan baik secara verbal maupun nonverbal— harus dicontohkan dalam keduanya.

Pernikahan adalah salah satu aspek penting dari kekristenan yang menunjukkan kasih kepada Tuhan. Banyak ayat Alkitab membahas pernikahan dan bagaimana suami dan istri harus berinteraksi satu sama lain. Ayat-ayat ini menekankan nilai

kebaikan, pengampunan, dan dukungan dalam pernikahan. Dalam situasi ini, komitmen seseorang terhadap kekristenan ditunjukkan baik dalam pernikahan maupun kehidupan keluarganya.

Selain itu, tindakan sehari-hari seseorang dapat menunjukkan kecintaannya pada agama Kristen. Dalam buku *Menjadi Kekasih Allah* disebutkan bahwa cinta kepada Allah harus diwujudkan dalam segala aspek kehidupan, termasuk perbuatan, ucapan, dan pikiran. Hal ini menunjukkan bahwa kecintaan seseorang terhadap agama Kristen harus ditunjukkan dalam perilaku sehari-hari selain pernyataan iman secara lisan atau kehadiran rutin di gereja.

Aspek penting lain dari kekristenan adalah sejarah gereja. Sejarah gereja Kristen dan evolusinya adalah topik yang tercakup dalam buku pelajaran *Sejarah Gereja Kelas IX*. Ini menunjukkan bahwa mengasihi Kekristenan juga berarti mengetahui latar belakang gereja dan evolusinya hingga saat ini.

Kasih kepada Allah dalam Kekristenan juga berarti menyadari bahwa Tuhan Yesus adalah Kebenaran yang Hidup, dan bahwa Alkitab berfungsi sebagai pedoman bagi iman itu. Ini

menunjukkan bahwa mengasihi Kekristenan juga berarti mengetahui dan menggunakan prinsip-prinsip Alkitab sebagai pedoman hidup.

Kesimpulannya, prinsip penting yang perlu ditunjukkan dalam semua aspek kehidupan adalah cinta terhadap kekristenan. Cara seseorang menjalani pernikahan dan kehidupan keluarga mereka, bagaimana mereka menjalani kehidupan sehari-hari, bagaimana mereka memahami sejarah gereja, dan bagaimana mereka memahami dan menggunakan ajaran Alkitab sebagai panduan dalam kehidupan sehari-hari adalah contoh dari hal ini.

Dalam kehidupan manusia, cinta religius sangatlah penting. Buddhisme, salah satu agama paling populer di dunia, menekankan nilai memeluk agama sebagai cara hidup. Siddhartha Gautama, pendiri agama Buddha, lahir di Taman Lumbini di India utara pada tahun 623 Masehi. Agama Buddha memiliki ajaran yang sangat penting dalam kehidupan manusia, seperti tentang cinta kasih dan keseimbangan dalam hidup. Buku-buku seperti "Buddhisme" dan "Buddhisme dan Pendidikan Moral" memberikan panduan bagi siswa dalam

proses pembelajaran Pendidikan Buddhis dan Moral. Selain itu, buku-buku seperti "Buku Guru - Pendidikan Agama Buddha dan Moral" memberikan nasehat bagi guru pendidikan Buddhis tentang bagaimana mengabdikan pada negara dan agama. Buddhisme menekankan nilai memeluk agama sebagai cara hidup seseorang. Buddha menekankan pentingnya keseimbangan untuk mewujudkan cinta (welas asih) bagi orang lain (welas asih bagi orang lain), yang merupakan ajaran kunci lainnya. Oleh karena itu, memupuk kecintaan terhadap agama Buddha sejak usia dini sangatlah penting.

Ajaran Buddha melihat kasih kepada sesama manusia sebagai kualitas mulia yang dapat melembutkan hati seseorang. Buddhisme menegaskan bahwa cinta adalah kebutuhan manusia yang universal dan mendasar. Ajaran Buddha memancarkan welas asih kepada semua makhluk di segala penjuru. Sang Buddha menekankan bahwa cinta kasih harus diberikan dengan cara yang tidak memihak karena bersifat universal dan mempengaruhi semua makhluk hidup. Oleh karena itu, cinta dalam Buddhisme adalah cinta tanpa prasangka. Cinta dapat

menenangkan hati manusia dan melembutkan hati seseorang, menurut ajaran Buddha.

Berikut ini adalah beberapa cara welas asih dalam Buddhisme dapat membantu seseorang menjadi tercerahkan.

Membantu dalam menumbuhkan empati dan kasih sayang untuk semua makhluk hidup. Bahwa semua makhluk hidup memiliki hak hidup dan kebahagiaan yang sama dapat dipahami dengan lebih baik berkat ini. Membantu seseorang mengatasi ego dan keinginan pribadi yang berlebihan. Menurut Buddhisme, penyebab utama penderitaan manusia adalah ego dan keinginan pribadi yang berlebihan. Seseorang dapat mengatasi ego dan keinginan pribadi yang berlebihan dengan mempraktikkan cinta kasih, yang akan membawa pada kebahagiaan yang lebih abadi.

Membantu dalam memahami bagaimana semua makhluk hidup terhubung dan berdampak satu sama lain. Semua makhluk hidup dipandang dalam Buddhisme sebagai bagian dari satu kesatuan yang terhubung dan mempengaruhi satu sama lain. Dengan mempraktikkan cinta kasih, seseorang dapat memahami bahwa cara seseorang

memperlakukan makhluk hidup lain memengaruhi perasaannya terhadap dirinya sendiri.

Membantu seseorang menjadi tercerahkan. Pencerahan dipandang dalam Buddhisme sebagai pencapaian pemahaman yang mendalam tentang sifat keberadaan. Seseorang dapat mencapai pencerahan dengan mempraktikkan cinta karena dapat membantunya mengatasi ego dan keinginan pribadi yang berlebihan serta mencapai keadaan di mana seseorang memiliki pemahaman yang lebih dalam tentang hakikat keberadaan.

Oleh karena itu, welas asih dalam Buddhisme dapat membantu seseorang dalam mencapai pencerahan dengan mengembangkan empati dan welas asih untuk semua makhluk hidup, mengatasi ego dan keinginan pribadi yang berlebihan, menyadari betapa saling berhubungan dan berpengaruhnya semua makhluk hidup, dan mencapai keadaan di mana seseorang lebih memahami sifat alam semesta.

Cinta Agama, Agama Cinta **Oleh : Amar Ma'rif**

Cinta kepada agama adalah sebuah perasaan yang mendalam dan kuat yang dirasakan oleh seseorang terhadap keyakinan dan kepercayaannya pada agama yang dianutnya. Cinta kepada agama merupakan sebuah bentuk pengabdian dan penghormatan terhadap Tuhan yang diyakini sebagai pencipta alam semesta dan segala isinya. Dalam agama, cinta merupakan sebuah nilai yang sangat penting dan menjadi dasar dari segala ajaran dan prinsip yang diajarkan.

Cinta kepada agama dapat diartikan sebagai sebuah bentuk kasih sayang dan kecintaan yang tulus terhadap Tuhan. Cinta ini tidak hanya berupa perasaan, tetapi juga harus diwujudkan dalam tindakan dan perilaku sehari-hari. Seorang yang mencintai agamanya akan selalu berusaha untuk mengamalkan ajaran agamanya dengan sebaik-baiknya dan menjadikannya sebagai pedoman hidup.

Cinta kepada agama juga dapat memotivasi seseorang untuk terus belajar dan memperdalam

pengetahuannya tentang agama yang dianutnya. Dengan mempelajari ajaran agama secara lebih mendalam, seseorang dapat memahami makna dan tujuan dari ajaran tersebut, sehingga dapat mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-hari.

Cinta kepada agama juga dapat membantu seseorang untuk mengatasi berbagai tantangan dan rintangan dalam hidup. Ketika seseorang menghadapi masalah atau kesulitan, cinta kepada agama dapat memberikan kekuatan dan ketenangan batin yang dibutuhkan untuk menghadapinya. Dalam agama, Tuhan dianggap sebagai sumber kekuatan dan perlindungan, sehingga seseorang yang mencintai agamanya akan merasa lebih tenang dan percaya diri dalam menghadapi segala situasi.

Namun, cinta kepada agama juga dapat menimbulkan konflik dan perbedaan pendapat antara individu atau kelompok yang memiliki keyakinan agama yang berbeda. Hal ini terjadi karena masing-masing individu atau kelompok merasa bahwa keyakinan dan ajaran agamanya adalah yang paling benar dan sesuai dengan kehendak Tuhan. Oleh karena itu, penting bagi setiap individu untuk menghargai perbedaan dan

memahami bahwa setiap orang memiliki hak untuk memilih dan mengamalkan agama yang diyakininya.

Cinta kepada agama juga dapat memotivasi seseorang untuk melakukan kebaikan dan berbuat baik kepada sesama. Dalam agama, kebaikan dan kasih sayang merupakan nilai yang sangat dihargai dan diutamakan. Seorang yang mencintai agamanya akan selalu berusaha untuk membantu sesama dan berbuat baik kepada orang lain, karena hal ini dianggap sebagai bentuk pengabdian dan penghormatan kepada Tuhan.

Dalam agama, cinta juga diartikan sebagai sebuah hubungan yang erat antara manusia dengan Tuhan. Seorang yang mencintai agamanya akan selalu berusaha untuk memperbaiki hubungannya dengan Tuhan melalui doa, ibadah, dan amalan-amalan yang baik. Dengan memperbaiki hubungan dengan Tuhan, seseorang dapat merasa lebih dekat dan bermakna dalam hidupnya.

Cinta kepada agama juga dapat membantu seseorang untuk menemukan makna dan tujuan hidupnya. Dalam agama, Tuhan dianggap sebagai pencipta dan pemberi makna hidup, sehingga

seseorang yang mencintai agamanya akan selalu berusaha untuk menemukan makna dan tujuan hidupnya melalui ajaran agama yang dianutnya.

Dalam kesimpulannya, cinta kepada agama adalah sebuah perasaan yang mendalam dan kuat yang dirasakan oleh seseorang terhadap keyakinan dan kepercayaannya pada agama yang dianutnya. Cinta ini tidak hanya berupa perasaan, tetapi juga harus diwujudkan dalam tindakan dan perilaku sehari-hari. Cinta kepada agama dapat membantu seseorang untuk memperbaiki hubungannya dengan Tuhan, menemukan makna dan tujuan hidupnya, serta berbuat baik kepada sesama. Oleh karena itu, penting bagi setiap individu untuk mencintai agamanya dengan tulus dan mengamalkan ajaran agamanya dengan sebaik-baiknya.

Selain itu, cinta kepada agama juga dapat membantu seseorang untuk menjaga moralitas dan etika dalam kehidupannya. Dalam agama, terdapat aturan dan prinsip yang harus diikuti oleh setiap individu agar dapat hidup dengan baik dan benar. Seorang yang mencintai agamanya akan selalu berusaha untuk mengikuti aturan dan prinsip

tersebut, sehingga dapat menjaga moralitas dan etika dalam kehidupannya.

Cinta kepada agama juga dapat membantu seseorang untuk mengatasi rasa takut dan kekhawatiran dalam hidupnya. Dalam agama, Tuhan dianggap sebagai sumber kekuatan dan perlindungan, sehingga seseorang yang mencintai agamanya akan merasa lebih tenang dan percaya diri dalam menghadapi segala situasi. Hal ini dapat membantu seseorang untuk mengatasi rasa takut dan kekhawatiran yang mungkin muncul dalam hidupnya.

Namun, cinta kepada agama juga dapat menimbulkan fanatisme dan ekstremisme jika tidak diimbangi dengan pemahaman yang benar dan toleransi terhadap perbedaan. Fanatisme dan ekstremisme dapat menimbulkan konflik dan kekerasan antara individu atau kelompok yang memiliki keyakinan agama yang berbeda. Oleh karena itu, penting bagi setiap individu untuk memahami bahwa setiap orang memiliki hak untuk memilih dan mengamalkan agama yang diyakininya, serta menghargai perbedaan dan membangun toleransi antar umat beragama.

Cinta kepada agama juga dapat membantu seseorang untuk meraih kebahagiaan dan kedamaian batin. Dalam agama, kebahagiaan dan kedamaian batin dianggap sebagai tujuan hidup yang harus dicapai oleh setiap individu. Seorang yang mencintai agamanya akan selalu berusaha untuk mencapai kebahagiaan dan kedamaian batin dengan mengikuti ajaran agamanya dan menjalani hidup dengan baik dan benar.

Dalam agama, cinta juga diartikan sebagai sebuah hubungan yang erat antara manusia dengan sesama makhluk ciptaan Tuhan. Seorang yang mencintai agamanya akan selalu berusaha untuk menjalin hubungan yang baik dengan sesama makhluk ciptaan Tuhan, serta berusaha untuk membantu dan berbuat baik kepada mereka. Hal ini dianggap sebagai bentuk pengabdian dan penghormatan kepada Tuhan.

Dalam kesimpulannya, cinta kepada agama adalah sebuah perasaan yang mendalam dan kuat yang dirasakan oleh seseorang terhadap keyakinan dan kepercayaannya pada agama yang dianutnya. Cinta ini dapat membantu seseorang untuk menjaga moralitas dan etika dalam kehidupannya, mengatasi

rasa takut dan kekhawatiran, meraih kebahagiaan dan kedamaian batin, serta menjalin hubungan yang baik dengan sesama makhluk ciptaan Tuhan. Oleh karena itu, penting bagi setiap individu untuk mencintai agamanya dengan tulus dan mengamalkan ajaran agamanya dengan sebaik-baiknya, serta membangun toleransi dan menghargai perbedaan antar umat beragama.

Selain itu, cinta kepada agama juga dapat membantu seseorang untuk mengembangkan sikap rendah hati dan menghargai keberagaman. Dalam agama, terdapat ajaran untuk selalu bersikap rendah hati dan menghargai keberagaman. Seorang yang mencintai agamanya akan selalu berusaha untuk mengembangkan sikap rendah hati dan menghargai keberagaman dalam kehidupannya, sehingga dapat menjalin hubungan yang baik dengan sesama makhluk ciptaan Tuhan.

Cinta kepada agama juga dapat membantu seseorang untuk mengatasi rasa kesepian dan kekosongan dalam hidupnya. Dalam agama, Tuhan dianggap sebagai sumber kekuatan dan kebahagiaan yang sejati. Seorang yang mencintai agamanya akan selalu berusaha untuk mendekati diri kepada

Tuhan dan merasakan kehadiran-Nya dalam hidupnya, sehingga dapat mengatasi rasa kesepian dan kekosongan dalam hidupnya.

Namun, cinta kepada agama juga dapat menimbulkan perilaku yang tidak sehat jika tidak diimbangi dengan pemahaman yang benar dan keseimbangan dalam kehidupan. Perilaku yang tidak sehat seperti fanatisme, ekstremisme, atau intoleransi dapat merugikan diri sendiri dan orang lain. Oleh karena itu, penting bagi setiap individu untuk memahami ajaran agamanya dengan benar dan menjalani kehidupan dengan keseimbangan dan toleransi terhadap perbedaan.

Cinta kepada agama juga dapat membantu seseorang untuk mengembangkan rasa syukur dan bersyukur atas segala nikmat yang diberikan oleh Tuhan. Dalam agama, rasa syukur dianggap sebagai sikap yang penting dan harus selalu dijaga. Seorang yang mencintai agamanya akan selalu berusaha untuk mengembangkan rasa syukur dalam kehidupannya, sehingga dapat merasakan kebahagiaan dan kedamaian batin yang sejati.

Dalam agama, cinta juga diartikan sebagai sebuah hubungan yang erat antara manusia dengan

alam semesta yang diciptakan oleh Tuhan. Seorang yang mencintai agamanya akan selalu berusaha untuk menjaga kelestarian alam semesta dan berbuat baik kepada lingkungan sekitarnya. Hal ini dianggap sebagai bentuk pengabdian dan penghormatan kepada Tuhan yang menciptakan alam semesta dan segala isinya.

Dalam kesimpulannya, cinta kepada agama adalah sebuah perasaan yang mendalam dan kuat yang dirasakan oleh seseorang terhadap keyakinan dan kepercayaannya pada agama yang dianutnya. Cinta ini dapat membantu seseorang untuk mengembangkan sikap rendah hati, menghargai keberagaman, mengatasi rasa kesepian dan kekosongan, serta mengembangkan rasa syukur. Oleh karena itu, penting bagi setiap individu untuk mencintai agamanya dengan tulus dan mengamalkan ajaran agamanya dengan sebaik-baiknya, serta menjalani kehidupan dengan keseimbangan dan toleransi terhadap perbedaan.[]



Bagian 2
Cinta Kepada Tanah Air



Pendahuluan

Setiap orang harus memiliki rasa cinta tanah air yang kuat, terutama generasi muda yang akan menjadi pemimpin masa depan negara. Cinta tanah air dapat dipahami sebagai rasa cinta dan bangga terhadap bangsa dan negara sendiri. Hal ini penting untuk ditanamkan sejak dini, agar generasi penerus memiliki rasa cinta dan kewajiban terhadap negara dan bangsanya. Patriotisme dan nasionalisme adalah dua istilah yang dapat digunakan untuk menggambarkan perasaan cinta tanah air yang sama. Untuk membentuk karakter dan kepribadian yang kuat dalam diri setiap orang, sangat penting untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air dan negara. Selain itu, persatuan dan kesatuan bangsa dapat ditopang oleh rasa cinta tanah air.

Namun, tidak semua orang merasakan cinta tanah air. Hal ini dapat disebabkan oleh beberapa hal, antara lain kurangnya pengetahuan tentang sejarah dan budaya negara, kurangnya rasa nasionalisme, dan pengaruh budaya asing dalam kehidupan sehari-hari. Salah satu hal yang dapat mengurangi rasa cinta tanah air seseorang adalah

pencemaran lingkungan. Ada tiga macam pencemaran yaitu pencemaran air, pencemaran tanah, dan pencemaran udara. Ada karakteristik dan penyebab khusus untuk setiap jenis polusi. Keindahan alam dapat dirusak oleh pencemaran lingkungan, dan kesehatan manusia dapat terancam. Dengan demikian, menjunjung tinggi ketertiban dan menjaga lingkungan merupakan ungkapan cinta tanah air.

Pendidikan bela negara dapat menjadi salah satu solusi untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air yang lebih besar. Berdasarkan apa yang telah disampaikan, siswa yang mendapat pendidikan bela negara lebih cenderung memiliki sikap patriotik. Siswa dapat belajar tentang sejarah dan budaya negara, serta pentingnya menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan, melalui pendidikan bela negara. Keanekaragaman budaya bangsa dan keikutsertaan dalam upacara bendera hanyalah beberapa contoh bagaimana seseorang dapat menunjukkan cinta tanah air. Selain itu, keterlibatan aktif dalam kegiatan sosial dan kemasyarakatan dapat membantu seseorang mengembangkan rasa cinta tanah airnya.

Cinta tanah air kini dapat diekspresikan secara teknologi di era globalisasi. Karena kemajuan yang sangat pesat dalam komunikasi, teknologi informasi, dan transportasi, cinta tanah air seseorang sangat penting di dunia modern. Masyarakat internasional dapat belajar tentang budaya Indonesia dan keindahan alamnya melalui penggunaan teknologi dalam situasi ini. Singkatnya, setiap orang harus menghargai kecintaan mereka terhadap negaranya, terutama generasi muda yang pada akhirnya akan memimpin negara. Rasa cinta tanah air dapat diungkapkan dengan berbagai cara, seperti mengikuti upacara bendera, mengagumi lambang negara, dan menghargai keragaman budaya bangsa. Selain itu, rasa cinta tanah air siswa dapat ditumbuhkan dengan pendidikan bela negara. Teknologi dapat digunakan untuk mempromosikan budaya dan keindahan alam Indonesia kepada dunia di era globalisasi saat ini.

Di bawah ini adalah beberapa hal yang dapat Anda lakukan untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air dalam diri Anda. Mempelajari sejarah para pahlawan yang memperjuangkan kemerdekaan Indonesia di negara tersebut dan menghargai

kontribusi mereka. Bangga menggunakan produk buatan anak bangsa sendiri dan berbahasa Indonesia yang baik dan benar. Mempelajari seni dan budaya daerah dalam rangka melestarikan budaya nasional. Mengunjungi tempat-tempat bersejarah dan mengikuti pendidikan bela negara untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air yang lebih besar di kalangan siswa. Menghormati setiap perbedaan yang ada akan membantu menjaga persatuan dan kesatuan negara. Tindakan tersebut di atas dimaksudkan untuk menumbuhkan rasa cinta diri terhadap tanah air.

Tanah Air yang Kucinta
Oleh : Elicia Irene Saragih

Cinta tanah air menjadi sesuatu yang aku ingin tuliskan di dalam kumpulan tulisan ini. Bagiku, Tanah Airku adalah tempat yang terindah dihutiku, aku juga lahir dan tumbuh di sana. Sejak kecil hingga saat ini, kekagumanku pada tanah airku semakin bertambah besar, karena aku diajarkan oleh guruku bahwa flora dan fauna yang ada di Indonesia, serta hutan dan lautannya, bahkan tingginya gunung-gunung yang menjulang tinggi, semuanya ada di negeriku yaitu Indonesia.

Guruku juga pernah mengajarkanku bahwa keindahan tanah air juga bisa terlihat dari banyaknya Suku, Budaya dan Agama yang berbeda-beda namun semuanya dapat hidup rukun bersama. Ada banyak Suku yang ada di Indonesia, tapi aku tidak bisa menyebutkan satu persatu, namun beberapa diantaranya ada suku Batak, Padang, Melayu, Jawa, Sunda, Dayak, Toraja, Bugis, Asmat, Dani, Loloan, Sasak, Bayan, Sumbawa, Aceh dan lain sebagainya.

Semua dipersatukan oleh semboyan yang ada di bawah kaki Lambang Garuda yaitu Bhineka Tunggal Ika yang memiliki arti Walaupun berbeda-beda tetapi tetap satu jua. Tanah Airku Indonesia merupakan Tanah Air yang kaya dan subur, dikatakan kaya karena ditemukannya banyak sekali barang-barang tambang seperti Emas, Perak, Bauksit, Tembaga, Nikel, Besi, Minyak dan Gas Bumi. Tanahnya subur terbentang luasnya ladang dan sawah sehingga banyak tumbuh-tumbuhan seperti bahan pangan yang dihasilkan di sana.

Negeriku Indonesia atau yang biasa disebut dengan NKRI yaitu Negara Kesatuan Republik Indonesia yang telah menyatakan kemerdekaannya pada tanggal 17 Agustus 1945. Kemerdekaan yang diperoleh bangsa ini dari segala bentuk perjuangan dan pergerakan dari Para Pahlawan yang berkorban untuk mempertahankan tanah air.

Pahlawan tidak hanya ditujukan bagi mereka yang berjuang dalam perang, tetapi ada guru yang menjadi bagian itu. Guru atau yang biasa dianggap sebagai Pahlawan tanpa tanda jasa juga turut berjuang membangun kemerdekaan dengan meningkatkan kecerdasan seluruh rakyat Indonesia

yang salah satunya ada sosok Ki Hadjar Dewantara yang biasa dipanggil Bapak Pendidikan Indonesia.

Aku mengagumi semua perjuangan para pahlawan sehingga kita bisa sampai pada saat ini, di mana aku bersama dengan teman-temanku dapat belajar di sekolah dan bermain bersama dengan riang, ceria dan saling berbagi tawa. Menurutku, keindahan tanah airku harus terus kita jaga dan pelihara. Maka, kerinduanku bersama dengan teman-temanku dapat meneruskan perjuangan para pahlawan, membangun bangsa dan negara melalui sikap dan karakter kami yang mencoba rajin belajar dan giat bekerja untuk meraih cita-cita. Aku yakin kecintaanku kepada tanah air juga dirasakan oleh teman-temanku, sehingga kami dapat menjaga dan mempertahankan tanah air Indonesiaku.

Di saat aku belajar, guruku pernah mengatakan “Bersatu kuta teguh bercerai kita runtuh” yang artinya adalah sesuatu akan berhasil apabila dikerjakan dengan cara bersama-sama, karena ketika kita bersatu maka kita akan menjadi lebih kuat daripada kita menjadi orang yang terpecah belah, dari situ aku mengerti apa artinya persatuan antar sesama manusia.

Dari sanalah, aku semakin mengerti butir-butir dari Pancasila yang isinya terdiri dari Lima Sila. *Pertama*, Ketuhanan yang Maha Esa dengan menjalankan Agama menurut penganutnya masing-masing. *Kedua*, Kemanusiaan yang Adil dan Beradab dengan menjadi manusia yang mampu berbuat adil dan beradab. *Ketiga*, Persatuan Indonesia dengan senantiasa menjadi orang yang berpegang teguh pada persatuan. *Keempat*, Kerakyatan yang dipimpin oleh Hikmat Kebijaksanaan dalam Permusyawaratan Perwakilan yang di dalam Sila ini kita mesti menerapkan sikap demokratis dalam berpendapat. Kemudian yang kelima yaitu Keadilan Sosial bagi seluruh Rakyat Indonesia yang mengajarkanku tentang kesetaraan sosial bagi kita semua. Adapun di dalam lima sila tersebut, terdapat contoh-contoh yang lain dari setiap sila tersebut. Sekarang, aku bangga memiliki negara yang menjunjung tinggi pentingnya Toleransi.

Negara kami juga terkenal akan dua Samudera dan dua Benua yang mengapitnya yaitu Benua Asia dan Benua Australia adapun Samudernya yaitu Samudera Pasifik dan Samudera Hindia.

Keberadaan ini semakin memperlihatkan betapa kaya dan indah nya tanah airku di mana memiliki kekayaan laut yang luar biasa, adapun kekayaan laut yang dihasilkan adalah kekayaan pesisir, tanaman mangrove, padang lamun, rumput laut, pariwisata, energi dan pertambangan.

Sungguh, aku sangat percaya ini akan membuat siapapun yang melihat keindahan Indonesia ini, baik itu kita sebagai orang Indonesia maupun wisatawan Mancanegara akan semakin kagum dan juga mereka akan menikmati keindahan laut yang begitu indah dipandang dan dijelajahi.

Aku bersama keluargaku pernah melakukan wisata ke Provinsi Nusa Tenggara Barat yang Ibukotanya adalah Mataram, kami juga pernah berjalan-jalan ke kota Lombok, disepanjang perjalanan aku melihat lautan luas disepanjang jalan. Di sana, ada penduduk yang dapat membudidayakan rumput laut. Adapun rumput laut, telah menjadi salah satu usaha andalan dari Pemerintah Kabupaten Lombok Barat, kita dapat melihatnya saat kita mengunjunginya.

Sebenarnya masih banyak lagi yang dapat kita jelajahi di Indonesia, seperti Mutiara yang biasanya

dapat ditemukan di Lombok, Garuda Wisnu Kencana yang patungnya ada di Bali dan menjadi salah satu Patung Tertinggi juga. Begitu juga dengan Danau Toba di Sumatera Utara, atau Sungai Kapuas dan tak lupa Tugu Khatulistiwa yang ada di Pontianak. Tak lupa di Kalimantan Timur ada Sungai yang terkenal yaitu Sungai Mahakam dan begitu luas.

Selanjutnya, ada Candi Borobudur yang ada di Jawa Tengah dan juga Candi Prambanan bisa kita temukan di sana. Adapun di Jawa Timur, khususnya di Kota Blitar kita bisa temukan Makam Presiden Pertama di Indonesia yaitu Bapak Ir. Soekarno atau yang biasa disapa Bung Karno. Kemudian, di Kota Batu, Malang ada Jatipark 1, 2 dan 3 dan tak lupa dengan alun-alun, ada banyak pula wahana lainnya lagi, di sana kita dapat melihat kebun binatang dan taman bunga yang begitu indah. Dengan udara yang begitu sejuk dan segar kita juga dapat melihat keindahan pegunungan yaitu Gunung Bromo.

Dengan mengetahui segala bentuk kekayaan alam Indonesia, aku mengajak kepada kalian marilah kita semakin ada rasa memiliki akan Tanah Air kita dan kita wujudkan Cinta kita kepada Tanah

Air yaitu Indonesia dengan memelihara alam di Indonesia.

Sehingga, kita bersama-sama dapat menjaga dan melestarikannya, jangan sampai kita merusaknya melalui sikap dan perbuatan kita yang tidak terpuji apalagi sampai merusak segalanya dan membuat kegiatan yang tidak ramah lingkungan. Sebaiknya, kita menjaganya dengan hal yang paling sederhana yaitu dengan membuang sampah di tempat yang telah tersedia, tidak menebang hutan secara sembarangan, dan yang parahnya lagi tidak sampai penanaman kembali hutan yang habis digundulkan tersebut.

Sebenarnya, ada masih banyak lagi yang mesti kita lakukan untuk negeri kita yang tercinta ini. Jadi, marilah kita bersama-sama mencintai dan menjaga tanah air kita dengan baik dan perilaku yang benar. Demikianlah cerita yang dapat saya sampaikan, saya Elicia Irene Saragih mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya.[]



Bagian 3

Cinta Kepada Keluarga



Pendahuluan

Keluarga merupakan kelompok sosial terkecil dalam suatu bangsa. Keluarga yang baik dan harmonis dapat berdampak positif bagi kehidupan orang-orang di seluruh dunia. Keluarga berfungsi sebagai inti di mana orang dan masyarakat secara keseluruhan tumbuh. Keluarga yang bahagia dan puas akan bermanfaat bagi individu dalam keluarga maupun masyarakat. Oleh karena itu, sangat penting untuk menanamkan rasa cinta keluarga pada setiap orang.

Cinta terhadap keluarga dapat dicirikan sebagai keterikatan yang kuat terhadap anggota keluarga. Welas asih, perhatian, pemberian diri, dan kesetiaan sejati adalah bagian dari cinta ini. Rasa hormat, penghargaan, dan kesediaan untuk membantu dan mendukung satu sama lain adalah contoh bagaimana seseorang dapat menunjukkan cinta mereka kepada keluarga mereka. Manfaat cinta keluarga sangat banyak baik bagi individu maupun unit keluarga. Kebahagiaan seseorang dan rasa memiliki rumah yang aman untuk kembali akan meningkat jika mereka menghargai keluarganya.

Cinta untuk keluarga seseorang juga dapat meningkatkan harga diri dan kepercayaan diri seseorang sambil membantu orang tersebut dalam mengatasi tantangan dan stres. Cinta terhadap keluarga juga dapat meningkatkan hubungan antar anggota keluarga, membina keluarga yang harmonis dan sejahtera.

Namun tidak semua keluarga mampu menumbuhkan lingkungan yang damai dan penuh kasih sayang. Keluarga bisa menjadi disfungsional karena berbagai alasan, termasuk permusuhan antara kerabat, kekerasan dalam rumah tangga, dan masalah dalam hubungan suami-istri. Disfungsi keluarga dapat berdampak buruk bagi masyarakat dan lingkungan sekitar, seperti menurunkan nilai-nilai agama, sosial, dan budaya serta mengganggu fungsi otak dan perkembangan remaja yang khas. Karena itu, sangat penting bagi setiap orang untuk menghargai keluarganya dan bekerja untuk membangun persatuan dan kasih sayang. Orang dapat menciptakan lingkungan yang positif dan memberikan efek positif pada lingkungan dengan mencintai keluarga mereka.

Cinta keluarga memiliki dampak yang sangat besar dalam kehidupan seseorang. Berikut adalah beberapa interpretasi cinta keluarga dalam kehidupan seseorang. Cinta keluarga dapat memberikan seseorang rasa aman dan nyaman. Seseorang merasa memiliki tempat yang aman untuk kembali dan dapat berinteraksi dengan anggota keluarga lainnya dengan mudah dalam keluarga yang penuh kasih.

Harga diri dan kepercayaan diri dapat dibangkitkan oleh cinta keluarga. Seseorang merasa diterima dan dihargai oleh anggota keluarga dalam keluarga yang penuh kasih, yang meningkatkan rasa percaya diri dan harga diri seseorang. Membantu mengatasi masalah dan stres: Cinta keluarga dapat membantu mengatasi masalah dan stres dalam hidup seseorang. Seseorang mengalami dukungan dan bantuan dari anggota keluarga lainnya dalam keluarga yang penuh kasih ketika menghadapi masalah dan stres.

Cinta keluarga dapat mempererat ikatan antar anggota keluarga. Dalam keluarga yang berbakti, para anggota saling mendukung dan membantu satu sama lain guna memupuk keharmonisan dan

kedekatan di antara mereka. Cinta untuk keluarga seseorang dapat membantu seseorang mengembangkan prinsip hidup yang positif. Seseorang dapat belajar tentang nilai-nilai seperti cinta, pengabdian, kesetiaan, dan rasa hormat terhadap anggota keluarga lainnya dalam keluarga yang peduli.

Kesimpulannya, cinta keluarga memiliki dampak yang sangat besar bagi kehidupan seseorang. Cinta keluarga dapat memberikan rasa aman dan nyaman, meningkatkan harga diri dan percaya diri, membantu dalam mengatasi tantangan dan stres, meningkatkan hubungan antar anggota keluarga, dan mempromosikan prinsip hidup yang positif. Akibatnya, sangat penting bagi setiap orang untuk menghargai keluarga mereka dan bekerja untuk membangun unit yang bersatu dan penuh kasih.

I Love My Family **Oleh : Hendryana Christalia**

Cinta Keluarga merupakan salah satu hal yang tak ternilai harganya dalam hidup ini. Keluarga adalah tempat di mana kita merasakan kenyamanan, dicintai dan diterima apa adanya. Menurutku, cinta keluarga adalah salah satu bentuk cinta yang paling mendasar dan penting dalam kehidupan. Keluarga menjadi tempat di mana kita lahir dan tumbuh besar, keluarga juga mengajarkan kita untuk tetap mengasihi, saling memaafkan dan berbuat baik pada semua orang.

Sebelumnya, izinkan saya perkenalkan anggota keluarga saya yaitu ayah saya. Tentu saja, ayah adalah Kepala Keluarga, dan kemudian ada Ibu saya, kemudian ada kakak dan dua orang abang saya, dan kebetulan yang terakhir adalah saya yang paling bungsu.

Ayah saya adalah sosok yang pantang menyerah dalam melakukan hal apapun, beliau adalah orang dengan tipe pekerja keras untuk menafkahi keluarga kami. Kebetulan ayah saya adalah seorang Pendeta di Gereja Kemah Injil Indonesia (GKII). Ibu saya

adalah seorang wanita yang hebat, beliau bekerja di *Office* Kartidaya, yaitu memperkenalkan Dayak Kalimantan ke luar negeri. Kakak saya merupakan seorang Pegawai Negeri Sipil (PNS) dan sudah mempunyai anak dan Suami. Adapun abang saya bekerja di *International Office* UNTAN dan ia sedang berkuliah di UNTAN mengambil Jurusan Antropologi. Kemudian ada Abang saya yang kedua, dia adalah seorang pelajar di SMAN 5 Pontianak Utara. Dia bisa dibilang seseorang yang ambisius dalam belajar. Lagipula, ia pernah memenangkan Olimpiade Matematika Tingkat Provinsi mewakili sekolahnya dan mendapat Juara 1.

Saya sangat mencintai keluarga saya karena mereka selalu ada untuk saya baik dalam keadaan senang maupun sedih. Merekalah yang memberikan dukungan dan semangat kepada saya, dan mereka memberikan saya tempat ternyaman untuk kembali setelah melewati hari-hari yang melelahkan. Selain itu, keluarga saya juga memberikan nilai-nilai pelajaran hidup yang sangat berharga.

Mereka mengajarkan saya tentang arti pentingnya kejujuran dan saling menghargai. Melalui keluarga, saya belajar untuk menjadi

pribadi yang bertanggung jawab, mandiri dan berempati terhadap orang lain. Selain itu, keluarga saya juga memberikan kenangan yang indah sepanjang hidup saya, setiap momen bersama mereka selalu menjadi pengalaman yang berharga dan tak terlupakan.

Saya juga merasa terinspirasi oleh anggota keluarga saya. Mereka memiliki kualitas dan karakter yang luar biasa, dan saya selalu merasa bangga bisa menjadi bagian dari keluarga tersebut. Adapun keluarga saya mengajarkan nilai-nilai kehidupan yang begitu penting dalam hidup saya, seperti bekerja keras dan tidak mudah menyerah.

Semua hal tersebut dapat membantu saya menjadi pribadi yang lebih baik dan sukses di kehidupan akan datang. Dengan alasan tersebut, saya merasa sangat bersyukur dan mencintai keluarga saya dengan segenap hati dan tentu saja dari hati saya yang paling terdalam, *I Love My Family*.

Saya sangat berterima kasih kepada Tuhan atas keberadaan mereka dalam hidup saya. Menurutku, cinta keluarga itu terbentuk dari pernikahan kedua orang tua kami yang kemudian melahirkan anak-

anaknya. Kami tumbuh dan dibesarkan dalam cinta kedua orang tua kami. Cinta itulah yang membuat kami cukup berkesan bagi saya sehingga saya menulis ini.

Saya lahir dan dibesarkan dalam keluarga yang sangat dekat dan penuh akan kasih sayang. Sejak kecil, saya selalu merasa nyaman dan aman di sekitar keluarga saya. Kami sering menghabiskan waktu bersama, baik itu bermain, berbicara santai dan tertawa bersama. Ketika saya sudah beranjak remaja, saya mulai memahami betapa pentingnya keluarga di dalam hidup saya.

Saya menyadari, bahwa cinta dan dukungan keluarga adalah hal yang sangat penting dan berharga yang tidak bisa digantikan oleh siapapun. Saya selalu berusaha untuk melakukan segala yang saya bisa untuk membantu mereka dan membuat mereka tetap bahagia.

Saya selalu menghargai setiap momen yang kami habiskan bersama, selalu berusaha untuk membuat kenangan yang indah. Keluarga saya adalah segalanya bagi saya dan saya merasa beruntung memiliki mereka dalam hidup saya. Saya akan selalu mencintai dan menghargai mereka, karena keluarga

merupakan cinta yang abadi untuk saya. Saya sangat menyayangi keluarga saya karena mereka selalu ada untuk saya.

Adapun yang menjadi bukti kecintaan saya kepada keluarga saya, ada banyak sekali yang bisa saya ceritakan. *Pertama*, saya selalu berusaha untuk menunjukkan rasa kasih dan sayang serta perhatian kepada keluarga saya setiap hari. Saya selalu berbicara kepada mereka secara teratur, dan secara intens selalu menanyakan kabar mereka setiap hari. *Kedua*, saya selalu berusaha untuk membantu keluarga saya ketika mereka membutuhkan bantuan saya. Saya pun senang membantu mereka dengan mengerjakan tugas-tugas yang ada di rumah dan melakukan hal-hal yang lain dapat membantu mereka.

Ketiga, Saya selalu mencoba untuk mempererat hubungan dengan keluarga saya. Saya selalu merencanakan acara-acara keluarga seperti contoh acara makan malam bersama atau liburan bersama. Saya juga selalu bersikap positif dan membawa kegembiraan ke dalam keluarga saya.

Dengan melakukan hal-hal tersebut, saya berharap dapat menunjukkan rasa cinta saya kepada

keluarga saya. Saya percaya, bahwa keluarga adalah hal yang paling penting dalam hidup dan saya akan selalu mencintai dan merawat mereka.

Keempat, saya selalu berusaha untuk memberikan saran yang baik ketika mereka membutuhkan pandangan ataupun pemikiran dari orang lain. Saya selalu berusaha untuk memperlihatkan kasih sayang dan rasa terima kasih kepada mereka. Dengan semua bukti tersebut, saya merasa yakin bahwa saya mencoba untuk benar-benar menyayangi keluarga saya.

Memang benar, mencintai keluarga saya dengan sepenuh hati adalah sesuatu yang menyenangkan di dalam hidup saya. Saya sangat percaya bahwa cinta keluarga adalah salah satu aspek yang terpenting dalam hidup saya. Keluarga adalah pondasi yang membentuk siapa saya sebagai individu, dan saya selalu berupaya untuk memperkuat hubungan saya dengan mereka.

Harapan saya tentang kecintaan saya kepada keluarga adalah bahwa kita semua dapat saling mendukung dan merawat satu sama lain. Saya berharap bahwa kami dapat selalu terbuka dan jujur

satu sama lain, dan berbicara dengan baik ketika ada masalah atau ketidaksepahaman.

Saya juga berharap bahwa kita dapat memberikan dukungan moral dan emosional satu sama lain dalam setiap keadaan, baik dalam kebahagiaan maupun kesulitan. Selain itu, saya berharap bahwa kami dapat menghargai perbedaan satu sama lain dan tetap bersatu. Sebagai keluarga, meskipun terkadang memiliki pandangan yang berbeda saya bisa berharap agar kita selalu bersama.

Saya berharap bahwa kita dapat menjaga hubungan yang sehat dan harmonis dengan tidak hanya fokus pada perbedaan, tetapi juga pada kesamaan dan persamaan nilai-nilai yang kita miliki.

Akhir kata, adapun harapan saya kali ini bahwasanya kita semua dapat saling mencintai, mendukung, dan merawat satu sama lain. Keluarga bagi saya adalah hadiah yang tak ternilai harganya, dan saya berharap dapat membangun hubungan yang kuat dan berkelanjutan dengan mereka sepanjang hidup saya.[]

Keluarga Kecilku
Oleh : Zahira Najla Amira

Assalamu'alaikum semuanya, nama saya Zahira Najla Amira, saya biasa dipanggil dengan sebutan Zahira atau Aira. Kali ini saya mau menceritakan kisah keluarga saya. Bisa dibilang, saya adalah anak pertama dari tiga saudara. Saya memiliki dua adik, satu laki-laki dan satu perempuan. Kali ini saya akan menceritakan tentang keluarga saya.

Dahulu, waktu Papa saya masih kecil, Papa suka bermain sepeda, kata Papa waktu Papa main sepeda, Papa saya sempat terjatuh di aspal, kemudian pipinya terluka, dan lukanya makin lama semakin hitam dan sampai sekarang lukanya Papa itu masih ada. Tapi herannya, saya kira dulu itu tompel karena lukanya mirip banget dengan tompel haha, hanya bercanda.

Oh iya, Papa saya kelahiran tahun 85, Papa itu paling suka banget nyanyi, apalagi saat mama saya tidak di rumah duh nyanyi teruss.. seperti konser dibuatnya. Papa bilang dulu Papa ganteng dan banyak yang suka, tapi saya tidak percaya karena Papa suka ngarang. Kadang, ya kalau misalnya

memang ganteng saya juga tidak percaya. Eh iya, Papa dulu tinggal di Mentawit, Papa itu suka banget ngacau anak-anaknya terkadang kalau Papa marah, itu seram banget.

Papa sering membangunkan saya setiap pagi, kalau Papa bangunkan pasti Papa bilang : “Airaa...!!! Bangun, udah jam setengah 6” dan saya pun langsung bangun. Kemudian, Mama saya juga nggak kala menarik dari Papa, Mama dari dulu suka nyanyi, waktu Mama masih kecil Mama tinggal di Sungai Ambawang.

Mama bilang dulu Mama sering bermain permainan petak umpet, kelereng, sepeda. Dulu seru banget kata Mama, tapi berbeda dengan zaman sekarang, dulu anak-anak main panas-panasan tapi anak-anak sekarang mainnya *handphone* mulu. Mama itu cantik menurutku, kata Mama : “Kalau Mama ada di luar negeri, pasti banyak yang suka” Heeh... Papa sama Mama sama aja.

Tapi, Papa sudah tidak memiliki orang tua lagi, Mamanya Papa meninggal saat Papa baru masuk kuliah, kalau Ayahnya Papa meninggal pada tahun 2018. Namun, orang tuanya Mama masih ada kok, mereka juga baik orangnya, dan Mama itu lahir pada

tahun 86, kalau setiap saya ke rumah Nenek pasti saya dikasi uang. Eits, saya ke rumah Nenek bukan karena mau uang, tapi banyak sepupu saya, karena mereka seumuran dengan saya.

Mama dan Papa pernah menceritakan tentang kisahku. Dulu, saat saya di dalam perut Mama, Mama suka makan sayur, dan juga sayur wortel dan bayam. Sebelum saya lahir, Mama dan Papa membelikan barang-barang untuk saya nanti kalau sudah lahir. Kata Mama dan Papa, pakaian saya lebih mahal daripada pakaian adik-adik saya, Ya karena saya adalah anak pertama.

Saya, Mama dan Papa liburan ke Singkawang, kata Mama dan Papa saat kami jalan-jalan ke Mall banyak kakak-kakak / abang-abang yang suka sama saya, karena saya lucu... tapi memang saya lucu. Gak kok cuman bercanda.

Saya lahir pada tahun 2011, saya masih ingat saat umur saya masih tiga tahun yang saat itu saya ke taman bugenfil ya eh gimana sih tulisannya, intinya itu yang ada di Singkawang. Haa!! Mama selalu daftarin saya lomba. Apa ya.. pokoknya lomba saya ada 13 piala, di pialanya itu ada foto saya. Sampai sekarang pialanya ada tapi sudah banyak copot.

Satu tahun telah berlalu, saat saya masih berumur empat tahun dan aku baru mengetahui bahwa Mama telah mengandung alias Hamil !! *OMAI GAT* !! Saya akan punya adek?! Tapi sebenarnya, mau pengen punya adek perempuan tapi malah adek laki-laki. Jangan salfok yaa, jelek soalnya, SKIP !!

Saat adik saya lahir, saya dititip ke rumah Nenek, walau saya pengen ikut ke rumah sakit tapi tidak diizinkan. Dua hari setelah adik saya lahir, eh 1 hari Papa jemput saya di rumah Nenek. Papa, Nenek, Kakek, dan Adik Mama. Oh ! ya lupa Papa saya anak pertama dari bersaudara, kalau Mama anak pertama dari lima bersaudara. Kami berenam pun ke rumah sakit tersebut, untuk melihat kondisi Mama dan adik saya.

Satu tahun pun terlewatkan, saya sudah berumur 5 tahun. Saya, Papa, Mama dan Adik saya mencari tempat untuk saya sekolah (TK), Mama saat itu mengajar di SDN 14 di dekat SD 14 itu ada TK yang namanya RA Babussalam dan menjadi tempat saya pernah bersekolah TK di sana. Saat sudah masuk sekolah, saya sangat senang karena bertemu banyak teman.

Di Taman Kanak-Kanak, saya berada di Kelas B4, di sana kami diajarkan membaca, menulis dan ya di sana itu sekolah khusus Agama Islam. Kalau saya pulang sekolah, pasti Mama yang akan menjemput saya. Oh iya ! saya lupa, saya dahulu tinggal di Parit Pangeran Pati 1 / Marga Utama. Saat saya tinggal di Parit Pangeran, saya selalu bersama dengan Bi Anis. Bi Anis itu adiknya Papa yang bungsu, waktu saya bermain bersama Bi Anis saya sering bermain lego. Saya selalu menghabiskan waktu bermain saya bersama dengan Bi Anis tapi saat umur 4 tahun, saya mesti pindah.

Saya pindah ke Parit Nanas atau Komplek Mutiara Hidayah, dan kebetulan rumah lama saya ditinggali oleh adiknya Papa saya yang pertama, kedua dan bungsu, *and* saat saya mau lulus TK, saya berfoto ramai-ramai untuk kenangan. Lalu, saat saya mau masuk ke Sekolah Dasar, Papa memberikan saya dua pilihan : “Aira, mau SD 05 atau SD 09?” dan aku pun menjawab : “Kakak mau SD 05”.

Besoknya kami pun mendaftar di Sekolah SD 05 Pontianak Utara, saya pun masuk SD untuk pertama kalinya. Saya diantar oleh Ibu guru yang lumayan

tinggi dan cantik, nama gurunya adalah Bu Indah. Nah, setelah pulang Papa saya bertanya tadi saya ngapain, saya bilang saya belajar dan mengenali teman-teman. Besoknya saya di kasi hadiah dan hadiahnya jalan-jalan, dan kebetulan saya lupa lagi kalau adik saya lahir tahun 2015 dan namanya adalah Ghazi. Sekarang dia terbilang nakal, saya tidak suka dengan sifatnya. Saat Papa ulang tahun, saya kasi kado gambaran karena hobi saya adalah menggambar dan mewarnai dan kami pun berlibur ke pantai.

Saat tahun 2018, Bapak dari Papa saya meninggal, saya pun langsung ke rumah sakit untuk melihat kakek saya, dan kebetulan rumah sakitnya di Rumah Sakit Soedarso. Saya sangat sedih, karena kakek saya baik sekali, dia juga berpesan kepada saya agar saya makan yang banyak supaya saya gemuk.

Saat saya kelas 5, bulan Juni tahun 2022, Bi Anis menikah dan saya pun menangis karena Bi Anis satu-satunya keluarga saya yang dekat dengan saya. Bi Anis selalu mengajak saya jalan-jalan, saya sangat sayang Bi Anis. Kemudian, Bi Anis menikah di

rumah saya karena rumah lamanya sudah mau roboh.

Sebelum menikah, saya dan Bi Anis ke rumah Moyang saya ataupun bisa dibilang Kakek dan Nenek Papa dan adik-adiknya Moyang saya yang masih hidup. Saya sangat sayang kepada mereka karena mereka juga menyayangi saya juga. Moyang saya yang laki-laki sudah sakit tua. Jadi, lebaran tahun 2023 ini saya dan keluarga yang tercinta mau ke rumah Moyang, bulan Mei / April saat lebaran.

Saat bulan Oktober, Mama saya hamil anak yang ketiga dan ia bernama Zara. Adapun Zara merupakan adik saya yang paling bungsu, dia lucu, cantik, pokoknya kata Mama dan Papa seperti saya dulu, kalau jalan-jalan Zara selalu dilihatin orang-orang. Sekarang Zara sudah menginjak usia 7 Bulan dia lahir pada tahun 2022.

Waktu Suami Bi Anis ke Sambas, Bi Anis ke rumah saya, dan saya pun merasa senang sekali karena Bi Anis menginap selama tiga hari di rumah saya. Saat Bi Anis pulang, tentu saja Bi Anis akan pulang juga. Tapi, sebelum pulang, saya dan Bi Anis jajan dulu, kami jajan di Siantan, tempat nyanti gitu deh, pokoknya seru !!

Tapi sekarang, Bi Anis sudah hamil, dan saya pun menangis, karena Bi Anis telah hamil. Saya sangat senang dengan Bi Anis, dan saya tidak mau Bi Anis pergi meninggalkan saya. Andai waktu bisa diputar balik, pasti saya sangat senang, karena saya dan Mama tidak akur. sering berkelahi, tapi saya tetap sayang Mama. Sekarang saya tahu kalau Bi Anis sudah mempunyai jodoh dan dikaruniai anak. Begitulah ceritaku dan saya hanya bisa mengucapkan sekian dan terima kasih.[]

Aku Bahagia Walaupun Sederhana
Oleh : Muhammad Irgiawan Satriaji

Anak mana yang tidak pernah membayangkan memiliki orang tua yang kaya, memiliki harta yang melimpah, mobil mewah dan apapun yang kita inginkan pasti akan diberikan. Aku yakin, kebanyakan dari kita pernah membayangkan hal yang demikian, dan aku sendiri pernah membayangkan seperti itu.

Memiliki orang tua yang kaya, harta melimpah, ditambah lagi dengan mobil mewah dan apapun yang kita inginkan pasti diberikan oleh orang tua kita. Terlintas di dalam pikiranku, pasti akan bahagia memiliki keluarga yang seperti itu, tetapi aku salah karena kebahagiaan tidak selalu dengan harta tetapi juga dengan kebersamaan pun bisa merasakan yang namanya kebahagiaan.

Di saat aku melihat perjuangan serta kerja keras dari Ayah dan Ibuku untuk membahagiakanku dan adik-adikku yang akhirnya membuatku berhenti untuk mengkhayal hal-hal yang sulit untuk menjadi kenyataan seperti itu. Karena kenyataannya adalah aku terlahir dari keluarga yang sederhana.

Orang tuaku juga tidak punya harta yang berlimpah dan tidak pula memiliki kekayaan yang banyak pula. Ayahku hanyalah seorang buruh harian lepas (Supir Truk) dan Ibuku adalah penjual nasi kuning di kantin sekolah. Aku merupakan anak yang paling pertama dari tiga bersaudara dan aku memiliki adik yang masih kecil.

Penghasilan Ayahku tidaklah menentu, kalau satu hari saja tidak kerja yang sudah dipastikan Ayah tidak akan mendapat gaji. Sedangkan, kami masih punya cicilan kredit yang harus dibayar, sedangkan penghasilan Ibuku tidaklah seberapa. Tapi, aku bangga dengan kedua orang tuaku, karena mereka selalu kompak dalam mengatur keluarga dan rumah tangga dan aku sayang Ayah dan Ibu.

Walaupun hidup pernah dengan kesederhanaan, nyatanya Aku, Ayah, Ibu dan kedua adikku masih bisa menciptakan kebahagiaan di keluarga dengan kebersamaan dan kehangatan. Semoga aku selalu hidup dalam kebersamaan dengan Ayah, Ibu dan kedua adikku tentunya.

Walaupun Aku dan Adikku tidak punya mainan mewah, tapi kami masih bisa tertawa bahagia dengan main seadanya. Walaupun kadang adik-

adikku sering melihat tetanggaku mempunyai mainan yang bagus, dan ujung-ujungnya ada drama yang minta dibelikan mainan juga.

Meskipun, aku masih belum dewasa, tetapi aku selalu menasehati adik-adikku untuk jangan pernah menuntut Ayah dan Ibu untuk dibelikan apa yang kita mau karena mencari uang itu sangatlah susah. Tidak gampang bagi mereka untuk membelikan apa yang kita sukai, kalau Ayah dan Ibu ada uang lebih, pasti kita akan dibelikan mainan dan akhirnya Adikku juga mengerti dengan keadaan kita saat ini.

Sekarang Aku dan Adikku sadar, bahwa harta yang berlimpah bukan jaminan untuk mendapatkan kebahagiaan, banyak di luar sana orang yang kaya dengan banyak hartanya tapi hidupnya berantakan bahkan tidak harmonis.

Aku tidak ingin semua itu terjadi dikeluargaku, karena kebahagiaan bisa kita ciptakan sendiri. Sebagai contoh, makan bersama dengan keluarga meski hanya dengan lauk pauk yang sederhana dan seadanya, tapi serasa makan di restoran bintang lima, Hahaha. Bagi kami yang penting, kita sekeluarga diberikan kesehatan selalu oleh Allah dan senantiasa bisa berkumpul bersama.

Selain itu, kami juga sering sekali berkumpul, bercanda dan tertawa bersama Ayah dan Ibu serta kedua Adikku. Setelah Ayah dan Ibuku bekerja seharian, pasti membuat mereka rasa lelah dan letih dan terkadang kami selalu memijat Ayah dan Ibu.

Kebersamaan antara Aku, Ayah, Ibu dan kedua Adikku sangatlah membuatku bersyukur dan akan selalu bersyukur kepada Allah Swt. Karena aku terlahir di keluarga ini. Walaupun, tidak sekaya keluarga di luar sana, aku tetap bahagia karena mempunyai keluarga yang bahagia dan harmonis.

Kini, aku telah menyadari semuanya, ternyata kalian berdua adalah orang tua idaman para anak-anak di seluruh dunia. Orang tua yang rela melakukan apa saja demi kebahagiaan anaknya, orang tua yang selalu sabar dan tidak pernah bosan mengajarkan kesederhanaan dalam menjalani kehidupan.

Ayah.. Ibu.. terima kasih telah menjadi orang tua yang baik dan terima kasih pula kalian sudah menyayangi Abang, Kakak dan Adik. Abang akan selalu berdoa kepada Allah Swt. agar selalu diberikan kebahagiaan kepada Ayah dan Ibu.

Mungkin inilah yang bisa saya tulis tentang kesederhanaan dalam keluargaku, semoga ini bisa menjadikan pelajaran untuk aku dan kita semua agar selalu bisa bersyukur atas semua yang telah Allah berikan untuk keluargaku.

Semoga kelak, aku bisa menjadi orang yang sukses nan terpandang dan bisa membahagiakan kedua orang tuaku.[]

Keluargaku, Harta yang Paling Berharga

Oleh : Keyta Fahri Al-Ghozali

Cinta kepada kedua orang tua adalah salah satu bentuk cinta yang paling murni dan tulus. Orang tua adalah orang yang pertama kali memberikan kita kasih sayang dan perhatian sejak kita dilahirkan. Mereka adalah orang yang selalu ada di sisi kita, memberikan dukungan dan bimbingan sepanjang hidup kita. Oleh karena itu, sangat penting bagi kita untuk menunjukkan cinta dan penghargaan kepada kedua orang tua kita.

Cinta kepada kedua orang tua dapat diwujudkan dalam berbagai bentuk. Salah satunya adalah dengan memberikan perhatian dan waktu yang cukup kepada mereka. Kita harus selalu menghargai waktu yang mereka luangkan untuk kita, dan berusaha untuk selalu ada di sisi mereka ketika mereka membutuhkan kita. Kita juga harus selalu berusaha untuk memahami perasaan dan kebutuhan mereka, dan berusaha untuk membantu mereka dalam segala hal yang kita bisa.

Selain memberikan waktu dan perhatian, kita juga dapat menunjukkan cinta kepada kedua orang tua dengan memberikan hadiah atau kejutan yang spesial. Hal ini dapat dilakukan pada momen-momen spesial seperti ulang tahun atau hari ibu dan ayah. Hadiah atau kejutan yang kita berikan tidak perlu mahal atau mewah, yang terpenting adalah kejujuran dan ketulusan hati kita dalam memberikan hadiah tersebut.

Selain itu, kita juga dapat menunjukkan cinta kepada kedua orang tua dengan menghormati dan menghargai mereka. Kita harus selalu menghormati keputusan dan pendapat mereka, meskipun terkadang kita tidak sependapat dengan mereka. Kita juga harus selalu menghargai usaha dan pengorbanan yang mereka lakukan untuk kita, dan berusaha untuk tidak membuat mereka kecewa atau sedih.

Cinta kepada kedua orang tua juga dapat diwujudkan dengan cara membantu mereka dalam segala hal yang kita bisa. Kita dapat membantu mereka dalam pekerjaan rumah tangga, membantu mereka dalam mengurus keperluan sehari-hari, atau bahkan membantu mereka dalam mengatasi

masalah yang mereka hadapi. Dengan membantu mereka, kita dapat menunjukkan bahwa kita peduli dan menghargai mereka, dan bahwa kita siap membantu mereka dalam segala hal yang mereka butuhkan.

Selain itu, kita juga dapat menunjukkan cinta kepada kedua orang tua dengan cara menghargai dan memperhatikan kesehatan mereka. Kita harus selalu memastikan bahwa mereka mendapatkan perawatan medis yang cukup, dan berusaha untuk membantu mereka dalam menjaga kesehatan mereka. Kita juga harus selalu memperhatikan pola makan dan gaya hidup mereka, dan berusaha untuk memberikan saran atau bantuan jika diperlukan.

Cinta kepada kedua orang tua juga dapat diwujudkan dengan cara menghargai dan memperhatikan kebutuhan emosional mereka. Kita harus selalu memperhatikan perasaan mereka, dan berusaha untuk memberikan dukungan dan perhatian ketika mereka membutuhkan. Kita juga harus selalu berusaha untuk memahami perasaan mereka, dan berusaha untuk memberikan solusi atau bantuan jika diperlukan.

Dalam menjalin cinta kepada kedua orang tua, kita juga harus selalu berusaha untuk memperbaiki hubungan kita dengan mereka jika terjadi masalah atau konflik. Kita harus selalu berusaha untuk berbicara dengan mereka secara terbuka dan jujur, dan berusaha untuk menyelesaikan masalah dengan cara yang baik dan damai. Dengan cara ini, kita dapat memperkuat hubungan kita dengan kedua orang tua, dan menunjukkan bahwa kita selalu siap untuk mendukung dan mencintai mereka.

Dalam kesimpulannya, cinta kepada kedua orang tua adalah salah satu bentuk cinta yang paling murni dan tulus. Kita harus selalu menunjukkan cinta dan penghargaan kepada kedua orang tua kita dengan memberikan waktu, perhatian, hadiah, dan bantuan yang mereka butuhkan. Kita juga harus selalu menghormati dan menghargai mereka, serta berusaha untuk memperbaiki hubungan kita dengan mereka jika terjadi masalah atau konflik. Dengan cara ini, kita dapat memperkuat hubungan kita dengan kedua orang tua, dan menunjukkan bahwa kita selalu siap untuk mendukung dan mencintai mereka sepanjang hidup kita.

Selain itu, cinta kepada kedua orang tua juga dapat membawa banyak manfaat bagi diri kita sendiri. Dengan mencintai kedua orang tua, kita dapat belajar untuk menjadi pribadi yang lebih baik dan bertanggung jawab. Kita juga dapat belajar untuk menghargai dan memperhatikan orang lain, serta belajar untuk menjadi lebih sabar dan pengertian.

Cinta kepada kedua orang tua juga dapat membantu kita dalam menghadapi berbagai masalah dan tantangan dalam hidup. Kedua orang tua kita adalah sumber inspirasi dan motivasi yang besar bagi kita, dan mereka dapat memberikan dukungan dan bimbingan ketika kita menghadapi masalah atau kesulitan. Dengan memiliki cinta yang kuat kepada kedua orang tua, kita dapat merasa lebih percaya diri dan lebih siap untuk menghadapi berbagai tantangan dalam hidup.

Selain itu, cinta kepada kedua orang tua juga dapat membantu kita dalam membangun hubungan yang lebih baik dengan orang lain. Dengan memiliki cinta yang kuat kepada kedua orang tua, kita dapat belajar untuk menjadi pribadi yang lebih baik dan lebih empatik terhadap orang lain. Kita juga dapat

belajar untuk menghargai dan memperhatikan kebutuhan orang lain, serta belajar untuk menjadi lebih sabar dan pengertian.

Namun, terkadang kita mungkin mengalami kesulitan dalam menunjukkan cinta kepada kedua orang tua kita. Hal ini dapat disebabkan oleh berbagai faktor, seperti kesibukan atau perbedaan pendapat. Namun, kita harus selalu berusaha untuk menunjukkan cinta dan penghargaan kepada kedua orang tua kita, meskipun terkadang hal ini mungkin sulit dilakukan.

Salah satu cara untuk menunjukkan cinta kepada kedua orang tua kita adalah dengan berbicara dengan mereka secara terbuka dan jujur. Kita dapat berbicara dengan mereka tentang perasaan kita, dan berusaha untuk memahami perasaan mereka juga. Kita juga dapat berbicara dengan mereka tentang kebutuhan dan harapan kita, serta berusaha untuk mencari solusi yang baik dan damai jika terjadi masalah atau konflik.

Selain itu, kita juga dapat menunjukkan cinta kepada kedua orang tua dengan cara melakukan hal-hal kecil yang dapat membuat mereka bahagia. Misalnya, kita dapat memasak makanan kesukaan

mereka, atau mengajak mereka untuk berjalan-jalan atau melakukan aktivitas yang mereka sukai. Hal-hal kecil seperti ini dapat membuat mereka merasa dihargai dan dicintai, dan dapat memperkuat hubungan kita dengan mereka.

Dalam kesimpulannya, cinta kepada kedua orang tua adalah salah satu bentuk cinta yang paling murni dan tulus. Kita harus selalu berusaha untuk menunjukkan cinta dan penghargaan kepada kedua orang tua kita dengan memberikan waktu, perhatian, hadiah, dan bantuan yang mereka butuhkan. Kita juga harus selalu menghormati dan menghargai mereka, serta berusaha untuk memperbaiki hubungan kita dengan mereka jika terjadi masalah atau konflik. Dengan cara ini, kita dapat memperkuat hubungan kita dengan kedua orang tua, dan menunjukkan bahwa kita selalu siap untuk mendukung dan mencintai mereka sepanjang hidup kita.

Selain itu, cinta kepada kedua orang tua juga dapat membawa dampak positif bagi kesehatan mental dan emosional kita. Menunjukkan cinta dan penghargaan kepada kedua orang tua dapat membantu kita merasa lebih bahagia, tenang, dan

damai. Hal ini karena kita merasa bahwa kita memiliki hubungan yang kuat dan positif dengan orang yang paling dekat dengan kita.

Cinta kepada kedua orang tua juga dapat membantu kita dalam membangun nilai-nilai positif dalam diri kita sendiri. Kita dapat belajar untuk menjadi pribadi yang lebih bertanggung jawab, sabar, dan pengertian. Kita juga dapat belajar untuk menghargai dan memperhatikan kebutuhan orang lain, serta belajar untuk menjadi lebih empatik dan peduli terhadap orang lain.

Namun, terkadang kita mungkin mengalami kesulitan dalam menunjukkan cinta kepada kedua orang tua kita. Hal ini dapat disebabkan oleh berbagai faktor, seperti kesibukan atau perbedaan pendapat. Namun, kita harus selalu berusaha untuk menunjukkan cinta dan penghargaan kepada kedua orang tua kita, meskipun terkadang hal ini mungkin sulit dilakukan.

Salah satu cara untuk menunjukkan cinta kepada kedua orang tua kita adalah dengan memberikan perhatian dan waktu yang cukup kepada mereka. Kita dapat menghabiskan waktu bersama mereka, seperti berbicara atau melakukan aktivitas bersama.

Kita juga dapat memberikan perhatian dan dukungan ketika mereka membutuhkan, seperti ketika mereka sakit atau membutuhkan bantuan dalam pekerjaan rumah tangga.

Selain itu, kita juga dapat menunjukkan cinta kepada kedua orang tua dengan cara menghormati dan menghargai mereka. Kita harus selalu menghormati keputusan dan pendapat mereka, meskipun terkadang kita tidak sependapat dengan mereka. Kita juga harus selalu menghargai usaha dan pengorbanan yang mereka lakukan untuk kita, dan berusaha untuk tidak membuat mereka kecewa atau sedih.

Dalam menjalin cinta kepada kedua orang tua, kita juga harus selalu berusaha untuk memperbaiki hubungan kita dengan mereka jika terjadi masalah atau konflik. Kita harus selalu berusaha untuk berbicara dengan mereka secara terbuka dan jujur, dan berusaha untuk menyelesaikan masalah dengan cara yang baik dan damai. Dengan cara ini, kita dapat memperkuat hubungan kita dengan kedua orang tua, dan menunjukkan bahwa kita selalu siap untuk mendukung dan mencintai mereka.

Dalam kesimpulannya, cinta kepada kedua orang tua adalah salah satu bentuk cinta yang paling murni dan tulus. Kita harus selalu berusaha untuk menunjukkan cinta dan penghargaan kepada kedua orang tua kita dengan memberikan waktu, perhatian, hadiah, dan bantuan yang mereka butuhkan. Kita juga harus selalu menghormati dan menghargai mereka, serta berusaha untuk memperbaiki hubungan kita dengan mereka jika terjadi masalah atau konflik. Dengan cara ini, kita dapat memperkuat hubungan kita dengan kedua orang tua, dan menunjukkan bahwa kita selalu siap untuk mendukung dan mencintai mereka sepanjang hidup kita.[]

My Beloved Family
Oleh : Yusriatun Nasywah

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Bagiku, keluarga adalah seseorang yang aku sayang, seperti Ibu dan Bapak mereka adalah orang yang menyayangiku dan membesarkanku sampai saat ini. Aku sangat bahagia mendapat kedua orang tua seperti mereka. Ibu adalah orang tua yang membesarkanku dan merawatku sampai saat ini, dan Bapak adalah orang tua yang mencari nafkah tanpa lelah. Tanpa adanya mereka berdua, saya mungkin tidak terlahir di dunia ini, dan begitu juga dengan abang-abang saya.

Saya sangat senang mendapatkan keluarga seperti mereka, dan saya sangat menyayangi keluarga saya, karena nanti kita tidak akan pernah tahu apakah yang terjadi di masa yang akan datang, mungkin saja ada di antara kita yang dijemput duluan.

Sebenarnya saya tidak mau dijemput duluan, tapi saya juga tidak ingin siapapun itu yang dijemput terlebih dahulu oleh Yang Maha Kuasa. Tapi, ajal

memanglah tidak ada yang tahu karena bagi saya pribadi mencintai keluarga adalah sesuatu yang tidak mungkin bisa dihilangkan dari benak kita.

Pada dasarnya, alasan saya untuk memilih cerita tentang keluarga sebenarnya juga agak bingung ingin pilih tema tulisan yang mana dari kedelapan sub tema yang disediakan, jadi saya langsung memilih tentang keluarga.

Sebenarnya, saya mau ikut lomba ini karena berawal dari iseng, siapa tahu menang, kan lumayan dapat uangnya untuk ditabung. Sebenarnya, kita juga tidak berharap duitnya, tapi lebih baiknya untuk dijadikan sebagai kenangan, alasan lainnya saya senang berbagi pengalaman tentang keluarga.

Alasan saya menulis cerita tentang keluarga, agar kita semua mengetahui tentang keluarga saya. Saya tidak tahu ingin bercerita tentang apa. Adapun yang di dalam pikiran saya itu yang bisa saya tulis. Tapi bagiku, menuliskan sesuatu yang berkaitan dengan keluarga adalah sesuatu yang menyenangkan, karena kita telah terbiasa melihat mereka dan tidak sulit untuk menuliskan tentang mereka. Memang benar, selalu ada kesulitan dalam menulis cerita, tetapi itu bukanlah menjadi alasan.

Adapun yang menjadi objek yang ketiga ini sebenarnya kita tidak tahu kapan sejarahnya. Kebetulan saya cari di google yang mengenai tentang arti dari sejarah. Adapun yang saya dapat sejarah adalah ilmu pengetahuan yang disusun atas hasil penyelidikan beberapa peristiwa yang dapat dibuktikan dengan bahan kenyataan.

Hal inilah yang bisa saya dapatkan, dan saya pun agak bingung ingin menulis apa berkaitan dengan sejarah saya mencintai keluarga saya. Apalagi, ketika berbicara tentang sejarah dalam versi lain, tetapi saya cari juga di Google yaitu ilmu yang menyelidiki perkembangan peristiwa dan kejadian-kejadian di masa lampau.

Itu saya yang bisa didapatkan dari Google, dan saya pun masih belum mengetahui dan mengerti apa yang diungkapkan oleh Google, dari awal saya selalu bertanya kepada Pak Amar tapi saya lupa terus. Jadi, saya cari di Google, dan kebetulan saya juga bingung dengan hasil pencariannya.

Maka dari itu, saya hanya menulis apa-apa yang ada di dalam otak saya. Sebenarnya, saya tidak tahu apa yang ingin ditulis. Apalagi berkaitan dengan Sejarah, saya masih belum tahu ingin menulis apa

terkait dengan itu. Maka dari itu, saya coba akhiri halaman ini dan akan dilanjutkan dengan alasan berikutnya.

Kata Pak Amar adapun yang selanjutnya ini kita dapat menceritakan tentang bukti bahwa kalian cinta terhadap objek tersebut. Sebenarnya, saya tidak ada bukti yang unik, bahwa kita mencintai objek yang ingin saya tulis. Tapi saya iseng saja mau ikut siapa tahu bisa menang kan?

Tapi saya sayang kepada keluarga saya, walaupun biasanya kita lebih sering berkelahi di rumah. Meskipun demikian, yang berkelahi itu bukanlah saya melainkan abang-abang saya. Walaupun kita sering berkelahi, tapi kita tetap saling sayang, ibarat kata meskipun kita sering berkelahi tetapi kita tetaplah keluarga dan tetap menjadi keluarga.

Mereka telah menjadi bagian dari kehidupan saya karena saya sangat menyayangi keluarga. Biar pun kita sering berkelahi tetapi mereka tetap keluarga. Hal ini karena bagi saya, kalau tidak ada mereka saya bukanlah apa-apa di hidup ini, saya tidak mau kehilangan mereka. Sebab, mereka berharga di dalam hidup saya, dan saya pun takut akan kehilangan mereka.

Semoga saya dan sekeluarga baik-baik saja, semoga diberi kesehatan dan murah rezeki. Saya hanya ingin ngomong sama Ibu saya, semoga Ibu saya panjang umur dan sehat selalu. Untuk Bapak saya, semoga selalu panjang umur dan bisa membiayai uang sekolah saya.

Terima kasih Ibu, engkau telah mengandungku 9 Bulan lamanya, engkau melahirkanku dengan keadaan sehat. Untuk Bapak, terima kasih telah memberikan saya Baju Muslimah satu style yang nyaman untuk ku pakai. Teruntuk Abangku, Bang Win terima kasih juga abang telah biasanya membelikanku Mixue dan memberi saya uang.

Untuk Bang Irfan, terima kasih telah membelikan saya tas, kalian adalah abang yang terbaik dalam hidup saya. Terima kasih Ibu, Bapak, Bang Win dan Bang Irfan. Saya sangat beruntung mempunyai keluarga ini, maafkan saya jika saya banyak salah sama kalian (*But... I Love My Family*). Kalian adalah keluarga *The Best*.

Adapun Ibu saya, selalu sayang dengan Bapak saya juga, *I love you everyone* dan saya cinta kepada keluarga Cemara saya. Akhirnya inilah yang bisa saya tuliskan untuk bagian terakhir ini, sepertinya

Semua Tentang Cinta

Amar Ma'rif
Hendryana Christalia

ini sudah selesai, jikalau ada, mesti berpikir lama.
Sekarang saya ucapkan terima kasih.[]

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Ku Cinta Keluargaku
Oleh : Radhitya Dimieka F.R.

Keluarga saya adalah topik tulisan saya hari ini. Keluarga memainkan peran penting dalam hidup saya. Mereka adalah orang-orang yang selalu ada untukku apapun yang terjadi, baik aku senang maupun sedih. Memiliki keluarga yang penuh kasih dan semangat membuat saya merasa sangat beruntung.

Kami selalu berbicara satu sama lain setiap hari. Kami berbagi pembaruan dan cerita dari kehidupan sehari-hari kami. Pertemuan keluarga seperti makan malam dan liburan juga sering terjadi di rumah tangga kami. Saat-saat seperti itu adalah favorit saya karena saya yakin keluarga saya adalah tempat yang aman di mana saya bisa merasa santai dan betah.

Saya tidak perlu khawatir dihakimi atau diabaikan ketika saya berbicara dengan mereka tentang apa pun. Selain itu, keluarga saya selalu ada untuk saya. Mereka secara konsisten menginspirasi saya dan mendukung saya dalam mengejar tujuan saya.

Mereka selalu ada di sisiku untuk memberikan dukungan saat aku sedang down atau kurang semangat. Namun, kami mengalami masalah dan ketidaksepakatan sama seperti keluarga lainnya. Namun, kami selalu bekerja untuk menemukan solusi yang positif dan damai untuk masalah ini.

Kami terus berkonsultasi satu sama lain untuk mengidentifikasi perbaikan terbaik untuk masalah yang dihadapi.

Keluarga saya, menurut saya, adalah tempat di mana saya merasa paling aman dan nyaman. Mereka adalah orang-orang yang selalu ada untukku apapun yang terjadi, baik aku senang maupun sedih. Saya sangat menghargai memiliki keluarga yang penuh kasih dan semangat.

Saya telah menemukan bahwa keluarga adalah hal terpenting dalam hidup. Mereka adalah orang-orang yang mendukung kita apa pun yang terjadi pada orang lain. Kita bisa menjadi diri kita sendiri saat ditemani anggota keluarga tanpa khawatir ditolak atau dihakimi.

Keluarga saya dan saya berniat untuk tetap dekat dan mendukung satu sama lain selamanya. Saya sangat berharap bahwa kita akan selalu dapat menyelesaikan masalah dan konflik secara damai. Yang paling saya inginkan untuk keluarga saya adalah agar mereka selalu bahagia dan sehat.

Keluarga menurut saya adalah tempat dimana kita bisa belajar banyak hal. Kita bisa belajar tentang nilai-nilai seperti kejujuran, ketekunan, dan menghormati orang lain dari keluarga kita. Kami juga dapat mengambil keterampilan komunikasi yang efektif.

Keluarga juga menawarkan dukungan emosional, yang sangat penting bagi kami. Keluarga selalu ada untuk memberikan dorongan dan dukungan setiap kali kita menghadapi tantangan atau masalah. Mereka mungkin juga menawarkan saran dan umpan balik yang mendalam kepada kami.

Bagi saya, keluarga saya adalah sumber kegembiraan dan dukungan yang konstan. Mereka selalu membuatku tersenyum dan bersemangat setiap hari. Tempat di mana saya bisa merasa dicintai dan dihargai, menurut saya, adalah bersama keluarga saya.

Saya sadar, bagaimanapun, bahwa tidak semua orang berasal dari keluarga yang mirip dengan keluarga saya. Ada orang dengan keluarga disfungsi atau tidak ada. Karena itu, saya percaya bahwa kita semua harus bekerja untuk memperlakukan orang-orang di sekitar kita seperti keluarga.

Untuk teman-teman kita yang membutuhkan bantuan, kita bisa bertindak sebagai keluarga. Bagi yang belum berkeluarga, kami juga bisa melayani sebagai itu. Seperti keluarga kita sendiri, kita dapat mencintai dan mendukung mereka.

Setiap orang membutuhkan keluarga dalam hidup. Keluarga adalah tempat dimana kita bisa menjadi diri kita sendiri tanpa khawatir dihakimi atau diabaikan. Kita bisa merasa betah dan nyaman di sana. Oleh karena itu, mari kita semua berusaha menjadi keluarga yang baik dan bermanfaat bagi mereka yang ada di komunitas kita.

Selain itu, sebagai anggota keluarga, kita juga memiliki tanggung jawab untuk menjaga keharmonisan dan keutuhan keluarga. Kita harus selalu berusaha untuk mempererat hubungan dengan anggota keluarga lainnya dan mengatasi

masalah atau konflik dengan cara yang baik dan damai.

Kita juga harus selalu menghargai perbedaan di antara anggota keluarga. Setiap orang memiliki kepribadian dan keinginan yang berbeda-beda, dan kita harus menghormati hal tersebut. Kita juga harus selalu membuka diri untuk mendengarkan pendapat dan masukan dari anggota keluarga lainnya.

Selain itu, sebagai anggota keluarga, kita juga harus saling mendukung dalam mencapai impian dan tujuan masing-masing. Kita harus selalu memberikan motivasi dan dorongan kepada anggota keluarga lainnya untuk meraih kesuksesan.

Dalam hidup, kita juga harus belajar untuk memaafkan kesalahan dan kekhilafan anggota keluarga lainnya. Kita semua manusia dan pasti memiliki kelemahan. Oleh karena itu, kita harus belajar untuk memaafkan dan memberikan kesempatan kedua kepada anggota keluarga yang melakukan kesalahan.

Terakhir, sebagai anggota keluarga, kita harus selalu bersyukur atas keberadaan keluarga kita. Kita

harus selalu menghargai dan merawat hubungan dengan anggota keluarga lainnya. Kita juga harus selalu berdoa untuk kebahagiaan dan kesuksesan keluarga kita.

Pada akhirnya, keluarga adalah hal yang sangat penting dalam hidup kita. Mereka adalah orang-orang yang selalu ada untuk kita, baik dalam kebahagiaan maupun kesedihan. Sebagai anggota keluarga, kita memiliki tanggung jawab untuk menjaga keharmonisan dan keutuhan keluarga. Kita juga harus selalu saling mendukung dan menghargai perbedaan di antara anggota keluarga lainnya. Mari kita semua berusaha untuk menjadi keluarga yang baik dan mendukung bagi orang-orang di sekitar kita.

Selain itu, kita harus selalu berupaya meningkatkan ikatan kita dengan anggota keluarga lainnya. Kita dapat terlibat dalam kegiatan sederhana seperti pertemuan keluarga, makan malam, dan liburan. Bagi keluarga kami, ini bisa menjadi waktu yang sangat bermanfaat dan menyenangkan.

Kita juga bisa melakukan aktivitas yang meningkatkan hubungan kita, seperti memasak atau

berolahraga bersama. Interaksi semacam ini dapat membantu anggota keluarga untuk lebih mengenal satu sama lain dan memperkuat ikatan mereka.

Selain itu, kita harus selalu bekerja untuk mendorong dan mendukung satu sama lain sebagai anggota keluarga. Kita dapat memberikan kata-kata dukungan dan semangat kepada anggota keluarga yang sedang berjuang. Kami dapat membantu anggota keluarga yang membutuhkan dengan menawarkan saran dan masukan.

Kita perlu mengembangkan rasa nilai keluarga untuk berhasil dalam hidup. Meskipun jadwal sibuk kita dari pekerjaan atau komitmen lain, kita harus selalu meluangkan waktu untuk keluarga kita. Kita harus selalu memprioritaskan menghabiskan waktu bersama keluarga dan mengutamakan mereka.

Terakhir, penting bagi kita untuk terus berupaya menjadi anggota keluarga yang lebih baik. Kita harus jujur secara moral dan membantu keluarga kita. Untuk dapat berkontribusi lebih banyak kepada keluarga dan komunitas tempat kita tinggal, kita harus terus belajar dan tumbuh sebagai individu.

Singkatnya, keluarga adalah aspek yang sangat penting dalam hidup kita. Kita memiliki kewajiban untuk menjaga keharmonisan dan kekompakan keluarga. Selain itu, kita harus terus bekerja untuk meningkatkan kualitas kita sendiri dan keluarga kita, serta saling mendukung dan menyemangati saat menghabiskan waktu bersama. Mari kita semua bekerja untuk memperlakukan orang-orang di sekitar kita dengan kebaikan dan dukungan.[]

Akan Ku Kejar Cita-Cita Demi Cintaku Kepada Orang Tua Oleh : Azzahrah

Hai teman-teman, siapapun yang membaca curahan hatiku ini, salam kenal yaa ! Namaku Azzahra, teman-temanku biasa memanggil dengan sebutan Azza, di sekolah saya selalu bermain dengan teman-teman yang berbeda karakter dan latar belakang, ada yang periang, pemarah, dan suka menangis jika diganggu teman yang lain terutama anak laki-laki. Terkadang, mereka agaku menjengkelkan dan beraninya dengan perempuan.

Banyak teman-temanku yang dari keluarga kaya dan ada juga dari beberapa temanku yang berasal dari keluarga yang kurang mampu. Aku berasal dari keluarga dengan perekonomian yang menengah. Itupun berkat hasil jerih payah kedua orang tuaku sehingga dapat memenuhi semua kebutuhan yang aku perlukan terutama keperluan di rumah dan di sekolah serta uang jajan karena aku memang suka jajan eitss.. . Tapi, itu aku dapatkan bukan cuma-cuma loh ! setiap hari aku harus membantu Ibu dan Ayahku jualan di rumah.

Sebelum kita melanjutkan ke cerita, selanjutnya saya akan memperkenalkan dulu tentang Ayah dan Ibu saya. Ayah saya bernama Herman dan Ibu saya bernama Muslimah. Ayah saya tidak bekerja di perusahaan teman-teman Ayahku dan Ibuku memiliki pekerjaan ganda yaitu sebagai Ibu Rumah Tangga dan membantu Ayah. Orang tuaku membuka usaha kecil-kecilan untuk menghidupi anaknya, Ayah dan Ibu membuka rumah makan yang letaknya di Jalan 28 Oktober mereka bekerja dari pagi hingga malam untuk menyiapkan semuanya.

Aku selalu membantu orang tuaku untuk menunjukkan rasa sayangku terhadap mereka. Setiap hari, aku selalu bangun subuh sekitar pukul 03.00 untuk menemani dan membantu orang tuaku berbelanja untuk memenuhi kebutuhan warung dan membeli beberapa bahan mentah seperti ikan, ayam, daging, sayur mayur dan masih banyak lagi.

Ku lawan rasa kantukku yang sangat parah ini hingga sulit mata ini terbuka demi membantu orang tuaku berbelanja. Raut wajah yang sangat lelah hal itu membuatku bermimpi : “Suatu saat nanti, akan ku buat kalian bahagia” ucapku dalam hati. Langkah

demii langkah, ku susuri pasar bersama orang tuaku, lelahnya mereka tidak sebanding dengan lelahku.

Ketika aku belajar di sekolah, hari pun semakin siang dan tak terasa jinjingan belanjaan sudah banyak. Jari jemariku sudah tak sanggup untuk mengenggam kantong-kantong belanjaan, kemudian kami pun pulang ke rumah. Sampai di rumah, saya lanjut tidur lagi karena paginya saya harus kembali lagi beraktifitas dan memerankan peran sebagai anak sekolah.

Cita-citaku tak setinggi bintang di langit, akan ku usahakan dan ku kejar demi kedua orang tuaku untuk membahagiakan mereka. Aku perlu modal yang cukup besar tentunya untuk meraih apa yang aku cita-citakan, dan aku harus belajar giat dan sungguh-sungguh.

Adapun cita-citaku ingin menjadi Pramugari, aku ingin membawa Ayah dan Ibuku terbang keliling dunia, aku ingin Ayah dan Ibuku melihat dunia yang sangat luas dan indah ini, dan aku ingin Ayah dan Ibuku tahu tentang dunia lain di luar sana bukan hanya pasar dapur ikan-ikan dan bumbu-bumbu saja.

Menjadi seorang Pramugari, menjadi tantangan yang luar biasa bagiku, selain harus pintar, aku harus menguasai bahasa lain dan minimal Bahasa Inggris. Ibuku berjuang mengumpulkan uang untuk membayar les agar aku bisa berbahasa Inggris. Memang sulit belajar Bahasa Inggris tapi aku akan selalu mencoba yang terbaik untuk belajar.

Semoga gaji pramugari dapat membuat hidup kedua orang tuaku berubah, tapi perjuanganku masih sangat panjang dan begitu pula perjuangan orang tuaku. Mereka berusaha untuk memenuhi kebutuhan agar aku tidak berkekurangan. Setiap pulang sekolah, aku membantu Ibuku menjaga warung karena aku masih kecil dan belum tahu bagaimana cara melayani orang, jadinya aku membantu Ibuku menghitung total belanja dan mengembalikan uang tentunya menggunakan kalkulator agar tidak salah mengembalikan khususnya untuk orang yang berbelanja banyak, yaa hitung-hitung mengasa kemampuan Matematika ku.

Aku jarang sekali bermain dengan teman-temanku karena lebih memilih untuk membantu orang tuaku. Ingat ! untuk meraih impian kita perlu

modal dan usaha apapun ku lakukan agar dapat meraih mimpiku. Mulai dari sekarang, sedikit demi sedikit telah ku cicil. Berdoa dan berusaha adalah kunci kesuksesan bagiku.

Aku berdoa agar diberikan kesehatan untuk orang tuaku sehingga mereka dapat bekerja tanpa halangan dan aku dapat membantu mereka. Halangan dan rintangan akan aku jalani dengan segala usaha dan aku selalu mencoba mulai belajar yang rajin, mengikuti bimbingan belajar Bahasa Inggris dan banyak membaca terutama membaca yang berkaitan dengan impianku, membaca melalui internet, dan aku mendapatkan banyak sekali berita menarik tentang Pramugari dan latihan apa yang harus dilakukan.

Terkadang saya juga belajar melalui Youtube, sedikit demi sedikit telah ku persiapkan demi orang tuaku tercinta “Ayah, Ibu.. tunggu saatnya tiba dan kita akan tertawa bersama”. Aku selalu berdoa semoga orang tuaku panjang umur dan sehat selalu serta semoga cita-citaku yang ingin menjadi Pramugari bisa tercapai. Semoga masa depanku bisa menjadi masa depan yang indah, Aamiinn... terima kasih

Semua Tentang Cinta

Amar Ma'rif
Hendryana Christalia

telah membaca dari awal hingga akhir, dan akhir
kata *Wassalamu'alaikum Wr.Wb.* []



Bagian 4
Cinta Kepada Tumbuhan



Pendahuluan

Cinta adalah salah satu perasaan yang paling kuat dan kompleks yang dapat dirasakan oleh manusia. Cinta dapat dirasakan terhadap berbagai hal, termasuk tumbuhan. Tumbuhan adalah makhluk hidup yang sangat penting bagi kehidupan manusia. Mereka memberikan oksigen yang kita hirup, makanan yang kita konsumsi, dan banyak manfaat lainnya. Namun, apakah mungkin seseorang dapat merasakan cinta kepada tumbuhan?

Cinta kepada tumbuhan mungkin terdengar aneh bagi sebagian orang, namun sebenarnya hal ini bukanlah hal yang baru. Sejak zaman kuno, banyak budaya yang memuja tumbuhan sebagai dewa atau makhluk suci. Beberapa suku di Indonesia bahkan memiliki tradisi untuk memberikan persembahan kepada pohon atau tumbuhan tertentu. Hal ini menunjukkan bahwa manusia telah memiliki hubungan yang erat dengan tumbuhan sejak zaman dahulu.

Namun, apakah cinta kepada tumbuhan hanya sebatas penghormatan atau adat istiadat belaka?

Ternyata tidak. Beberapa penelitian telah menunjukkan bahwa tumbuhan memiliki kemampuan untuk merespon perhatian dan kasih sayang manusia. Sebuah studi yang dilakukan oleh ilmuwan Jepang, Masaru Emoto, menunjukkan bahwa tumbuhan yang diberikan perhatian dan kasih sayang tumbuh lebih sehat dan indah dibandingkan dengan tumbuhan yang diabaikan.

Selain itu, beberapa penelitian juga menunjukkan bahwa berbicara dengan tumbuhan dapat meningkatkan pertumbuhan dan kesehatannya. Sebuah studi yang dilakukan oleh ilmuwan Inggris, Dr. Chris Beardshaw, menunjukkan bahwa tumbuhan yang diberikan suara manusia tumbuh lebih cepat dan lebih sehat dibandingkan dengan tumbuhan yang tidak diberikan suara.

Namun, apakah cinta kepada tumbuhan hanya sebatas memberikan perhatian dan kasih sayang? Ternyata tidak. Beberapa orang bahkan telah mengembangkan hubungan yang lebih dalam dengan tumbuhan. Seorang wanita asal Inggris, Imogen Heap, bahkan menciptakan sebuah lagu yang dihasilkan dari sinyal listrik yang dihasilkan

oleh tumbuhan. Lagu tersebut kemudian menjadi hit di seluruh dunia.

Selain itu, beberapa orang juga mengklaim bahwa mereka dapat merasakan emosi dari tumbuhan. Seorang penulis asal Amerika, Michael Pollan, bahkan menulis sebuah buku yang berjudul "The Botany of Desire" yang membahas tentang hubungan antara manusia dan tumbuhan. Dalam buku tersebut, ia menunjukkan bahwa tumbuhan juga memiliki keinginan dan emosi yang dapat dirasakan oleh manusia.

Namun, apakah cinta kepada tumbuhan hanya sebatas hubungan antara manusia dan tumbuhan? Ternyata tidak. Tumbuhan juga memiliki kemampuan untuk saling berkomunikasi dan membentuk hubungan dengan tumbuhan lainnya. Sebuah studi yang dilakukan oleh ilmuwan Swiss, Dr. Monica Gagliano, menunjukkan bahwa tumbuhan dapat belajar dari pengalaman dan saling berkomunikasi dengan tumbuhan lainnya.

Dalam studi tersebut, Dr. Gagliano menunjukkan bahwa tumbuhan dapat belajar untuk menghindari bahaya dan mencari sumber makanan yang lebih baik. Hal ini menunjukkan bahwa tumbuhan juga

memiliki kemampuan untuk membentuk hubungan yang erat dengan tumbuhan lainnya.

Dalam kesimpulannya, cinta kepada tumbuhan bukanlah hal yang aneh atau tidak masuk akal. Tumbuhan adalah makhluk hidup yang penting bagi kehidupan manusia dan memiliki kemampuan untuk merespon perhatian dan kasih sayang manusia. Beberapa orang bahkan telah mengembangkan hubungan yang lebih dalam dengan tumbuhan dan merasakan emosi dari tumbuhan. Tumbuhan juga memiliki kemampuan untuk saling berkomunikasi dan membentuk hubungan dengan tumbuhan lainnya. Oleh karena itu, cinta kepada tumbuhan dapat menjadi hal yang positif dan bermanfaat bagi kehidupan manusia dan tumbuhan itu sendiri.

Dalam kehidupan sehari-hari, cinta kepada tumbuhan dapat diwujudkan dalam berbagai bentuk. Salah satunya adalah dengan merawat tumbuhan di sekitar kita. Merawat tumbuhan tidak hanya memberikan manfaat bagi tumbuhan itu sendiri, namun juga dapat memberikan manfaat bagi kesehatan dan kesejahteraan manusia.

Menurut sebuah studi yang dilakukan oleh NASA, tumbuhan dapat membantu membersihkan udara dari polusi dan zat berbahaya. Selain itu, merawat tumbuhan juga dapat memberikan efek relaksasi dan menenangkan pikiran. Beberapa orang bahkan menggunakan tumbuhan sebagai terapi untuk mengatasi stres dan depresi.

Selain merawat tumbuhan di sekitar kita, cinta kepada tumbuhan juga dapat diwujudkan dengan cara menghargai keberadaan tumbuhan dan lingkungan alam. Kita dapat mengurangi penggunaan bahan kimia berbahaya dan memilih produk yang ramah lingkungan. Kita juga dapat mengurangi penggunaan plastik dan memilih bahan-bahan yang dapat didaur ulang.

Dalam budaya Indonesia, cinta kepada tumbuhan juga dapat diwujudkan dalam bentuk tradisi dan upacara adat. Beberapa suku di Indonesia memiliki tradisi untuk menjaga kelestarian hutan dan memberikan persembahan kepada pohon atau tumbuhan tertentu. Hal ini menunjukkan bahwa cinta

kepada tumbuhan telah menjadi bagian dari budaya dan identitas bangsa Indonesia.

Namun, kita juga perlu memperhatikan bahwa cinta kepada tumbuhan tidak boleh menjadi alasan untuk merusak lingkungan alam. Kita harus tetap menjaga keseimbangan antara kebutuhan manusia dan keberlangsungan hidup tumbuhan dan lingkungan alam.

Dalam era modern ini, di mana manusia semakin terpisah dari alam, cinta kepada tumbuhan dapat menjadi cara untuk mengembalikan keseimbangan dan menghargai keberadaan tumbuhan dan lingkungan alam. Dengan merawat tumbuhan di sekitar kita, menghargai keberadaan tumbuhan dan lingkungan alam, serta menjaga keseimbangan antara kebutuhan manusia dan keberlangsungan hidup tumbuhan dan lingkungan alam, kita dapat menjadi bagian dari gerakan untuk menjaga keberlangsungan hidup tumbuhan dan lingkungan alam.

Dalam kesimpulannya, cinta kepada tumbuhan bukanlah hal yang aneh atau tidak masuk akal. Tumbuhan adalah makhluk hidup yang penting bagi kehidupan manusia dan lingkungan alam. Cinta kepada tumbuhan dapat diwujudkan dalam berbagai bentuk, seperti merawat tumbuhan di sekitar kita, menghargai keberadaan tumbuhan dan lingkungan alam, serta menjaga keseimbangan antara kebutuhan manusia dan keberlangsungan hidup tumbuhan dan lingkungan alam. Dengan cinta kepada tumbuhan, kita dapat menjadi bagian dari gerakan untuk menjaga keberlangsungan hidup tumbuhan.

Bunga Kertasku
Oleh : Nafeeza Anandita Irawan

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Perkenalkan, nama saya Nafeeza atau yang biasa dipanggil Pija. Kali ini saya akan menuliskan dan sekaligus bercerita tentang tumbuhan. Mengapa tentang tumbuhan? Karena, saya suka dengan tumbuhan dan di rumah banyak sekali tumbuhan yang beraneka ragam macamnya.

Tumbuhan adalah makhluk hidup, selain itu Selain itu tumbuhan adalah makhluk hidup yang memiliki daun, batang, dan akar sehingga mampu menghasilkan makanan sendiri dengan menggunakan klorofil untuk menjalani proses fotosintesis. Kenapa bisa dibilang makhluk hidup? Karena tumbuhan juga bisa bernafas, memerlukan makanan, tumbuh dan juga berkembang. Di rumah saya banyak sekali tumbuhan yang beraneka ragam, seperti Bunga Kertas, Bunga Tahi Ayam, Lidah Mertua, Bunga Melati, Bunga Mawar dan Bunga Anggrek.

Dari sekian banyak tumbuhan yang ada di sekitar rumah, Bunga kertaslah yang paling saya suka. Bunga Kertas di rumah memiliki warna Ungu dan Putih, tumbuh dengan tinggi dan banyak bunganya. Bunga Kertas di tanam bersama dengan Oma. Saat itu, saya bersama Oma menanam Bunga Kertas hanya batangnya saja yang tingginya sekitar 40 cm.

Beberapa tahun kemudian, hingga sekarang ini, Bunga Kertas sudah tumbuh dan berkembang, bahkan tingginya sekitar 200 cm, melebihi tinggi saya. Di pagi hari yang cerah, sebelum saya berangkat ke sekolah, saya menghampiri Bunga Kertas sambil bernyanyi : “Oh Bungaku... yang indah warnanya, yang lembut daunnya, dan tinggi batangnya...” Hampir setiap pagi, saya selalu bernyanyi untuknya, agar ia dapat tumbuh lebih tinggi lagi.

Bunga Kertas biasa dikenal sebagai Bougenville, Bunga-bunga di bugenvil sangat indah dan semarak. Bunga tanaman yang mirip kelopak ini sebenarnya tidak memiliki warna yang mencolok, namun warna yang tampak begitu hidup disebabkan oleh adanya daun yang melingkari bunga sebenarnya. Daun semarak Bougainvillea adalah daya tarik utamanya.

Tanaman ini biasanya berkembang menjadi semak atau tanaman merambat yang memanjat pergola, pagar, dan dinding. Selain itu, bugenvil hadir dalam berbagai warna, termasuk merah, ungu, oranye, merah muda, kuning, dan putih. Selain keindahan bunganya, tanaman ini terkenal tahan terhadap cuaca panas dan kering, yang membuatnya umum di lanskap daerah tropis atau subtropis.

Konon katanya tumbuhan itu supaya dapat tumbuh dengan baik maka harus diajak berbicara dan diberi nama selain Bougen. Saya juga suka dengan bunga tahi ayam. Karena penamaannya yang unik membuat saya tertarik untuk mencium baunya : “Apakah seperti tahi ayam?”

Ternyata, baunya tidak seperti bau tahi ayam. Bahkan, ia memiliki bau yang harum, tetapi bunganya sangat indah berwarna oren dan kuning. Kembali lagi kepada cerita Bunga Bougenville, pernah suatu ketika, bunga tersebut tidak tumbuh dengan baik. Bougen tidak menumbuhkan bunga, bahkan daunnya sangat sedikit.

Hal itu membuat saya sedih, saat itu saya mencoba mencari tahu di internet tentang Bougen, ternyata Bougenville harus terkena sinar matahari

yang cukup. Saya rasa Bougen cukup menerima sinar Matahari karena letaknya yang strategis, yaitu di depan rumah.

Saya mencoba mencari tahu lagi, ternyata Bougen harus mendapatkan pupuk yang seimbang seperti pupuk NPK 5-5-5 atau pupuk NPK 10-10-10. Kemudian, saya menanyakan hal tersebut kepada Oma, apakah Bougen pernah mendapatkan pupuk tersebut, pantas saja Bougen tidak tumbuh dengan baik.

Seketika, saat itu juga saya langsung menghubungi bunda untuk membeli pupuk tersebut, saat itu Bunda masih di Mempawah besok lusa baru pulang. “Bougen, kamu bersabar ya... besok lusa Bunda baru akan pulang. Ketika sampai di rumah, kita langsung akan membeli pupuk” Itulah kata-kata yang saya sampaikan kepada Bougen sambil mengelus-elus batangnya.

Akhirnya, Bunda pun pulang ke rumah. Melihat Bunda pulang sepertinya tidak dapat segera membeli pupuk. Bunda terlihat lelah sekali dari Mempawah ke Pontianak menyetir mobil sendiri, pasti itu melelahkan. Saya memutuskan, untuk besok saya saja membeli pupuknya.

Pagi pun tiba, saatnya bersiap-siap untuk membeli pupuk. “Bougen.. Bougen.. tunggulah sebentar aku akan pergi membeli produk”. Nyanyian itu saya menyanyikan di dalam mobil bersama Bunda menuju ke toko penjual pupuk. Setelah membeli pupuk yang dibutuhkan, kami langsung pulang ke rumah.

Di sore harinya, Saya, Bunda dan Oma memberi pupuk untuk Bougen sekalian untuk tanaman yang lain juga. Wah... ternyata sungguh mengasyikkan memberi pupuk sambil bermain tanah. Setelah semuanya selesai, saya pun membersihkan diri, lalu menghampiri Bougen sambil berkata dan mengelusnya “Bougen... kini kamu sudah diberi pupuk, tumbuh dengan baik ya...”

Beberapa minggu kemudian, daun-daun Bougen mulai tumbuh lebat. Seminggu lagi, bunga-bunga bermekaran “Bougen, akhirnya kamu sudah sehat kembali.” Saya berkata sambil tersenyum bahagia dan ditemani angin sepoi-sepoi yang menyejukkan.[]



Bagian 5

Cinta Kepada Teman



Pendahuluan

Salah satu emosi yang paling sulit dan sering membingungkan adalah cinta untuk teman. Kami terkadang merasa sangat dekat dengan teman-teman kami dan seolah-olah perasaan kami melampaui persahabatan sederhana. Tetapi jika kita mengungkapkan perasaan kita, kita juga khawatir persahabatan lama kita akan berakhir. Siapa pun, tanpa memandang jenis kelamin, orientasi seksual, atau usia, bisa jatuh cinta dengan teman. Siapa pun yang memiliki hubungan dekat dengan seseorang dapat mengalaminya, dan itu dapat terjadi pada waktu yang paling acak.

Persahabatan bisa sangat rumit dan membingungkan. Kadang-kadang, kita mungkin berpikir bahwa teman kita mengalami hal yang sama seperti kita, tetapi kita juga mungkin salah mengartikan isyarat yang diberikan teman kita kepada kita. Persahabatan kita dengan teman-teman kita mungkin menjadi kabur dan tidak pasti sebagai akibatnya. Jika kita memilih untuk berbagi emosi kita dengan teman-teman kita, kita harus siap untuk hidup dengan akibat dari pilihan kita. Ini

mungkin berarti kehilangan persahabatan yang telah kita kembangkan selama bertahun-tahun, atau bahkan dapat mengakibatkan ketegangan dalam persahabatan kita.

Untuk bersikap sopan dan mempertimbangkan perasaan teman kita, kita harus menyampaikan perasaan kita kepada mereka jika kita memilih untuk mengambil kesempatan dan melakukannya. Kita harus berhati-hati untuk tidak memaksakan preferensi kita pada teman kita, melainkan memberi mereka waktu dan ruang untuk memproses emosi mereka sendiri. Kita juga harus mengingat fakta bahwa persahabatan tidak selalu gagal karena cinta yang dibagikan. Terkadang, teman kita mungkin memiliki emosi yang sama, dan membicarakan emosi ini dapat menghasilkan hubungan yang lebih bermakna dan langgeng.

Namun pada intinya, persahabatan sejati adalah tentang menghormati dan menghormati perasaan kita sendiri dan perasaan teman kita. Menjaga persahabatan kita tetap utuh selama bertahun-tahun itu penting, tetapi kita juga perlu waspada agar tidak menekan emosi kita sendiri. Singkatnya, cinta untuk teman adalah emosi yang sangat rumit

dan membingungkan. Jika kita memilih untuk memberi tahu teman kita bagaimana perasaan kita, kita harus siap untuk hidup dengan akibat dari pilihan kita. Untuk menghindari membahayakan persahabatan yang telah kita kembangkan selama bertahun-tahun, kita harus bertindak dengan sikap hormat yang mempertimbangkan perasaan teman kita.

Mungkin sulit untuk memahami cinta karena itu adalah emosi yang begitu kompleks. Namun, ada sejumlah cara agar manusia dapat belajar untuk saling mencintai secara mendalam. Berikut beberapa contoh caranya yaitu Komunikasi yang efektif sangat penting untuk menciptakan hubungan yang tahan lama dan memuaskan. Kita dapat mengembangkan kepercayaan dan keintiman yang lebih besar dengan berkomunikasi secara efektif satu sama lain dan memahami kebutuhan dan keinginan mereka.

Memberi seseorang perhatian penuh Anda dapat mendorong perasaan cinta dan kasih sayang pada orang itu. Memberikan perhatian yang tulus, menjadi pendengar yang baik, dan menawarkan bantuan sesuai kebutuhan dapat membantu dalam

hal ini. Setiap orang memiliki kelemahan karena tidak ada yang sempurna. Kita dapat menghormati orang sebagai individu yang berbeda dan berharga dengan menerima kekurangan mereka.

Menghabiskan cukup waktu dan energi untuk orang lain dapat mengarah pada pengembangan hubungan yang lebih bermakna dan langgeng. Menghabiskan waktu bersama, berpartisipasi dalam aktivitas yang Anda berdua nikmati, atau bahkan hanya berbicara di telepon untuk saling mengecek dapat mencapai hal ini. Mengungkapkan rasa terima kasih kepada orang lain dapat meningkatkan ikatan antara orang-orang dan meningkatkan cinta. Hal ini dapat dicapai dengan mengungkapkan rasa terima kasih secara tulus, dengan memberikan hadiah kecil sebagai tanda penghargaan, atau bahkan hanya dengan mengucapkan "terima kasih".

Kejujuran adalah dasar dari hubungan yang kuat dan memuaskan, jadi latihlah. Kejujuran membuka jalan bagi keintiman dan kepercayaan yang lebih besar di antara orang-orang. Rasa cinta dan kasih sayang dapat dipupuk dengan menunjukkan empati kepada orang lain. Untuk menunjukkan kepedulian kita terhadap pengalaman orang lain, kita dapat

menunjukkannya dengan berusaha memahami perasaan dan persepsi mereka.

Mengembangkan cinta manusia yang intens membutuhkan banyak waktu, usaha, dan dedikasi. Kita dapat menciptakan hubungan yang lebih kuat dan lebih memuaskan dengan orang lain dengan bersikap terbuka dan jujur satu sama lain, menjadi komunikator yang baik, memperhatikan, menerima kekurangan satu sama lain, memberi waktu dan perhatian, dan bersyukur.

Aku Di sini Untukmu **Oleh : Benedikta**

Hai, sebelum aku menyampaikan apa yang ingin aku tulis, izinkan untuk memperkenalkan diri. Namaku Benedikta dan biasa dipanggil dengan sebutan Dita, dan umurku 11 tahun. Selain masih bertema tentang cinta, saya memilih untuk menulis Cinta Sahabat. Kenapa saya memilih untuk menulis cinta kepada sahabat? Karena bagi saya, sahabat itu penting, ia bisa menemani dalam suasana suka dan duka, kemudian mereka bisa menjadi rumah setiap mengalami keluh kesah dan kita berbagi kepada mereka.

Mereka sangat baik dan mereka pun selalu mendengarkan setiap saya ingin bercerita dan mereka tak jarang memberikan saran yang terbaik bagi saya. Saya tidak tahu kalau tidak ada mereka, maka saya harus bagaimana. Maka dari itu, saya bersyukur mempunyai teman seperti mereka. Meskipun kami berbeda keyakinan, tetapi kami saling menghargai dan tidak pernah mengejek agama mereka.

Saya di sini mau memperkenalkan sahabat-sahabat saya yang bernama Lia, Sasya, Icha, Cinta, Deswita, Mika, Karin, Dava, Mey, Indah, Yusriatun dan Elicia. Menurut saya, mereka adalah orang baik yang pernah saya temui. Walaupun, kami kadang-kadang suka marah-marahan atau berantem, tapi kami tetap baik karena kami sendiri merasa bersalah . Mau bagaimana pun kalian tetap sahabat terbaikku, *I am lucky to meet friends like you.*

Mengapa saya bisa mencintai mereka? Jawaban saya sederhana, karena mereka mau menerima saya apa adanya dan mereka juga tidak memilih-milih teman dan mau terima kekurangan saya hehe, dan terkadang mereka juga memiliki kisah yang membagongkan loh wkwk. Kalau suatu saat mereka berubah, saya pasti akan merasakan ada yang berbeda dan tidak seperti biasanya.

Mereka termasuk teman yang kompak bagiku, biasanya kalau ada yang tidak ikut acara, mereka pasti akan tidak ikut. Di saat saya menangis, mereka akan selalu memberikan pelukan yang hangat di saat aku sudah tidak tahu dengan alur cerita hidupku, dan mereka selalu memberikan masukan dan saran kepadaku.

Di momen yang berbeda, saya pernah menangis karena saat itu saya takut sekali jika harus kehilangan mereka. Tapi uniknya, kalau saya terjatuh mereka pasti akan menertawakanku terlebih dahulu dan kemudian mereka akan menolong saya. Kali ini, saya bersyukur mempunyai sahabat seperti Deswita karena setiap saya sedih dia selalu mengajak saya jalan-jalan dan sebenarnya masih banyak lagi.

Pengalaman saya saat ditolong oleh sahabat itu kemudian saya anggap mereka sebagai saudara saya sendiri. Hal ini mengingatkan saya pada memasak makanan dan bersama dengan sahabat-sahabat lainnya. Adapun momen saat saya memasak bersama dengan mereka, walaupun masakannya terkadang gosong, asin dan tidak enak.

Pesanku untuk mereka, jangan pernah berubah tetaplah menjadi yang seperti kukenal. Pada tanggal 13 Januari kemarin, saya berduka atas kehilangan keluarga yang telah pergi ke Rumah Tuhan, saat malam itu saya sudah tidak bisa berkata apa-apa lagi dan terasa betul akan kehilangan keluarga saya tersebut.

Ketika saya pulang ke rumah sakit, saat keluar dari mobil ternyata sahabat-sahabat saya langsung memeluk saya sambil menangis dengan mengucapkan : “Sabar ya Dita”. Di saat itu, saya benar-benar beruntung mempunyai mereka, saya sayang banget sama mereka. Fakta uniknyanya, tidak hanya kami yang *Bestie*-an, tetapi Ibu kami juga *Bestie*-an hehe. Saya bahagia bersama mereka, semoga kita bisa bersahabat sampai tua ya.

Jangan pernah asing, dulu sebelum aku mengenal kalian pasti awalnya saling benci dan saling gak suka, dan tau-taunya jadi *Bestie* akhirnya. Saat pertama saya dapat ide untuk menulis tentang Cinta yang seperti ini. Uniknyanya, saya bersama Lia pernah tertawa bersama, dan tiba-tiba ajak kenalan dan berujung menjadi *bestie*.

Terima kasih ya, sudah mau menerima aku saya apa adanya, di saat duitku kurang, terkadang kalian yang jamin, sekali lagi terima kasih banyak, dan aku tidak tahu bagaimana cara membalasnya. Semoga, kita tidak akan pernah asing satu sama lain. *I love you* sahabat-sahabatku dan sehat-sehat selalu ya.

Oh ya, di saat Hari Valentine, saya bersama dengan Lia pergi membeli kue dan merayakannya

bersama-sama. Kami pun beli balon dan beli cokelat, saat ulang tahun juga kami biasanya main lempar-lemparan tepung dan telur, dan terkadang diseluruh tubuh kami dipenuhi dengan tepung dan telur.

Tidak terasa ya, sudah bertahun-tahun kita bersama, saling membantu dan membutuhkan mungkin dirimu tidak menyadari, tapi aku penggemar beratmu, kamu cantik, kamu baik hati, pintar dan berbakat, suka makan, boros dan asal kamu tahu, andai waktu dapat diputar kembali aku akan pergi mencarimu dan menjadikan kamu sebagai saudaraku. Tanpa sahabat, aku mungkin tidak akan bisa merasakan indahnya persahabatan.

Indahnya kasih sayang yang tidak terbatas ini dan juga makna hidup yang begitu berarti di dalam hidupku, terima kasih ya sudah mau menjadi sahabat aku, aku sangat bersyukur punya sahabat seperti kamu. Maaf ya kalau kata-kataku ada yang membuat kamu tersinggung atau kesal.

Sebuah perjalanan hidup yang dapat aku simpulkan bahwa persahabatan itu memang begitu indah, jika semua yang berbeda mampu untuk saling mengerti satu sama lain dan menjadi harmoni.

Tidak ada yang saling pergi karena ada yang lebih menarik, tidak ada yang datang dan pergi seandainya.

Ketika kita dapat berbagi suka dan duka bersama-sama, disitulah kita tetap saling menjaga rahasia. Persahabatan seperti ini yang menurutku begitu sulit untuk didapat. Bagiku persahabatan ini ibarat kita telah mengenggam sebuah pasir dan tidak melepaskannya. Namun, ada yang lebih memilihnya untuk menjadikan sebagai Persahabatan yang lebih bebas dan menarik.

Harapan saya semoga persahabatan ini lebih langgeng sampai tua, jangan pernah berpisah dan jangan berkelahi. Kami pernah dianggap kembar, mencoba untuk lebih dekat dengan harapan terbesarku. Sungguh, aku ingin mengenalmu lebih dekat lagi dan tentu saja berbicara banyak bersama denganmu, tertawa bersamamu, bercerita tentang hobi masing-masing. Adapun sesuatu yang selalu aku bayangkan yaitu takut akan persahabatan yang kita berpisah.

Cinta sahabat itu tidak butuh alasan yang akurat, tapi cinta itu butuh perjuangan. Kemudian, cinta juga tidak membutuhkan Bahan Kimiawi, seperti

pelajaran Kimia yang banyak menghadirkan kandungan kimia untuk mengawetkan sesuatu.

Pada dasarnya, cinta itu simpel saja, perjuangan jika menurutmu itu pantas diperjuangkan dan tanamkan kasih sayang dan tulus jika memang cintamu tulus. Kita mesti sadari bahwa cinta tak harus memiliki, cukup simpan baik-baik biarkan ia menjadi sebagian sejarah yang pernah hadir dalam kehidupanmu.

Persahabatan bukanlah tentang siapa yang saya kenal paling lama, tapi tentang kalian yang datang ke kehidupanku dan berkata-kata “Aku di sini untukmu” kemudian kamu dapat membuktikan perkataanmu tersebut lewat perbuatan baik.[]

My Bestie
Oleh : Deswita

Saya ingin memperkenalkan teman saya yang sangat-sangat baik, dia bernama Siti Hilya Ardilla dan Hendryana Christalia, dia teman sekelas saya kami berteman dari kelas 1 SD, kami selalu bertiga dari dulu. Saya bersyukur banget bisa punya teman seperti mereka, karena mereka sudah saya anggap seperti saudara sendiri.

Ke mana-mana, kami selalu bersama-sama seperti tidak bisa dipisahkan, saya sangat sayang sama mereka, semoga pas sudah lulus nanti kami bisa main bareng, ketawa-ketawa bareng, sedih-sedih bareng, seperti biasanya. Mungkin, kalau sudah lulus nanti saya bakalan nangis sekencang-kencangnya karena akan jarang-jarang ketemu dan main sama mereka berdua lagi, karena kami nanti akan berbeda-beda sekolah.

Saya juga mempunyai teman yang bernama Cheryl Pricyla Lim, yang biasa dipanggil Cheryl. Adapun Cheryl merupakan anak pindahan dari Maranatha. Cheryl pindah ke SDN 05 Pontianak Utara karena dekat dengan rumahnya.

Saya juga sayang dan bersyukur sekali bisa berteman dengan Cheryl , dia sangat baik dan saya beruntung bisa bertemu dengan Siti Hilya Ardilla, Hendryana Christalia dan Cheryl Priscyla Lim, dan tetap menjadi teman yang terbaik buat aku ya.. Aku selalu sayang sama kalian.

Alasan mengapa saya mencintai mereka?? Sudah sangat jelas kalau saya mencintai mereka, karena mereka sungguh-sungguh baik terhadap saya. Teman terbaik sangat sulit untuk ditemukan, sulit untuk ditinggalkan, dan sulit untuk dilupakan. Mereka tidak pernah membiarkanku merasa kesepian, di saat saya merasa sedih, mereka selalu ada, mendengarkan curhatan saya, mengasih saran yang terbaik untuk saya, intinya mereka selalu di samping saya.

Dalam pertemanan itu, ada pengaruh baik atau buruk. Jika memiliki teman yang baik, maka akan terpengaruhi yang baik-baik. Sebaliknya, jika berteman dengan teman yang buruk maka akan terkena pengaruh buruk pula, dan di pertemanan saya ini terkesan pengaruh yang baik, hadiah paling terbesar dalam hidup saya.

Persahabatanku dengan mereka sangatlah bernilai dan berharga, bagiku persahabatan bukan dinilai dari beberapa lama waktu yang ku habiskan. Tapi, besarnya pengorbanan yang tak mengenal waktu. Sahabat bagiku adalah mereka yang tetap selalu ada walaupun seluruh dunia berkata “Kau tak lagi berharga”. Bagiku, sahabat adalah hartaku yang paling berharga dan aku cinta kalian bertiga.

Kami berempat memiliki cerita tersendiri sejak dari kelas 1 hingga kelas 6 saat kami berteman. Dahulu, pas kelas 2 saya dan teman-teman saya selalu bermain kejar-kejaran setiap istirahat atau pas pulang sekolah nama permainannya Kejar Benteng. Sungguh, sangat seru main kejar-kejaran itu, kami tertawa bahagia sekali pas masa-masa itu.

Selain kejar benteng, kami dulu juga main kejar patung, kejar patung juga tak kalah serunya. Permainan itu ada 1 orang yang jadi tukang ngejanya sisanya menjadi pemain. Pas satu orang yang jadi tukang ngejar. Adapun tukang ngejar pasti akan bilang “Satu, Dua, Tiga” Pemain harus lari dan jangan sampai ketangkap. Tapi, jikalau sudah hampir ketangkap dan kita letih dan lelah kita bisa bilang “Patung” dan kalau sudah bilang “Patung”

kita tidak boleh lagi bergerak sama sekali, dan tugas pemain yang lain menyelamatkan atau membebaskan kita dengan cara menyentuh teman yang jadi “Patung” tadi dan bilang “Bebas” pada saat menyentuh teman yang ingin dibebaskan, sangat seru kalau diingat-ingat masa-masa pas kelas 2.

Adapun bukti persahabatan kami ini adalah yang pertama adanya rasa saling percaya, seorang sahabat baik tentu tidak akan takut akan ancaman “Pengkhianatan”, saya tidak akan segan untuk menceritakan apapun dan tidak akan takut bahwa rahasiaku akan tersebar.

Rasa percaya dapat dibangun dari berbagai hal kecil, contohnya aku selalu datang pada setiap janji pertemuan yang telah dibuat pada saat aku memiliki janji untuk bertemu. Jika mereka tidak datang, maka aku pun tidak memiliki pikiran negatif atau menaruh curiga terhadapnya. Namun, rasa saling percaya ini tentu saja harus berjalan secara dua arah. Kalian juga harus percaya kepadaku sebanyak aku percaya kepada kalian bertiga.

Kedua, melakukan interaksi dengan berbagai cara, interaksi secara konsisten tidak hanya ditunjukkan dengan intensitas interaksi itu terjadi.

Lebih dari itu, sebuah ikatan persahabatan akan semakin dalam ketika interaksi yang dilakukan bukan hanya sekadar interaksi di media sosial ataupun bertemu secara langsung.

Sahabatku, kita telah menjalani persahabatan selama enam tahun dari SD Kelas 1 hingga, persahabatan ini kita jalani dengan tulus. Bersahabat dengan kalian begitu menyenangkan, karena kita sama sekali tidak pernah membedakan, kita bahkan tidak pernah memarahi satu sama lain.

Terima kasih, karena kalian sudah menjadi teman yang terbaik untuk saya dan kalian harus tetap menjadi teman yang saya kenal, untuk kalian adalah teman terbaikku yang sudah menjadi motivator dan penyemangatku, kalian tetap menjadi teman terbaikku. Sekali lagi, aku ucapkan terima kasih banyak kepada kalian yang selalu ada buatku.

Disaat aku senang maupun duka, kalian bertiga selalu ada, terkadang aku pernah marah kepadamu tetapi kalian justru membalasnya dengan kebaikan. Setiap pertemuan pasti ada yang namanya perpisahan, karena kita berjumpa, dalam canda dan tawa serta bahagia.

Melapangkan hati untuk perpisahan ini adalah suatu keindahan, karena perpisahan ini awal dari kehidupan baru kita. Selamat tinggal sahabat, Aku harap kita jangan pernah asing ya? Itu saja harapanku, terima kasih.[]

Sahabatku yang Kucinta
Oleh : Siti Hilya Ardilla

Saya mempunyai teman yang bernama Deswita, Hendryana Christalia dan Cheryl Priscyla Lim. Saya, Deswita dan Lia bertemu sejak kami saat kelas 1 SD. Kami selalu bertiga dari kelas 1 SD sampai kelas 6 SD. Pada saat itu, pada kelas 5 SD saya, Deswita dan Lia mulai bertemu dengan Cheryl.

Awalnya, kami bertiga tidak terlalu akrab, karena kami baru saja mengenal sosok Cheryl. Kami bertiga pun semakin hari semakin akrab dan berteman dengan Cheryl. *For your information*, Cheryl ini adalah anak pindahan dari Sekolah Maranatha. Mereka bertiga adalah sahabat yang paling saya sayangi.

Saya bersyukur dan beruntung sekali memiliki teman seperti mereka bertiga. Saya selalu menganggap mereka bagaikan saudara sendiri, mereka bertiga adalah teman yang baik, lucu, dan sangat asyik. Ketika saya sudah bertemu dengan mereka bertiga, rasanya ingin selalu tertawa bahagia terus. Dikarenakan tingkah mereka yang sangat aneh dan lucu.

Walaupun tingkah laku mereka seperti itu, tetapi mereka tetaplah sahabat saya yang paling saya sayangi, dan mereka adalah sahabat yang paling hatinya, dan selalu menghibur satu sama lain jika ada yang sedih dan jikalau ada masalah di dalam kehidupannya.

Inilah alasan saya mencintai mereka adalah karena mereka sudah saya anggap seperti saudara saya sendiri, bahkan lebih dekat lagi dan mereka adalah orang yang paling berharga di dalam hidup saya. Jika saja saya tidak mengenali mereka, saya mungkin akan merasakan kesepian yang mendalam, karena teman-teman saya tidak ada yang seperti mereka bertiga.

Menurut saya, pertemanan ini sangatlah langka untuk mencari sesuatu yang disebut teman sejati seperti mereka. Saya saja sampai tidak ingin berpisah dengan mereka karena mereka adalah teman yang tidak pernah saya lupakan dan sangat susah untuk mencari teman seperti mereka.

Adapun mereka juga tidak pantas untuk dilupakan, saya sangat menyayangi mereka bertiga dan rasanya tidak ingin untuk berpisah. Menemukan teman seperti mereka bertiga bukanlah

sesuatu yang mudah, saya juga sangat beruntung mendapat seperti mereka bertiga yang selalu ada buat saya. Intinya, sangat susah untuk menemukan teman seperti mereka bertiga itu, saya sangat menyayangi mereka bertiga.

Kisah singkatnya adalah ketika saya bertemu dengan Deswita dan Hendryana Christalia itu di sekolah SDN 05 Pontianak Utara, pas kelas 1 SD mereka berdua sangat baik kepada saya, dan sangat lucu. Ketika saya telah kelas 5 SD, saya bertemu dengan Cheryl Priscyla Lim, kebetulan Cheryl ini sangat baik dan lucu sama seperti Deswita dan Lia.

Kami berempat bertemu di kelas yang berbeda, seperti Deswita dan Lia yang bertemu pada saat kelas 1 SD, sedangkan Cheryl kami baru bertemu dengannya pada saat kelas 5 SD. Mereka itu suka membuat saya kesal, tetapi walaupun demikian mereka tetap teman yang sangat baik menurut saya.

Sifat mereka kepada saya terkadang suka berubah, terkadang kita bahagia dan tertawa, tapi terkadang pula kita merasakan kesedihan dan tak jarang kita menangis. Walaupun sifatnya yang berubah-ubah mereka adalah orang yang baiknya

luar biasa. Saya sangat bangga sekali bisa memiliki teman seperti mereka.

Persahabatan kami yang indah ini dibuktikan bahwa saya selalu mencintai mereka bertiga yaitu Deswita, Lia dan Cheryl. Saya selalu bisa menghibur mereka di saat mereka ditimpa kesedihan maupun saat mereka merasa sepi. Di saat salah satu di antara menangis, di saat itulah saya selalu memeluk mereka dan membujuknya untuk tidak menangis lagi.

Di saat mereka kesepian, saya langsung mennghiburnya karena saya tidak mau di antara mereka bertiga ada yang merasa kesepian, saya juga menganggap mereka seperti adik-adik saya. Saya juga akan selalu menemani mereka saat mereka sedang susah maupun senang, saya akan selalu menjaga mereka dari jauh.

Saya pun tidak ingin juga di antara mereka bertiga ada yang menangis, saya akan berusaha bisa menjadi teman yang selalu ada buat mereka bertiga. *In syaa Allah* saya akan terus berada di samping mereka bertiga.

Harapan saya adalah ingin selalu bersama dengan mereka bertiga yaitu Deswita, Lia dan Cheryl. Saya akan selalu berteman dengan mereka sampai kita bertiga sudah lanjut usia, saya ingin terus bersama hingga waktu yang memisahkan kita. Adapun saya berharap, bahwa setelah ini kita jangan seperti orang yang asing, apalagi sampai kita saling lupa satu sama lain.

Saya juga berharap kami bertiga selalu bersama dan selalu berteman baik bersama mereka. Semoga saja saya, Deswita, Lia dan Cheryl selalu bisa berkumpul sambil bermain bersama, foto bersama-sama, membuat video Tik-Tok bersama dan Main Bareng Free Fire bersama saling.

Semoga saja kami tidak melupakan satu sama lain, tidak melupakan kenangan-kenangan, baik itu dalam susah, senang bersama-sama, saya berharap kami berempat tidak berpisah. Yaa, tapi setiap pertemuan pasti bakal ada perpisahan.[]

Momenku dan Teman-Temanku **Oleh : Indah Syafitriyani**

Di Awal saya masuk sekolah, saya bertemu dengan seseorang yang bernama Nafeeza. Saya dulu pada saat Kelas 1 duduk dengan Nafeeza. Tapi sayangnya, dia harus pindah kelas yang awalnya kelas A menjadi kelas C. Jadi, Nafeeza tidak lagi satu kelas dengan saya, namun saya bertemu dengan Zahira dan Yusriatun.

Semenjak itu, saya biasa bermain dengan mereka dan saat kelas satu, saya juga berteman dengan Irgi, dan parahnya saya dulu suka nangis karena Alfitriyadi suka mengganggu saya. Uniknya, Al dan Zahira kelihatan Bucin hal ini karena ke kantin biasanya bareng, pokonya mereka berdua itu dikenal Bucin. Apalagi, Al pernah dulu saat kelas 1 suka beliin Zahira permen.

Al terkadang suka ganggu temanku yang bernama Yusriatun dan membuatnya hingga nangis. Tak lama kemudian, Yusriatun pun mengadukannya kepada Ibunya dan Ibunya pun langsung menegur Al agar tidak mengganggu Yusriatun lagi. Di saat yang sama, Al pun menangis dan Al pun sempat bilang ke

Ibunya Yusriatun bahwa dia tidak akan mengganggu Yusriatun lagi.

Pada suatu momen saat kelas 2, pagi itu kelas kami sedang olahraga dan kami lagi senam Maumere. Tiba-tiba Ibu Muni berkata bahwa kita diminta untuk istirahat terlebih dahulu. Tidak lama bersela, dan kebetulan sedang berada di kelas, tiba-tiba Haibah BAB dalam celana.

Semua yang melihatnya begitu kaget dan Haibah langsung di bawa ke WC buat membersihkan kotoran Haibah. Setelah ia membersihkan kotorannya, Haibah pun langsung menangis karena setelah ia di kelas malah ditertawakan teman-teman satu kelas dan parahnya lagi, Haibah pun pulang.

Sambil menangis, ada orang-orang yang melihat Haibah karena pulanginya tambah pakai celana dan baginya itu adalah hari yang terburuk dan saya kasihan melihat Haibah yang menangis. Jadi, saya bilang ke teman-teman agar tidak lagi menertawakan Haibah karena kasihan Haibah yang terus ditertawakan.

Bu Muni pun langsung berkata kepada teman-teman semuanya bahwa tidak boleh menertawakan

teman sendiri dan teman-teman bilang “Iya” kepada Ibu Muni. Saat itu, teman-teman tidak lagi menertawakan Haibah karena kejadian sebelumnya, dan Haibah pun berterima kasih kepada Bu Muni.

Momen kelas 3 menjadi momen yang agak unik, karena pada hari itu Mata Pelajaran Agama Islam. Di saat istirahat, Ibu guru Agama Islam memanggil Al, kemudian Zahira dan Yusriatun. Dalam momen ini, Al yang dipanggil, tapi Al justru menendang Zahira dan Yusriatun.

Setelah itu, Nathasya Putri dan Fanny langsung mengadukan kejadian tersebut kepada Guru Agama Islam yaitu Ibu Murni. Tak lama kemudian, Ibu Murni pun datang lalu memarahi Al. Tak lama setelah itu, Ibunya Yusriatun pun datang dan melihat anaknya yang menangis karena Al.

Karena hal ini, Ibunya Yusriatun pun memarahi Al dan dia pun menangis. Sementara Zahira dan Yusriatun menangis begitu lama, hal ini dikarenakan Al menendang mereka dengan sangat kuat. Pada saat Mata Pelajaran Agama, dan saat itu waktu istirahat, Al membawa bekal Nasi Goreng, dan akhirnya tempat bekal yang berisi Nasi Goreng

pun tumpah karena disenggol oleh mereka. Lalu, ia pun menangis karena nasinya tumpah. Kemudian, Ibu Murni menyuruhnya untuk membersihkan Nasi Goreng tumpah yang ada di lantai.

Pada saat kami berada di kelas 4, tahun kemarin adalah lagi hebohnya Covid-19. Jadi, kami tidak masuk ke sekolah dari kelas 3 semester 2 sampai kelas 4. Meskipun demikian, pembelajaran Online pun hanya sementara saja dan tidak berlangsung lama, jadinya kita kembali masuk dengan menggunakan Sesi.

Akhirnya, kami bersekolah kembali dan awal masuk sekolah, kita menggunakan Sesi, dan juga belum pakai baju sekolah lagi dan saat itu masih pakai baju bebas. Adapun rasa senang ketika bertemu dengan teman-teman lagi, biarpun kami masuk menggunakan Sesi, kita mesti bersyukur bisa bertemu dengan teman-teman lagi. Akan tetapi, sekolah pun memutuskan libur kembali dan rupanya masuk sekolah hanya beberapa minggu dan kemudian libur lagi.

Di saat libur ini, adalah momen yang tidak seru karena tidak bisa bertemu dengan teman-teman lagi karena kami harus belajar online (daring) lagi.

Rasanya cukup sedih karena harus libur kembali tapi mau bagaimana lagi namanya juga lagi terkena Wabah Covid-19.

Aktivitasku di rumah benar-benar membosankan, tidak ada sesuatu yang bikin asik, apalagi bikin tertawa. Tidak ada teman yang ngomong dan nongkrong, dan tidak ada pula Guru yang mengajar materi di kelas 4. Sungguh ini merupakan momen yang paling membosankan. Setelah itu, tahu ndak tahu kita sudah berada di kelas 5. Pembelajaran kali ini memang benar-benar membosankan, tapi mau bagaimana lagi, sudahlah yang penting kita bersyukur saja.

Di kelas lima, akhirnya yang ditunggu-tunggu datang juga. Akhirnya masuk sekolah lagi, setelah sudah lebih dari dua tahun kita libur dan belajar Online dari kelas tidak hingga kelas empat. Ada momen liburnya dan akhirnya setelah libur kita masuk sekolah. Aku sangat kangen banget dengan teman-teman dan guru-guru.

Akhirnya, kami bisa belajar bareng dengan teman-teman dan bisa bertemu kembali dengan Zahira, Yusriatun, Ica, Putri, Fanny dan juga yang lainnya. Setelah itu, kami bisa belajar Agama bareng

dengan teman-teman lainnya seperti Deswita, Nafeeza, Siti Hilya dan yang lainnya.

Kita baru mendapat kabar bahwa Ibu Guru Agama yang bernama Ibu Ayu sudah pindah, dan kebetulan ada Guru baru yang menggantikannya yang bernama Pak Amar. Bagiku, Pak Amar ini adalah orang yang Asik dan Baik pula terhadap murid-muridnya, pokoknya Pak Amar ini seru banget gurunya, dan bisa diajak bercanda dan Pak Amar adalah Guru Favorit di SDN 05 Pontianak Utara.

Sekarang cerita yang terakhir, saat kami sudah menjadi kelas enam. Hari-hari yang ditunggu akhirnya telah datang juga, dan kami pun sudah naik ke kelas 6. Awal kami masuk kelas 6, kami bertemu dengan Ibu Nuraini. Bu Nuraini ini adalah orang yang baik dan orang yang penyabar dan dia adalah Guru yang paling *The Best*, Asyik banget.

Pada suatu momen, kami lagi berada pada jam kosong di kelas, jadi semua anak-anak ribut di kelas. Bahkan membuat Bu Nur pusing kepala dan kepala Ibu Nur langsung pusing. Seketika itu, saya meminta kepada teman-teman agar mereka mau

diam dan akhirnya teman-teman pun terdiam dan sudah tenang.

Ibu Nur pun langsung senang melihatnya, tapi itu hanya sementara, setelah itu mereka ribut lagi tidak terlalu ribut seperti sebelumnya. *Okay* kita *next*, Ujian pun telah tiba rasanya deg-degan. Apalagi saat ujian dan memang seharusnya kita mempersiapkan ujian. Setelah ujian kami pun selesai. Rasanya sedih banget mau meninggalkan sekolah dan teman-teman. Waktu yang kita lewati sudah sangat begitu banyak dan juga kita meninggalkan momen, adapun harapan kami agar semuanya bisa. □



Bagian 6
Cinta Kepada Hewan



Pendahuluan

Ada banyak orang di seluruh dunia yang memiliki kecintaan yang sangat kuat dan kuat terhadap hewan. Sejak dahulu kala, hewan telah berperan dalam kehidupan manusia, dan ikatan antara manusia dan hewan telah berkembang menjadi sangat dalam dan bermakna. Banyak orang memiliki keterikatan yang kuat dengan hewan peliharaan mereka dan percaya bahwa hewan adalah teman setia yang selalu ada untuk mereka.

Sahabat hewan seperti anjing, kucing, burung, dan ikan telah berasimilasi ke dalam keluarga manusia dan sekarang dianggap sebagai anggota yang setara. Di luar hubungan dengan manusia dan hewan peliharaannya, ada bentuk lain dari cinta binatang. Gajah, Singa, Harimau, Beruang, dan hewan liar lainnya membangkitkan perasaan keterikatan yang kuat pada banyak orang. Sebagai hasil dari persepsi mereka tentang keindahan luar biasa dan keistimewaan hewan-hewan ini, mereka merasa terdorong untuk menjaga dan melestarikan spesies mereka.

Namun tidak hanya hewan peliharaan dan hewan liar yang bisa dicintai. Hewan yang digunakan dalam pertanian, seperti sapi, kambing, dan ayam, juga membangkitkan emosi yang kuat pada banyak orang. Mereka percaya bahwa hewan-hewan ini memiliki peran penting dalam kehidupan manusia, dan mereka merasa berkewajiban untuk memastikan bahwa mereka diperlakukan dengan baik dan hormat.

Agama dan budaya sama-sama menunjukkan kecintaan terhadap hewan. Ada banyak dongeng yang berhubungan dengan binatang yang memiliki makna mendalam bagi manusia di berbagai budaya di seluruh dunia. Misalnya, sapi dianggap sebagai hewan yang sangat suci dan dihormati dalam agama Hindu, dan naga dianggap sebagai hewan yang sangat kuat dan perkasa dalam budaya Tionghoa.

Dalam beberapa agama, hewan dianggap sebagai makhluk dengan hak dan jiwa yang sama dengan manusia. Misalnya, semua makhluk hidup dihargai sama dalam agama Buddha dan Hindu, sedangkan sapi dihormati dan dianggap sebagai hewan suci dalam agama Hindu. Pecinta hewan masih menghadapi banyak kesulitan meskipun cinta

mereka yang dalam dan bermakna terhadap hewan. Penyalahgunaan hewan adalah salah satu masalah terbesar. Hewan sering dianiaya, diserang dengan kejam, lapar, dan diberi perawatan medis yang tidak memadai.

Selain itu, banyak satwa liar dalam bahaya karena perburuan yang meluas dan merusak habitat alami mereka. Banyak spesies hewan sekarang dalam bahaya kepunahan karena hal ini, dan jika tidak ada yang dilakukan untuk menyelamatkan mereka, mereka tidak akan pernah ada lagi di bumi. Oleh karena itu, sangat penting bagi kita untuk membela hak-hak binatang dan memastikan bahwa mereka dihormati dan diberi penghargaan yang layak mereka terima. Selain itu, kita harus bekerja untuk melestarikan habitat yang diperlukan bagi spesies hewan yang terancam punah untuk bertahan hidup.

Terakhir, perlu dicatat bahwa banyak orang di seluruh dunia memiliki kecintaan yang mendalam dan bermakna terhadap hewan. Sejak awal peradaban, hewan telah memainkan peran penting dalam keberadaan manusia, dan ikatan yang dalam dan bermakna telah terbentuk antara manusia dan hewan. Pecinta hewan masih menghadapi banyak

kendala, jadi sangat penting bagi kita untuk memperjuangkan hak hukum mereka dan kelangsungan hidup spesies yang terancam punah.

Di luar kesulitan yang ditimbulkan oleh penyalahgunaan hewan dan kepunahan spesies, merawat hewan memiliki banyak keuntungan bagi manusia. Sejumlah penelitian telah menunjukkan efek positif dari kepemilikan hewan peliharaan terhadap pengurangan stres, kesehatan mental dan bahkan fisik. Misalnya, memelihara anjing dapat membantu Anda berolahraga lebih banyak dan menurunkan risiko penyakit jantung. Selain itu, karena mereka mengajari kita untuk merawat dan memperhatikan makhluk hidup lainnya, hewan peliharaan dapat membantu menumbuhkan rasa empati dan kepedulian yang lebih besar terhadap orang lain.

Kecintaan pada hewan juga bisa membuat seseorang bahagia dan gembira. Berinteraksi dengan hewan, baik hewan peliharaan maupun hewan liar, membuat banyak orang merasakan kegembiraan dan kebahagiaan. Faktanya, beberapa orang percaya bahwa hewan mampu menunjukkan kasih sayang dan cinta yang lebih tulus daripada

manusia. Namun penting untuk diingat bahwa tanggung jawab yang besar harus berdampingan dengan kecintaan terhadap hewan. Butuh banyak waktu, uang, dan perhatian untuk memiliki hewan peliharaan, jadi kita perlu memastikan bahwa kita memiliki sumber daya untuk merawatnya dengan baik. Kita juga harus memastikan bahwa kita mendapatkan hewan peliharaan kita dari sumber yang memiliki reputasi baik dan diperlakukan dengan baik sebelum kita mengadopsinya. Kita juga harus memastikan bahwa kita mematuhi semua undang-undang dan aturan yang berlaku terkait dengan perawatan hewan peliharaan.

Kesimpulannya, cinta hewan adalah emosi yang mendalam dan bermakna yang memiliki banyak keuntungan bagi manusia. Namun, kita juga harus memastikan bahwa kita membela hak-hak binatang dan memastikan bahwa hak-hak tersebut ditangani dengan kebaikan dan rasa hormat. Kita harus memastikan bahwa kita merawat hewan peliharaan kita dengan baik dan memenuhi kewajiban kita sebagai pemilik hewan peliharaan. Dengan melakukan ini, kita dapat memastikan bahwa ikatan antara manusia dan hewan kuat dan bermakna.

Hewan Peliharaan yang Kucinta

Oleh : Aurellia Febriana

Namo Buddhaya, perkenalkan nama saya Aurellia Febriana, saya berasal dari kelas 6C. Saya bersekolah di SDN 05 Pontianak Utara. Adapun tulisan kali ini adalah menceritakan cinta saya kepada hewan-hewan di sekitar rumah dan di dalam rumah Aurel.

Aurel akan menuliskan beberapa hewan saja ya teman-teman. Adapun, Aurel yang akan menuliskan hewan-hewan yang disukai saja. Maksudnya saya hanya menceritakan hewan-hewan yang Aurel adalah sebagai berikut yaitu ada anjing ; ikan ; nyamuk dan *larry bird*.

Saat halaman ketiga, Aurel akan menceritakan sejarah singkat Anjing peliharaan Aurel dan orang yang tega telah meracuni hewan peliharaan Aurel tersebut. Saat itu Aurel menjadi galau dan *bad mood* serta sedih. Aurel pun bingung apa gunanya meracuni hewan peliharaan Aurel tersebut.

Kalau teman-teman tahu apa alasan kenapa banyak orang yang suka menyakiti hewan, tolong

bantu jawab ya. Apakah teman-teman pernah mengalami hewan peliharaan teman-teman diracun oleh orang yang gak dikenal. Kalau Aurel, pernah sekali dan nanti Aurel akan ceritakan pada lain kesempatan tentang tragedi bisa terjadinya hewan peliharaan Aurel bisa diracun.

Aurel juga mau bertanya kepada teman-teman pecinta anjing atau pecinta kucing? Kalau Aurel pecinta kedua-keduanya, karena menurut Aurel, anjing dan kucing sama-sama lucu, imut, gemesh, setia dan patuh serta bisa mengerti perasaan pemiliknya, kali ini kita akan lanjutkan ya.

Hai teman-teman, pada kesempatan kali ini Aurel akan menceritakan alasan mengapa saya menyukai hewan. Aurel menyukai dan mencintai hewan karena dari awal punya cita-cita menjadi dokter hewan agar bisa menyelamatkan banyak hewan. Aurel suka hewan karena mereka sangat imut dan lucu serta gemesh.

Aurel juga bercita-cita ingin menyelamatkan anjing dan kucing yang kelaparan di jalanan. Maka dari itu, Aurel ingin membantu hewan yang ada di klinik hewan. Selain itu, Aurel juga menyukai hewan

karena hewan dapat dijadikan sebagai teman yang setia dan dapat mengerti perasaan pemiliknya.

Aurel juga semakin mencintai hewan seperti anjing dan kucing. Karena anjingnya Aurel yang Chiska, Mini, Jolly dan Poby serta Abikku selalu menghibur saat Aurel sedih maupun senang. Maka dari itu, teman-teman harus menjaga hewan peliharaan teman-teman dengan baik, karena hewan juga memiliki perasaan sama seperti kita.

Teman-teman, kita tidak boleh memainkan hewan-hewan dengan semena-mena seperti contoh memainkan siput untuk balapan siput dan menangkat ikan untuk diadu. Maka dari itu, teman-teman tidak boleh menangkat hewan untuk dimainkan. Hewan juga bisa merasa tersakiti, tumbuhan dan manusia pun demikian.

Seperti yang saya katakan mereka juga memiliki perasaan, manusia juga memiliki perasaan. Semua Makhluk hidup bisa terluka dan tersakiti, maka dari itu Aurel ingin mengatakan Stop menyakiti Tumbuhan, Stop menyakiti Hewan dan Stop pula untuk merudung teman kalian yang sering kalian Bully. Stop melakukan semua itu, karena pada dasarnya perbuatan tersebut tidaklah ada gunanya.

Bila ada yang bertanya kepada Aurel mengapa Aurel memilih untuk memelihara hewan baik itu yang masih hidup maupun yang sudah tiada di dunia ini. Pada tulisan sebelumnya, Aurel mengatakan bahwa saya akan menceritakan tentang anjing Aurel yang diracuni oleh orang yang tidak dikenal. Sebelum bercerita, Aurel akan mengatakan nama anjing diracuni itu adalah Momo.

Momo adalah anjing yang baik, patuh dan setia. Pada hari Jum'at tahun 2021, pada pagi yang cerah menurut Aurel, seperti biasa Mama Aurel membangunkan Aurel untuk mandi dan berangkat ke Sekolah. Saat Aurel dibangunkan, saat itu masih belum mau bangun karena mata Aurel masih mengantuk, setelah itu Mama Aurel membangunkan sekali lagi sambil mengatakan kepada Aurel bahwa Momo sudah mati.

Di saat itu Aurel benar-benar kaget, dan Aurel pun langsung terbangun dari tempat tidur sambil menanyakan alasan mengapa anjing Aurel bisa mati, lalu Mama Aurel pun mengatakan bahwa anjing Aurel bisa mati karena diracuni. Aurel langsung menangis dan *bad mood* setelah mendengar penyebab dari matinya anjing Aurel.

Ceritanya begini teman-teman di pagi hari antara jam 2 atau jam 3, Mama Aurel bangun seperti biasanya untuk memasak makanan. Pertama-tama Mama Aurel membuka gorden di ruang tamu, di saat itu Mama Aurel melihat ada satu atau dua orang yang sedang menduduki motor di depan pagar rumah Aurel. Saat yang bersamaan, Momo anjing peliharaan Aurel tidak diikat tapi dilepaskan lalu kedua orang tersebut memancing anjing Aurel yang bernama Momo. Saat itu, Mama Aurel sudah curiga jadi Mama Aurel keluar rumah tapi sayangnya anjing Aurel sudah memakan makanan yang diberikan oleh orang tersebut.

Mama Aurel ingin menciduk orang tersebut tapi orang tersebut sudah kabur terlebih dahulu. Setelah dua atau tiga jam, anjing Aurel sudah mati. Aurel juga biasanya iseng dengan peliharaan Aurel yang bernama Jolly dengan cara memegang kepalanya agar mengarah ke muka Aurel.

Setelah itu Aurel menatapnya dengan cara melototinya, dan itu membuatnya merasa tidak nyaman dan gelisah, kemudian dia menangis agar Aurel berhenti menganggunya, dan aku pun berhenti menganggunya. Kalau Chiska, Aurel

senang menganggunya juga dengan cara menganggunya ketika dia sedang makan.

Kali ini, Aurel akan menceritakan tentang Chiska, Mini, Jolly, Poby dan Abikku yang merupakan anjing peliharaan Aurel. Dalam hal ini, Aurel sangat sayang kepada mereka, walaupun mereka sedikit nakal. Ketika Aurel sudah selesai memberikan anjing peliharaan Aurel makanan, maka Aurel akan mengelus-elus anjing peliharaan Aurel. Saat Aurel ingin mengambil piring anjing peliharannya Aurel, Chiska dan Abikku selalu memanjat ke tubuh Aurel seolah-olah ingin dipeluk, jadi biasa kalau anjing Aurel ingin memanjatnya.

Aurel biasa memeluknya atau mengajaknya berjalan maju mundur. Aurel biasa memeluknya, mencubit pipi anjing Aurel, karena menurutku mereka sangat *Gemoy*, Lucu dan Gemesh. Bukan karena marah yang teman-teman makanya Aurel cubit pipinya tersebut. Tapi, karena Aurel sayang sama mereka, Aurel mau bilang sesuatu kepada teman-teman, kalau sudah memutuskan untuk merawat hewan peliharaan maka teman-teman harus punya waktu untuk bermain bersama hewan peliharaan.

Tidak hanya punya waktu untuk bermain, tetapi juga memberi makan kepada mereka dengan tepat waktu. Memandikannya secara teratur paling dua minggu atau satu minggu sekali. Teman-teman juga mesti punya cukup waktu untuk mereka, karena hewan juga perlu diperhatikan dan disayang.

Jadi, teman-teman jangan pernah cuek atau mengabaikan hewan peliharaan teman-teman di rumah. Walaupun teman-teman sibuk, luangkan sedikit waktu untuk bermain bersama mereka. Paling tidak, inilan yang mungkin Aurel ingin sampaikan kepada teman-teman yang memutuskan untuk mempunyai hewan peliharaan.

Akhir cerita, Aurel ingin bercerita tentang harapan yang bisa Aurel sampaikan di dalam tulisan ini. Semoga cita-cita Aurel dan teman-teman Aurel tercapai dan bisa membanggakan kedua orang tua. Semoga keluarga Aurel dan juga teman-teman selalu sehat, dan semoga pula anjing peliharaan Aurel yang sudah tiada saat ini sudah tenang di alam sana.

Semoga anjing peliharaan Aurel yang sekarang masih ada ini diberikan kesehatan dan semoga sehat selalu dan juga semoga hewan peliharaan teman-teman juga sehat selalu ya. Semoga pula kita

diberikan kesempatan untuk merawat hewan peliharaan baik itu untuk Aurel dan juga untuk teman-teman.

Semoga Aurel dan teman-teman dapat menjadi anak yang berguna bagi Nusa dan Bangsa. Semoga cita-cita Aurel untuk menyelamatkan Anjing dan Kucing di jalanan yang kelaparan, kehausan dan tidak punya tinggal , dan semoga impian tersebut menjadi kenyataan, Amin.

Buat teman-teman, semangat menggapai cita-citanya jangan mudah menyerah dan harus bersemangat. Aurel juga ingin mengucapkan terima kasih kepada teman-teman yang sudah mendukung Aurel, sekali lagi makasih banyak teman-teman, maaf jika Aurel salah sama teman-teman.

Jangan pernah menyerah ya teman-teman dan tentu saja mesti rajin belajar. Agar, apa yang kita cita-citakan menjadi sesuatu yang kenyataan. Jangan lupa teman-teman, sesibuk apapun kalian, Ayo! Luangkan waktu kalian untuk berkumpul dengan keluarga, teman, dan sahabat teman-teman juga ya. Jika ada kesalahan kata-kata, Aurel ucapkan permintaan maaf ya teman-teman. Sekali lagi, Aurel meminta maaf dan jangan lupa ya teman-teman

harus rajin belajar dan tidak boleh menyerah harus
bersemangat ya teman-teman.[]

Kucingku Ioki **Oleh : Sulisty**

Saya ingin berbicara tentang Ioki hari ini karena dia adalah kucing favorit saya. Ioki adalah kucing yang sangat lucu dan suka diemong. Dia memiliki mata bulat besar dan bulu halus. Karena dia secara konsisten membuatku merasa senang dan nyaman, aku sangat menyukai Ioki.

Ioki ada di depan pintu kamarku ketika aku membuka mata pagi ini. Dia melakukan hal yang sama setiap pagi sambil menunggu saya bangun agar dia bisa makan. Dia dengan bersemangat melahap makanan kucing yang kuberikan padanya, yang merupakan kesukaannya.

Ioki senang bermain dengan mainannya setelah makan. Dia menikmati bermain dengan mainan tikus kecil dan bola wol. Karena dia sangat cepat dan gesit, saya senang melihatnya bermain.

Ioki selalu menungguku di depan pintu saat aku tiba di tempat kerja. Sebelum saya pergi, saya selalu mencium dan memeluknya. Sementara

meninggalkannya membuatku sedih, aku tahu dia akan baik-baik saja di rumah.

Ioki menyambutku dengan meong lucu setiap kali aku pulang kerja. Dia mendekati saya dan memohon pelukan setiap saat. Saya sangat gembira melihatnya dan menganggap kehadirannya sebagai tambahan yang lebih besar di rumah saya.

Ioki menikmati menonton televisi sambil meringkuk di pangkuanku setelah makan malam. Saat menghabiskan waktu bersamanya, saya suka membelai bulunya yang lembut. Saya selalu merasa nyaman dan aman di dekatnya.

Ioki senang beristirahat di tempat tidurnya yang nyaman di malam hari. Saya selalu memberinya selimut agar dia tetap hangat dan nyaman. Saya senang mengetahui bahwa dia aman dan betah saat saya menikmati melihatnya tidur nyenyak.

Saya sangat memikirkan Ioki dan menganggap diri saya sangat beruntung memiliki kucing yang lucu dan menggemaskan. Saya menemukan bahwa dia selalu membuat saya merasa puas dan nyaman, dan saya tidak dapat membayangkan hidup tanpa

dia. Kami akan bersama untuk waktu yang sangat lama, dan saya harap dia selalu sehat dan bahagia.

Hari-hari yang dihabiskan bersama Ioki selalu menyenangkan dan bahagia. Ketika saya melihatnya bermain dan melompat-lompat di sekitar rumah, saya selalu senang. Di teras rumah, Ioki juga suka berjemur dan menghirup udara segar.

Setiap kali akhir pekan tiba, saya melihat Ioki. Kami menikmati menghabiskan waktu bersama bermain dan berjalan-jalan di taman. Ioki senang mengejar kupu-kupu sambil berlari melintasi padang rumput. Aku senang dia bisa menikmati waktunya bersamaku dan senang melihatnya tersenyum.

Selain itu, Ioki senang bermain dengan anak-anak muda di lingkungan itu. Dia menikmati bermain game dengan mereka dan sangat ramah. Ioki juga sangat disukai anak-anak, dan mereka sering mengunjungi saya hanya untuk bermain dengan kucing kesayangan saya.

Ioki adalah kucing yang menggemaskan dan imut, tetapi ia juga memiliki sifat yang istimewa. Dia sangat menghargai kemandirian dan menghindari

interaksi dengan orang baru. Tapi ketika dia dekat dengan seseorang, dia menjadi sangat ramah dan menyenangkan.

Saya juga menikmati melihat Ioki dewasa dan tumbuh. Setiap hari, ia menimba ilmu baru, dan kecerdasannya bertambah. Saya suka mengujinya dengan memberinya mainan baru atau makanan yang berbeda. Dia sangat ingin tahu dan senang bereksperimen.

Ioki telah bergabung dengan keluargaku pada saat ini. Dia telah menjadi teman yang bisa diandalkan untuk waktu yang lama. Saya menganggap diri saya sangat beruntung memiliki kucing yang lucu dan menggemaskan seperti Ioki. Saya berniat untuk selalu merawatnya dengan baik dan saya berharap kita akan bersama untuk waktu yang sangat lama.

Saya selalu berusaha melakukan yang terbaik untuk Ioki. Saya selalu memastikan dia mendapatkan makanan yang sehat, bergizi dan perawatan yang baik. Saya membawanya ke dokter hewan secara teratur dan dia selalu sehat dan tidak ada masalah kesehatan.

Selain itu, saya akan selalu menghargai dan mencintai Ioki saya. Saya selalu menemukan waktu untuk bermain dengannya dan memberinya perhatian yang cukup. Saya juga selalu menjaga lingkungan sekitar rumah yang bersih dan aman untuk Ioki saya. Saya percaya bahwa memiliki hewan peliharaan seperti Ioki menawarkan banyak manfaat bagi kesehatan mental dan fisik. Kehadirannya dapat membawa kebahagiaan dan kegembiraan dalam kehidupan sehari-hari. Merawat hewan peliharaan juga dapat membantu mengurangi stres dan meningkatkan kesehatan mental.

Saya berharap orang-orang dapat lebih memperhatikan kesejahteraan hewan peliharaan mereka dan memberi mereka perawatan yang layak dan pantas. Hewan peliharaan seperti kucing bisa menjadi sahabat setia dan membawa banyak manfaat bagi kehidupan manusia.

Terima kasih banyak telah memiliki kucing yang lucu dan nyaman seperti Yorkie. Dia selalu membuatku bahagia dan nyaman dan aku tidak bisa membayangkan hidupku tanpa dia. Aku harap kita

bisa bersama untuk waktu yang lama dan aku akan selalu menjagamu.

Selain itu, saya bekerja untuk meningkatkan pemahaman saya tentang cara merawat kucing dengan benar. Saya sering membaca buku, artikel, dan akun media sosial yang berhubungan dengan kucing untuk mendapatkan nasihat tentang perawatan kucing.

Saya juga berusaha mendidik orang lain yang memiliki hewan peliharaan. Saya sering menasihati teman dan anggota keluarga pemilik kucing dan memberi mereka instruksi perawatan.

Pendapat saya adalah memiliki kucing sebagai hewan peliharaan memiliki banyak keuntungan bagi manusia. Selain membawa kegembiraan dan kebahagiaan, merawat hewan peliharaan dapat menumbuhkan rasa tanggung jawab dan empati pada manusia.

Saya sangat berharap orang-orang akan lebih mempertimbangkan kesejahteraan hewan peliharaan dan memberi mereka rasa hormat dan perhatian yang pantas mereka dapatkan. Kucing

menjadi sahabat yang setia dan menawarkan banyak keuntungan bagi keberadaan manusia.

Ioki adalah kucing yang lucu dan suka diemong, dan saya sangat menghargai memilikinya. Saya tidak bisa membayangkan hidup tanpa dia di dalamnya karena dia selalu membuat saya merasa puas dan nyaman. Saya bermaksud untuk selalu merawatnya dengan baik dan saya berharap kita akan bersama untuk waktu yang sangat lama.[]

Kucing yang Kucinta

Oleh : Zalva Latifah

Tidak ada kata-kata yang cukup untuk mengungkapkan cinta yang Anda miliki untuk kucing kesayangan Anda. Dengan kehadirannya yang menggemaskan dan menyenangkan, kucing memiliki kekuatan untuk meluluhkan hati kita. Mereka adalah makhluk yang sangat istimewa. Saya ingin berbicara tentang betapa saya memuja kucing cantik saya karena saya memilikinya dan dia adalah alasan keberadaan saya.

Kucing saya adalah sahabat saya, pertama dan terutama. Saat aku merasa kesepian atau tertekan, dia selalu ada untukku. Dia mengizinkan saya untuk mengelus bulunya yang lembut sambil duduk di pangkuan saya. Kucing saya juga sangat lucu dan pintar. Kegiatan favoritnya adalah mengejar bola karet dan bermain dengan mainan kecil. Saya menikmati melihatnya bermain dan cekikikan melihat betapa menggemaskannya dia.

Juga sangat menarik adalah kucing saya. Dia memiliki mata hijau yang indah dan bulu lebat. Ketika dia dekat dengan saya, saya senang

melihatnya dan merasa bahagia. Selain itu, saya senang merawatnya dengan baik dan memberinya makanan bergizi. Saya selalu ingin dia puas dan dalam kesehatan yang baik.

Saya merasa lebih baik tentang diri saya sebagai pribadi karena cinta saya pada kucing kesayangan saya. Karena saya punya kucing, saya mengembangkan kemampuan saya untuk menjadi lebih penyayang dan sabar. Saya juga mendapatkan apresiasi yang lebih dalam terhadap kehidupan dan keindahan alam di sekitar saya. Kucing saya menunjukkan kepada saya bagaimana menjadi lebih riang dan menghargai hal-hal kecil dalam hidup.

Selain itu, kucing saya dan saya memiliki ikatan yang kuat. Dia tidak bisa berbicara, tetapi saya mendapat kesan bahwa dia mampu memahami emosi saya. Dia sepertinya bisa merasakan perasaan saya dan menawarkan dorongan ketika saya membutuhkannya. Orang yang selalu bisa saya andalkan adalah kucing saya.

Saya merasa lebih bertanggung jawab karena rasa sayang saya terhadap kucing kesayangan saya. Saya harus selalu memeriksa kesehatan dan kebugarannya. Dia perlu dirawat dengan baik dan

diberi makan makanan bergizi. Saya harus memastikan dia selalu merasa aman dan betah.

Saya pikir mengambil tugas ini telah meningkatkan saya. Saya juga sangat senang karena kucing saya. Ketika dia tertidur di pangkuan saya, saya senang melihatnya bermain. Suaranya sangat manis dan imut, dan aku menyukainya.

Dia dekat denganku, dan aku senang. Kucing saya membuat saya sangat bahagia dan memberi hidup saya lebih banyak tujuan. Singkatnya, cintaku pada kucing kesayanganku adalah sesuatu yang sangat penting dan unik. Kucing saya adalah sahabat terbaik yang pernah saya miliki, dan dia membuat saya merasa sangat bahagia dan puas. Karena kehadirannya dalam hidup saya, saya merasa lebih dekat dengannya dan lebih baik tentang diri saya sebagai pribadi. Kucing saya adalah kucing terbaik yang pernah ada, dan saya akan selalu mencintainya dan merawatnya.

Kucing saya dan saya seperti keluarga bagi saya. Dia dan saya memiliki hubungan yang sangat dekat, dan saya menganggapnya sebagai bagian dari hidup saya. Saya menganggap memiliki kucing kesayangan

sebagai hadiah yang luar biasa dan saya sangat menghargai keberadaannya dalam hidup saya.

Saya lebih sadar akan kebutuhan hewan lain sekarang karena cinta saya pada kucing kesayangan saya. Saya percaya bahwa setiap hewan layak untuk dicintai dan dirawat. Saya percaya itu adalah tugas kita sebagai manusia untuk merawat dan melindungi hewan di sekitar kita.

Kucing saya, menurut saya, adalah makhluk yang sangat spesial dan unik. Kucing dapat membuat kita merasa puas dan nyaman berkat kepribadiannya yang berbeda. Saya menganggap kucing saya sebagai makhluk yang sangat cerdas, dan saya selalu kagum dengan kemampuan mereka untuk memahami lingkungan sekitar.

Kecintaan saya pada kucing kesayangan saya juga menambah kesadaran saya akan pentingnya pelestarian lingkungan. Demi hewan yang hidup di sekitar kita, saya percaya kita harus menjaga lingkungan yang bersih dan sehat. Karena betapa sensitifnya kucing saya terhadap lingkungan, saya pikir kita harus berusaha menjaga lingkungan mereka tetap aman dan sehat.

Singkatnya, cintaku pada kucing kesayanganku adalah sesuatu yang sangat penting dan unik. Kucing saya adalah teman terdekat saya dan dia membuat saya merasa sangat bahagia dan gembira. Karena kehadirannya dalam hidup saya, saya merasa lebih dekat dengannya dan lebih baik tentang diri saya sebagai pribadi. Saya akan selalu menghargai dan merawat kucing saya sebaik mungkin.

Selain itu, kucing saya juga memberikan banyak manfaat kesehatan bagi saya. Menurut beberapa penelitian, memiliki hewan peliharaan seperti kucing dapat membantu menurunkan tingkat stres dan kecemasan, serta meningkatkan kesehatan mental dan fisik. Saya merasa bahwa kehadiran kucing saya di rumah membuat saya merasa lebih tenang dan damai.

Cinta saya kepada kucing kesayangan saya juga membuat saya lebih menghargai kehidupan. Saya merasa bahwa setiap makhluk hidup di dunia ini memiliki nilai dan keunikan masing-masing. Kucing saya adalah makhluk yang sangat istimewa dan saya merasa bahwa kita harus menghargai keberadaan mereka di dunia ini.

Saya juga merasa bahwa kucing saya adalah sumber inspirasi bagi saya. Kucing memiliki kepribadian yang unik dan mereka memiliki kemampuan untuk membuat kita tertawa dan merasa bahagia. Saya merasa bahwa kucing saya adalah sumber inspirasi bagi saya untuk hidup dengan lebih santai dan menikmati kehidupan.

Dalam kesimpulannya, cinta saya kepada kucing kesayangan saya adalah sesuatu yang sangat besar dan istimewa. Kucing saya adalah teman terbaik saya dan dia memberikan saya banyak manfaat kesehatan dan kebahagiaan. Saya merasa terhubung dengan dia dan merasa lebih baik sebagai manusia karena memiliki dia di hidup saya. Saya akan selalu mencintai kucing saya dan memberinya perawatan yang terbaik selalu.

Selain itu, kucing saya juga mengajarkan saya untuk lebih menghargai waktu. Kucing memiliki kebiasaan tidur yang cukup lama dan mereka selalu memanfaatkan waktu dengan baik. Saya merasa bahwa kucing saya mengajarkan saya untuk tidak terlalu sibuk dengan pekerjaan dan mengambil waktu untuk bersantai dan menikmati hidup.

Cinta saya kepada kucing kesayangan saya juga membuat saya lebih bertanggung jawab terhadap lingkungan. Saya merasa bahwa kita harus menjaga lingkungan agar tetap bersih dan sehat untuk hewan-hewan di sekitar kita. Kucing saya adalah makhluk yang sangat sensitif terhadap lingkungan dan saya merasa bahwa kita harus melakukan yang terbaik untuk menjaga lingkungan agar tetap sehat dan aman bagi mereka.

Saya juga merasa bahwa kucing saya adalah makhluk yang sangat cerdas dan penuh kasih sayang. Kucing memiliki kemampuan untuk membaca perasaan manusia dan memberikan dukungan ketika kita membutuhkannya. Saya merasa bahwa kucing saya adalah teman yang setia dan selalu ada untuk saya.

Dalam kesimpulannya, cinta saya kepada kucing kesayangan saya adalah sesuatu yang sangat besar dan istimewa. Kucing saya adalah teman terbaik saya dan dia memberikan saya banyak manfaat kesehatan dan kebahagiaan. Saya merasa terhubung dengan dia dan merasa lebih baik sebagai manusia karena memiliki dia di hidup saya. Saya akan selalu

mencintai kucing saya dan memberinya perawatan
yang terbaik selalu.[]

Hewan-Hewan yang Kucinta

Oleh : Zilzian

Halo teman-teman, kali ini Saya akan bercerita sekaligus memperkenalkan hewan peliharaan saya yang kebetulan hewan kesukaanku adalah kucing. Awal mula saat saya mulai cinta kepada hewan adalah bertemu dengan kucing. Adapun kucing pertama saya saat itu yang bernama Iyasmin dan bahkan sampai kucing yang terakhir ini bernama Cipo, mereka adalah kucing yang aku cintai.

Suatu hari, saya ikut Ibu saya ke pasar dan melihat seekor hamster dan saya pun langsung membeli hewan itu. Adapun hewan-hewan yang ada pada hari itu benar-benar sangat banyak, dan ada suatu momen bahwa nenek saya marah-marah karena salah satu kucing saya buang air besar sembarang di rumah. Akan tetapi, saya sudah tahu akan konsekuensi saat ingin memelihara hewan, baik itu kucing ataupun hamster pasti saya akan memperhatikan BAB nya hewan tersebut.

Jenis-Jenis hewan yang saya pelihara ada berbagai macam, beberapa diantaranya ada Kucing, Hamster dan juga Burung yang benar-benar saya

sayang dan cinta kepada mereka. Alasan saya mencintai hewan karena dari bentuknya yang unik dan lucu-lucu, ada yang ekor panjang, dan ada juga ekor pendek. Begitu juga dengan warna hewan yang pada dasarnya berbeda-beda.

Adapun kucing yang benar-benar saya sukai adalah Cipo bin Khiky Shauma. Alasan utama saya mencintai kucing saya yang bernama Cipo karena tubuhnya yang benar-benar besar dan kebetulan bisa menjaga rumah ketika kami sedang pergi. Walaupun Cipo hanyalah seekor kucing yang pemalas, Cipo juga bisa loh menangkap Burung, Tikus dan Cicak. Tapi, itu sudah lama banget, karena Cipo sekarang sudah meninggal dan hanya menjadi kenangan manis.

Kenangan manis yang saya rasakan bersama Cipo saat dia menemani saya selama tiga tahun. Bukan waktu yang sebentar ataupun waktu yang lama bisa bersama dengan Cipo dengan kebersamaan yang kami rasakan. Ada cerita tentangnya, saat satu hari sebelum Lebaran, tepatnya sebelum Cipo dinyatakan hilang, saya sempat mencarinya ke mana-mana dan alhasil saya tidak menemukan Cipo.

Saya pun benar-benar sedih saat itu, karena kucing yang benar-benar saya sayangi telah menghilang. Saya saat itu tidak tahu saat Cipo menghilang apakah ia sudah meninggal atau masih hidup? Ketika saya mencari Cipo ke mana-mana, tapi yang saya temukan bukanlah seperti yang diharapkan melainkan saya melihat ada kucing liar yang ada di hadapan saya.

Melihat ada kucing liar yang kurus dihadapan saya, hati saya pun merasa kasihan kepadanya. Kemudian, saya langsung memberikan sedikit makanan dan juga minuman kepada kucing tersebut. Ketika saya mencarinya di tempat yang lain, di tempat yang berbeda saya juga bertemu dengan kucing liar lagi. Untunglah, makanan yang biasanya untuk kucing masih banyak di rumah daripada makanan tersebut dibuang lebih baik saya berikan kepada kucing-kucing jalanan yang mungkin saja mereka lagi lapar dan haus.

Semenjak itu, saya senang memberikan makanan kepada kucing-kucing liar yang ada di jalan. Untuk sekarang ini, saya sudah mengikhlaskan kepergian kucing yang saya sayangi yang bernama Cipo bin

Khiky Shauma yang sejatinya sudah saya anggap seperti keluarga sendiri.

Pengalaman saya menyukai hewan memang sudah sedari kecil, bahkan selain kucing ada hewan yang sering kita jumpai yaitu burung. Dahulu, saya sangat suka dengan burung dan saya ingin sekali memakannya. Namun sayang, hal tersebut tidak bisa dilakukan karena burungnya masih terbang di langit.

Burung-burung yang biasa terlihat oleh mata saya adalah burung gereja, burung walet dan burung merpati. Suatu hari, saya melihat di atas dan kebetulan yang saya lihat adalah satu burung yang besar. Ketika saya melihat dengan cukup lama, ternyata itu hanyalah sebuah layang-layang. Setelah itu, saya ikut bersama dengan Ibu saya ke Jalan Panglima Aim dan saya melihat ada orang yang menjual ikan. Di saat itu, di kantong celana saya hanya memegang uang sebesar sepuluh ribu rupiah saja, dan langsung membeli ikannya dua ekor.

Sesampai di rumah, saya langsung mencari sebuah toples untuk memasukkan ikannya. Adapun tutup toplesnya memang tidak ditutup dengan rapat karena oksigen yang ada di dalam toples perlahan

akan habis, jadinya ikan juga membutuhkan oksigen.

Ketika sudah beranjak satu minggu, saya selalu membersihkan toples ikan-ikannya. Adapun ikan saya yang berwarna jingga dan merah. Kebetulan saat saya menggati air ikan saya, mata saya tertuju pada jentik-jentik yang ada di dalam air tersebut. Namun, saya biarkan saja jentik-jentik itu dan membiarkan ikan saja yang memakannya.

Uniknya, saking dulu saya mencintai dan menyayangi kucing saya yang bernama Cipo tersebut saya menamai segala macam-macam *password* dengan nama “Cipo”. Dikarenakan saya memang menamai *password* tersebut dengan nama Cipo sehingga saya tidak bisa melupakan kucing yang paling saya sayangi itu. Bahkan, saya sampai menggunakan wallpaper dengan foto Cipo.

Menurut saya, Cipo adalah kucing yang aktif ketika malam hari dan sangat malas jika berada di malam hari. Bisa dibayangkan, kalau pada saat siang hari kerjanya hanya makan dan tidur, tidak lebih dari itu. Akan tetapi, jika diwaktu malam, saat itulah ia akan berburu. Seperti biasa, Cipo akan mengeong-ngeong meminta makanan dan setelah itu langsung *auto*

tidur itu kucing, lebih lagi tidurnya di tumpukan bantal saya. Namun, setiap saya tidur dengan Cipo, saya akan merasa lebih tenang dan nyaman.

Saya harap hewan-hewan saya yang selanjutnya atau yang baru nanti bisa berteman dengan baik dengan saya, dan pertemanan saya dengan hewan baru nanti bisa seperti saya dengan Cipo. Sebenarnya, saya sangat ingin kembali ke masa Cipo masih ada di samping saya. Bahkan setiap saya tidur selalu ditemani oleh Cipo bahkan bermain pun bersama dengannya.

Apalagi saat sahur, Cipo juga ikutan makan sahur bersama saya dan ikut makan bersama. Saat waktu masih ada Cipo, bahkan anjing dihadapan saja bisa takut dengan Cipo. Setiap ada kucing liar yang berkeliaran di depan rumah, saya selalu meminta Cipo untuk mengejar kucing liar dan anjing di sekitar rumah saya.

Setelah mengejarnya, dia langsung pulang dan minta jatah makanan. Bisa-bisa jatah makanan Cipo dalam satu hari sama seperti manusia pada umumnya yaitu 3x sehari, dan sekarang tidak ada yang menghabiskan makana tersebut. Jadi, untuk saat ini saya tidak perlu repot-repot mengeluarkan

uang 25 ribu sebulan karena tidak mungkin
membeli makanan kucing.[]



Bagian 7

Cinta Kepada Hobi



Pendahuluan

Orang bisa mengalami cinta, yang merupakan emosi yang kuat dan rumit. Cinta dapat diungkapkan dengan berbagai cara, termasuk melalui hobi. Hobi adalah kegiatan yang dilakukan secara sukarela dengan maksud untuk bersantai atau mengisi waktu luang. Kegiatan olahraga atau non-fisik seperti membaca atau menulis dapat dianggap sebagai hobi. Emosi yang sangat positif dan kuat adalah kecintaan pada hobi. Ketika seseorang benar-benar menikmati hobinya, mereka mengalami kegembiraan yang tak terkendali saat terlibat di dalamnya. Hobi seseorang bisa menjadi sumber kebahagiaan dan kepuasan bagi mereka serta cara untuk menghilangkan stres dan kecemasan dalam kehidupan sehari-hari.

Seseorang dapat meningkatkan kemampuan dan bakatnya dengan memiliki kegemaran akan hobi. Gairah dan dedikasi yang dibutuhkan untuk belajar dan meningkatkan keterampilan seseorang dalam suatu hobi biasanya lebih besar bila aktivitas tersebut disukai. Ini dapat memajukan pengetahuan dan keahlian mereka di bidang tersebut dan

menciptakan kemungkinan untuk pekerjaan atau peluang lain di masa mendatang.

Kecintaan seseorang terhadap hobi juga dapat membantu dalam pengembangan ikatan sosial yang kuat. Hobi bisa menjadi cara yang bagus untuk bertemu orang-orang dengan minat yang sama dan dapat membantu pengembangan jaringan sosial yang solid. Melalui ini, kualitas hidup seseorang dapat ditingkatkan dan dukungan sosial yang signifikan dapat ditawarkan.

Namun jika kecintaan seseorang pada suatu hobi melebihi aktivitas lain dalam hidupnya, itu juga bisa menjadi hal yang buruk. Seseorang mungkin mengabaikan kewajiban lain dalam hidupnya, seperti pekerjaan, keluarga, atau kesehatan, jika terlalu banyak mencurahkan waktu untuk hobinya. Oleh karena itu, sangat penting bagi seseorang untuk menyeimbangkan antara hobinya dan aktivitas lainnya.

Kesimpulannya, memiliki hasrat terhadap sesuatu adalah perasaan yang kuat dan membangkitkan semangat yang dapat membuat seseorang bahagia, membantu mereka mengasah keterampilan dan bakat mereka, serta membantu

mereka membentuk hubungan sosial yang baik. Untuk menghindari pengabaian kewajiban dan tanggung jawab lainnya, sangat penting bagi seseorang untuk mencapai keseimbangan dalam hidupnya antara hobi dan aktivitas lainnya.

Kecintaan pada hobi juga dapat membantu mengatasi kebosanan dalam kehidupan sehari-hari. Hobi bisa menjadi cara yang bagus untuk mengalihkan perhatian dari kebosanan atau kelelahan akibat aktivitas sehari-hari sekaligus merangsang otak dengan tugas-tugas yang menyenangkan dan sulit.

Seseorang dapat meningkatkan kreativitasnya dengan memiliki hasrat terhadap hobi. Imajinasi dan kreativitas seseorang dapat dikembangkan melalui hobi yang melibatkan seni atau kemampuan kreatif, yang dapat bermanfaat baik dalam kehidupan sehari-hari maupun kariernya. Kesehatan mental dan fisik seseorang juga dapat ditingkatkan dengan memiliki kegemaran akan suatu hobi. Seseorang dapat meningkatkan kesehatan fisiknya dan menurunkan risiko terkena penyakit kronis seperti obesitas, diabetes, dan penyakit jantung dengan melakukan hobi berbasis

aktivitas fisik seperti olahraga atau menari. Kesehatan mental seseorang dapat ditingkatkan dan stres serta kecemasan dapat dikurangi dengan bantuan hobi.

Namun, sangat penting bagi seseorang untuk memilih hobi yang melingkupi minat dan keterampilannya. Seseorang mungkin menjadi frustrasi dan kehilangan minat pada suatu aktivitas jika mereka memilih hobi yang tidak sesuai. Seseorang juga harus menjauhi hiburan seperti olahraga ekstrim dan aktivitas yang melibatkan bahan kimia berbahaya yang dapat membahayakan kesehatan atau keselamatannya.

Kesimpulannya, memiliki kegemaran akan suatu hobi dapat memberikan berbagai dampak positif bagi seseorang, seperti kebahagiaan, pengembangan keterampilan, hubungan sosial yang sehat, pengurangan stres, peningkatan kreativitas, serta kesehatan fisik dan mental yang lebih baik. Untuk menyeimbangkan hobi dan aktivitas lain dalam hidup seseorang, sangat penting bagi seseorang untuk memilih hobi yang sesuai dengan minat dan keterampilannya.

Kemampuan belajar seseorang juga dapat ditingkatkan dengan memiliki kegemaran terhadap hobi tertentu. Gairah dan dedikasi yang dibutuhkan untuk belajar dan meningkatkan keterampilan seseorang dalam suatu hobi biasanya lebih besar bila aktivitas tersebut disukai. Ini memungkinkan mereka untuk memajukan pengetahuan dan kemampuan mereka di industri dan memberi mereka peluang karir atau pekerjaan baru.

Keyakinan dan kepercayaan diri seseorang juga dapat dikembangkan melalui kecintaan terhadap hobi. Seseorang merasa bangga dengan diri sendiri dan percaya diri dengan kemampuannya ketika berhasil dalam hobinya. Mereka mungkin dapat mencapai tujuan dan impian mereka sebagai hasilnya, yang juga dapat membantu mereka mengatasi ketakutan dan kecemasan dalam kehidupan sehari-hari.

Cinta untuk hobi seseorang juga dapat membantu dalam pengembangan empati dan kepedulian terhadap orang lain. Seseorang dapat menjadi lebih welas asih dan membantu orang lain dalam kehidupan sehari-hari mereka dengan

terlibat dalam hobi yang melibatkan usaha sosial atau amal.

Namun, sangat penting bagi seseorang untuk tidak terlalu terpaku pada hobi mereka. Seseorang mungkin kehilangan perspektif dan menjadi tidak seimbang dalam hidupnya jika dia mencurahkan terlalu banyak waktu untuk hobinya dan mengabaikan kebutuhan dan minat orang lain. Oleh karena itu, sangat penting bagi seseorang untuk menyeimbangkan antara hobinya dan aktivitas lainnya.

Kesimpulannya, memiliki hobi yang Anda sukai dapat membantu Anda mengembangkan keterampilan Anda lebih bahagia, berteman, mengurangi stres, menjadi lebih kreatif, memiliki kesehatan fisik dan mental yang lebih baik, lebih mampu belajar, dan lebih percaya diri. lebih besar, serta peningkatan kapasitas untuk empati dan kepedulian terhadap orang lain. Agar tidak terlalu terobsesi dengan hobi seseorang, sangat penting bagi seseorang untuk menyeimbangkan antara hobinya dan aktivitas lain dalam hidupnya.

Mengapa Harus Memiliki Hobi? **Oleh : Cheryl Priscyla Lim**

Entah mengapa saya bisa memiliki hobi, aku dari dulu jika ditanya “Hobinya apa?” Aku hanya bisa menjawab *gatau*. Karena apa? Kok bisa *gatau* hobi diri sendiri? Aku dari kecil *gatau* apa itu hobi. Saat aku beranjak kelas 3 SD, aku bertanya kepada orang tuaku “Ma, Pa, hobi itu artinya apa sih? Kok banyak banget yang bertanya tentang hobi dan bertanya apa hobiku?” dan orang tuaku menjawab “Hobi itu artinya kegemaran, kesukaan dan persoalan yang disenanginya”.

Sejak saat itu, aku mulai mengerti mengapa semua orang memiliki hobinya sendiri. Aku juga paham mengapa mereka menyukai hobi mereka masing-masing. Di situ aku mulai berpikir “Ternyata, aku juga memiliki hobi dari dulu, hanya saja saat aku kecil aku tidak mengerti apa itu hobi. Saat aku mengenal apa itu hobi, aku sekarang sudah tahu apakah hobiku dari kecil hingga besar.

Hobiku adalah menulis, menggambar, dan mendengarkan musik. Setiap hariaku melakukan ketiga aktivitas tersebut, seperti terasa di dunia

mimpi ! Mendengarkan musik di pagi hari dengan melihat langit di pagi hari yang begitu indah, lalu menggambar pemandangan yang begitu cantik di siang hari, terkadang aku menyaksikan di sore hari. Adapun di waktu sore, aku pasti melukis atau menggambar Sunset. Kemudian, malamnya aku gunakan waktu untuk menulis hal-hal yang penting sambil mendengarkan musik, biasanya aku ketiduran kalau dengerin musik.

Bagiku, musik itu Indah banget, hampir setiap hari aku mendengarkan musik. Tapi saat aku mendengarkan musik, aku kadang berpikir “Kenapa harus memiliki hobi?” atau “Apakah setiap orang memiliki hobi?”. Saat aku pikir seperti itu, aku iseng-iseng mencari jawaban di Google. Ternyata ada artinya, aku kira *gaada*. Aku pun mulai penasaran, aku mencoba untuk bertanya kepada Google “Kenapa kita harus memiliki hobi?” Sebelum aku mencari di Google, terlintas dalam pikiranku “Mungkin, hobi itu dapat menghilangkan stres” Ternyata, apa kata Google “Hobi dapat memberikan anda rasa senang dan kebebasan sehingga membantu mengurangi rasa lelah dan stres akibat rutinitas pekerjaan harian”.

Saat aku membaca dengan teliti “Ternyata, artinya gitu toh”. Lalu aku lanjut mencari tahu lagi, “Apakah setiap orang memiliki hobi?” aku tanyakan seperti kepada Google. Ternyata, jawaban Google seperti ini : “Tak semua orang punya kegemaran. Ada pula orang yang tidak memiliki hobi sama sekali”. Aku pun langsung reflek dengan mata melotot, karena aku dari kecil sampai sekarang mengira bahwa semua orang memiliki hobi masing-masing. Tapi aku aku berpikir, mereka yang tidak memiliki hobi pasti ada kebahagiaan dengan caranya sendiri.

Terkadang, aku sempat berpikir, apa tujuan aku untuk hidup? Bagiku, hidup itu tidak ada gunanya, buat apa kalau aku hidup jika hanya dijadikan teman cadangan atau dimanfaatkan oleh yang disebut “teman” itu. Apa mungkin, aku seburuk itu ya? Hingga aku tidak memiliki teman sama sekali. Kadang, aku hanya menghiraukannya, dan terkadang pula aku menangis.

Terlintas di dalam pikiranku : “Dunia gak suka ya sama saya? Hingga banyak sekali orang yang tidak menyukaiku” Aku menutupi banyak sekali luka yang tak terlihat oleh orang lain, aku menutupi itu semua

dengan cara yang aku pikir aku suka. Baik itu bermain game, menggambar, menulis bahkan mendengarkan musik sepanjang harinya.

Aku benar-benar takut dengan orang-orang yang ada di sekitarku, rasanya aku ingin menangis, apalagi *mood*-ku yang sering berubah-ubah setiap harinya, kadang sedih dan kadang *happy*. Biasanya kalau aku mendengarkan musik, justru membuatku menangis, tapi terkadang membuatku tenang.

Ada suatu momen, pada saat orang tuaku memutuskan agar aku pindah sekolah. Perasaanku saat itu benar-benar campur aduk, antara takut, sedih dan senang semuanya menjadi satu. Adapun dari situ aku hanya bisa berharap : “Semoga di sekolahku yang baru, aku memiliki teman yang banyak” dan ternyata doaku dikabulkan oleh Tuhan.

Saat itulah aku bertemu orang-orang di sekolah baruku kali ini. Aku pun sangat senang dengan sekolah baruku, karena di sini aku banyak sekali memiliki teman dan mereka ingin sekali berteman denganku. Entah mengapa hati ini sangat lemah dengan keadaan yang aku rasakan sekarang ini.

Oh ya, aku lupa. Nama sekolah baruku ini adalah Sekolah Dasar Negeri 05 Pontianak Utara. Aku pun mendapatkan teman baru yang menurutku sangat baik denganku mereka bernama Hendryana Christalia dan Deswita. Aku sangat bersyukur karena dipertemukan dengan orang-orang yang sangat baik, dan aku tidak menyangka, hal ini akan terjadi kepadaku.

Pada saat aku naik ke kelas 6, tiba-tiba ada seseorang yang merangkulku secara tiba-tiba, aku langsung kaget dan melihat wajah yang merangkulku secara tiba-tiba. Ternyata ia adalah teman sekelasku juga, yang bernama Siti Hilya Ardilla. Aku sempat kaget, mengapa ia bisa mengenalku? Ternyata, setelah aku ingat-ingat, kami bertemu sebelumnya.

Pantas saja ia mengenalku, saat aku mulai masuk di kelas 6, aku semakin akrab dengan mereka bertiga. Rasanya, aku sangat nyaman ketika berada di dekat mereka. Momen tertawa bareng, ke kantin bareng, saling curhat satu sama lain. Aku sangat menyayangi mereka bertiga ! dan mereka sangat baik kepadaku, dan tidak seperti yang terjadi di masa laluku.

Setiap hari aku menulis apa yang aku lakukan dari pagi hari hingga bertemu dengan malam hari. Yaa, mungkin bisa dibilang seperti menulis buku harian atau *diary* hehe. Setelah itu, aku berkata “Sepertinya, aku telah termakan oleh omonganku sendiri” Aku setiap hari kalau mengerjakan tugas, pasti sambil mendengarkan musik, hari-hariku ini penuh dengan hobiku sendiri, dan aku sangat mencintai hobiku !

Paling tidak, itulah kisah singkat tentang kehidupkanku yang penuh akan tanda tanya ini. Mulai dari mempertanyakan apa itu Hobi dan mengapa kita semua harus memiliki hobi dan apakah ada orang yang tidak memiliki hobi. Semua ku lakukan agar aku bisa memahami apa itu Hobi, dan ternyata aku memiliki beberapa hobi seperti menulis, melukis dan mendengarkan musik yang menurutku adalah sesuatu yang menjadi kebiasaan dalam hidupku.

Aku pun sangat bersyukur bisa bersekolah di SDN 05 Pontianak Utara ini, karena aku mendapat teman yang begitu baik kepadaku, seperti Hendryana Christalia, Deswita, dan Siti Hilya Ardilla. Sungguh, aku sangat menyayangi mereka.

Sekarang ini, sudah mulai momen kita akan berpindah sekolah karena kita akan beranjak ke SMP dan aku selalu berharap bahwa persahabatan kita akan abadi. Terima kasih temanku kalian telah memberikanku kehidupan yang lebih menyenangkan daripada sebelumnya. Semoga persahabatan kita selalu langgeng dan senantiasa selalu kontak.

Paling tidak itulah harapan yang bisa ku ungkapkan, ga terlalu buruk juga. Akan tetapi, ada satu harapan yang menjadi utama di dalam hidupku ini, semoga kehidupanku nanti lebih baik lagi daripada yang sebelumnya. Tentu saja, aku berharap aku bisa melakukan hobiku sepanjang hari tanpa ada gangguan sedikitpun.[]

Belajar Sebagai Hobi **Oleh : Wahyu Christian Pramudika**

Belajar adalah perubahan perilaku potensial yang relatif bertahan lama yang dibawa oleh latihan atau pengalaman yang diperkuat. Interaksi antara stimulus dan respons mengarah pada pembelajaran. Jika seseorang dapat menunjukkan perubahan perilaku, diasumsikan bahwa mereka telah mempelajari sesuatu. Teori ini berpendapat bahwa input berupa stimulus dan output berupa respon merupakan hal yang paling penting dalam pembelajaran.

Apa yang diberikan guru kepada siswa berfungsi sebagai stimulus, dan apa yang dilakukan siswa dalam menanggapi stimulus itu berfungsi sebagai respons. Karena proses antara stimulus dan respons tidak dapat dilihat atau diukur, maka tidak penting untuk memperhatikannya. Hanya stimulus dan respon yang dapat dilihat. Akibatnya, baik stimulus guru maupun respon pembelajar harus dapat diamati dan diukur.

Setiap orang yang ingin sukses dalam hidupnya pasti memiliki kecintaan belajar. Kesuksesan adalah

jembatan yang dapat dilintasi dengan sikap yang benar, yang meliputi kecintaan untuk belajar. Menurut Nelson Mandela, “Pendidikan adalah senjata paling ampuh yang dapat digunakan untuk mengubah dunia.”. Oleh karena itu, penting untuk menumbuhkan kecintaan belajar sejak dini.

Alih-alih membuat kita hidup, belajar adalah hidup itu sendiri. Tujuan utama pendidikan adalah untuk mengubah pola berpikir kita dan memperluas wawasan kita. Orang bijak belajar kapan mereka bisa, seperti yang pernah dikatakan Arthur Wellesley. Orang bodoh hanya mengambil pelajaran ketika mereka harus. Akibatnya, keinginan untuk belajar harus datang dari dalam, bukan akibat tekanan dari luar.

Selain itu, belajar membutuhkan niat dan tekad yang kuat. Karena Joshua J. Tidak ada jalan pintas ke lokasi yang layak dikunjungi, menurut Marine. Kita tidak boleh belajar dengan sistem tergesa-gesa tadi malam; kita perlu memproses apa yang kita pelajari. Guru harus dihormati, dan kita harus bekerja keras untuk belajar dan menerapkan apa yang telah kita pelajari.

Semangat dan motivasi yang tinggi juga diperlukan untuk kecintaan belajar. Orang yang mengatakan "Saya bisa" dan orang yang mengatakan "Saya tidak bisa" adalah dua tipe orang yang berbeda, menurut Beverly Sills. Masing-masing pihak benar. Oleh karena itu, untuk mencapai tujuan hidup kita, kita harus selalu optimis dan percaya diri.

Ketekunan dan kesabaran juga diperlukan untuk belajar. Kegagalan hanyalah kesempatan untuk memulai dari awal lagi, seperti yang dikatakan Thomas Edison dengan terkenal. Kita harus belajar dari kesalahan kita dan bertahan sampai kita sukses. Kita juga harus belajar untuk bertekun dan selalu memberikan usaha terbaik kita.

Tingkat keingintahuan yang tinggi juga diperlukan untuk belajar cinta. Saya tidak memiliki keahlian khusus; Saya hanya sangat ingin tahu, seperti yang pernah dikatakan Albert Einstein. "Kita harus selalu ingin tahu dan mencari informasi baru yang dapat memperluas pengetahuan kita.

Untuk menjalani kehidupan yang memuaskan, seseorang harus menyeimbangkan kecintaan mereka untuk belajar dengan kecintaan mereka

pada kehidupan dan kecintaan mereka pada orang lain. Tere Liye pernah berkata, “Waktu tidak pernah berhenti menunggu, bagaimanapun keadaan kita, tidak peduli kita senang atau sedih. Waktu terus berjalan. Jadi, untuk mencapai tujuan hidup kita, kita harus belajar menghargai waktu yang kita miliki dan memanfaatkan sebaik-baiknya.

Setiap orang yang ingin sukses dalam hidup harus memiliki semangat untuk belajar, kesimpulannya. Sejak dini, kita harus menanamkan kecintaan belajar yang berasal dari dalam. Motivasi yang kuat, semangat, ketekunan, kesabaran, rasa ingin tahu yang tinggi, dan cinta hidup dan orang lain diperlukan. Kita juga perlu memiliki niat yang kuat. Kita dapat lebih mudah melewati jembatan menuju kesuksesan dalam hidup jika kita memiliki semangat untuk belajar.

Kecintaan atau kecintaan seseorang terhadap proses belajar disebut dengan kecintaannya pada belajar. Saat belajar, mereka yang menikmatinya akan senang dan bersemangat. Mereka memandang belajar sebagai kesempatan untuk memperluas pengetahuan dan keterampilan mereka daripada beban atau kewajiban.

Salah satu interpretasi dari kecintaan belajar adalah sebagai dorongan intrinsik untuk belajar. Motivasi internal, berlawanan dengan faktor eksternal seperti hadiah atau pujian, dikenal sebagai motivasi intrinsik. Orang-orang yang secara intrinsik termotivasi untuk belajar akan mendekati studi mereka dengan semangat dan ketekunan yang lebih besar.

Karena menawarkan begitu banyak keuntungan untuk diri sendiri, kecintaan belajar sangat penting. Keuntungan memiliki semangat belajar antara lain sebagai berikut. Peningkatan pengetahuan dan keterampilan praktis dapat membantu kita menjalani kehidupan yang lebih baik, dan belajar dapat melakukannya.

Kita dapat mengembangkan kemandirian, kreativitas, dan pemikiran inovatif kita. Rasa percaya diri meningkat ketika kita mempelajari sesuatu yang baru karena itu memberi kita lebih banyak kepercayaan diri dan kesiapan untuk menghadapi tantangan baru. Belajar bisa menyenangkan sekaligus cara untuk menghilangkan stres dan kecemasan. Kita dapat memiliki peluang karir yang lebih baik dan lebih banyak dengan

memiliki lebih banyak pengetahuan dan keterampilan.

Kecintaan atau kecintaan seseorang terhadap proses belajar disebut dengan kecintaannya pada belajar. Peningkatan diri, kepercayaan diri, kesehatan mental, dan peluang karier hanyalah beberapa dari sekian banyak keuntungan yang datang dengan pembelajaran yang penuh kasih. Kita bisa menemukan minat atau passion kita, menetapkan tujuan atau tujuan, menerapkan strategi belajar yang tepat, dan tidak takut mencoba hal baru jika ingin senang belajar.[]

Bermain Game adalah Hobiku **Oleh : Valentino Lefiant**

Salah satu hiburan paling umum dari banyak orang, termasuk remaja saat ini dan saya sendiri, adalah bermain video game. Masyarakat khususnya generasi muda yang semakin berkembang dari waktu ke waktu saat ini sangat menyukai game seiring dengan trend smartphone.

Popularitas game ini pada awalnya lebih rendah daripada sekarang, dan juga tidak sebanding dengan jumlah pemainnya. Ini masuk akal mengingat fakta bahwa ketersediaan perangkat bermain, sebagian besar, sangat terbatas pada saat itu.

Namun, ada beberapa genre game yang lebih disukai orang untuk dimainkan, yang telah menjadi fenomena seiring kemajuan teknologi dan organisasi penggemar game serta desain grafis game telah menjamur. Wajar jika bermain video game menjadi kegiatan yang terus berkembang dan semakin digemari saat ini karena menjamurnya pemain dan penggemar game serta industri e-sport yang mulai berkembang pesat.

Praktek bermain video game sebagai hobi sangat populer di kalangan anak muda. Anak muda yang stres karena tugas kuliah atau sekolah, pekerjaan kantor, jadwal padat, kebosanan saat sendirian, dan faktor lainnya mungkin terobati dengan hobi ini.

Beberapa dari mereka bahkan terlibat dalam permainan keuangan yang serius dengan mengandalkan media sosial, menjadi produser konten, menjadi profesional dan mengikuti perkembangan dunia profesional, dll. Selama tidak bertentangan dengan prioritas individu, kegiatan ini dapat dilakukan dan dipandang positif.

Namun, karena setiap orang memiliki prioritas yang berbeda-beda, mungkin bagi sebagian orang bermain video game adalah prioritas utama mereka.

Bermain video game ternyata memberikan efek positif jika hanya sekedar hobi dan tidak mengganggu tugas sehari-hari. Kemampuan untuk bekerja sebagai tim, membangun dan/atau meningkatkan hubungan dengan orang lain, melatih pikiran untuk mengembangkan strategi bersama, dan tentunya menghibur diri sendiri semuanya dapat ditingkatkan melalui penggunaan jenis permainan ini.

Meski begitu, cara pandang orang tua terhadap anaknya yang senang bermain game bisa berdampak pada seseorang yang bermain game, meski hanya untuk mengisi waktu. Menurut sudut pandang setiap orang, sudut pandang ini mungkin berbeda karena setiap orang melihat aspek positif dan negatif dari suatu situasi.

Namun menurut saya, bermain game bukanlah penghalang, melainkan obat alternatif yang potensial untuk menghilangkan kebosanan atau memberikan penyegaran.

Di sisi lain, dengan melarang anak bermain game, kemungkinan anak untuk bertindak tidak tepat masih ada dan dapat dipengaruhi oleh banyak faktor lain selain game, seperti lingkungan terdekat (pergaulan), perlakuan yang mereka terima di rumah dan sekolah, tontonan televisi, dll. Bukankah lebih baik jika game dapat digunakan untuk mengajar anak-anak sambil bermain daripada langsung dilarang?

Aspek yang paling merugikan dari game dimulai dengan kecanduan game. Seseorang yang kecanduan game akan menghabiskan banyak waktu

untuk bermain mereka dan pada akhirnya akan melupakan interaksi sosial.

Bermain video game kompetitif seringkali menimbulkan kecanduan karena game tersebut memiliki tujuan yang harus dipenuhi, seperti tingkat kepuasan tertentu terhadap tingkat kesulitan game tersebut, rating pemain, jumlah kemenangan, popularitas dalam game, atau hal-hal lain yang dimiliki oleh game tersebut. lebih banyak efek negatif daripada efek positif pada pemain. positif. Efek merugikan dari kecanduan dapat berdampak pada kesehatan seseorang, interaksi sosial, kesejahteraan psikologis, kinerja akademik, dan situasi keuangan.

Dari segi kesehatan, seorang pecandu game memiliki kecenderungan untuk bermain game tanpa henti hingga mengurangi jam tidur dan istirahat tubuh. Hal ini berefek membuat tubuh menjadi lemah dalam hal daya tahan tubuh dan menyebabkan mudah lelah.

Dalam hal perilaku sosial, seorang pecandu game biasanya akan menghindari situasi sosial dan "menikmati diri mereka sendiri" dengan game mereka. Mungkin beberapa pemain akan berteman

saat bermain, dan begitu mereka melakukannya, mereka akan memiliki rekan bermain terbaik.

Namun meski begitu, dia tidak akan banyak berinteraksi dengan orang lain. Hal yang paling menyedihkan adalah jika seorang pecandu game mulai memprioritaskan game daripada berinteraksi dengan keluarganya sendiri.

Mungkin beberapa dari pemain game akan menemukan temannya di game tersebut, kalau bisa menjadi best buddy dalam bermain game bersama. Namun, tetap saja bahwa interaksinya dengan orang sekitar akan berkurang. Hal yang miris adalah jika orang yang sudah menjadi candu terhadap game dan mengesampingkan interaksi dengan anggota keluarga sendiri.

Mengisi ulang energi dan motivasi dengan melakukan hobi sepanjang hari menjadikan hobi dipercaya bisa mengurangi stres dan menghilangkan rasa bosan. Dengan seiring perkembangan zaman ini, game sangatlah menjadi primadona bagi anak-anak muda.[]

Akhir Wacana

Cinta adalah Universal

Cinta adalah perasaan universal. Setiap orang di dunia ini perlu merasa dicintai, baik itu dicintai oleh orang tua, sahabat, pasangan, atau bahkan hewan peliharaan. Cinta adalah emosi yang sangat kuat yang dapat membuat seseorang melakukan hal-hal luar biasa. Pada artikel kali ini saya akan membahas tentang cinta sebagai perasaan universal dan bagaimana cinta dapat mempengaruhi kehidupan seseorang.

Cinta untuk orang tua adalah cinta yang paling sederhana dan paling universal. Setiap orang harus memiliki orang tua, dan cinta orang tua adalah cinta yang tak tergantikan. Orang tua adalah orang pertama yang memberi kita cinta dan perhatian sejak lahir. Mereka selalu bersama kita dan memberikan dukungan serta bimbingan dalam hidup kita. Cinta kepada orang tua adalah cinta sejati, meskipun kita sudah dewasa dan memiliki keluarga sendiri, itu tidak hilang.

Cinta untuk teman juga cinta universal. Sahabat adalah mereka yang selalu bersama kita saat kita

senang maupun sedih. Mereka adalah orang-orang yang kita percayai dan anggap sebagai keluarga yang tidak terpisahkan. Sahabat adalah seseorang yang selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam hidup kita. Cinta untuk seorang teman adalah cinta sejati yang tidak pernah berakhir. Cinta untuk pasangan adalah cinta yang paling romantis dan universal. Setiap orang pasti pernah merasakan cinta pada pasangannya, baik itu sahabat maupun suami/istri.

Cinta pada pasangan adalah cinta yang sangat kuat yang dapat mengubah hidup seseorang. Cinta pada pasangan adalah cinta sejati yang tak pernah pudar meski kita sudah tua. Rasakan cinta untuk hewan peliharaan juga. Hewan peliharaan adalah teman setia yang selalu ada di sisi kita. Mereka memberi kita cinta tanpa syarat dan selalu membuat kita bahagia. Kecintaan pada hewan peliharaan itu nyata dan tidak pernah berakhir. Cinta adalah perasaan universal yang dapat memengaruhi seluruh hidup seseorang. Cinta dapat membuat orang merasa bahagia, tenang dan damai. Cinta juga bisa membuat orang merasa terlindungi dan dihargai. Cinta dapat memotivasi seseorang untuk

melakukan hal-hal luar biasa dan mencapai tujuan hidupnya. Namun, cinta juga bisa membuat orang merasa sedih, kecewa dan terluka. Cinta bisa membuat seseorang merasa terasing dan kesepian. Cinta bisa membuat seseorang merasa tidak dihargai dan tidak dicintai. Oleh karena itu, penting bagi kita untuk memahami apa itu cinta sebenarnya dan bagaimana kita menghadapi perasaan cinta. Saat kita berurusan dengan perasaan cinta kita, kita harus belajar menghargai diri kita sendiri dan orang lain. Dalam hubungan cinta, kamu harus belajar menghargai perasaan orang lain dan tidak menyakiti orang lain. Kita juga perlu belajar menerima kekurangan dan kelebihan pasangan kita serta belajar saling mendukung dan memotivasi dalam hidup kita.

Selain itu, cinta juga dapat mempererat hubungan manusia dengan alam. Cinta terhadap alam merupakan cinta yang sangat penting untuk menjaga kelangsungan hidup manusia di muka bumi. Kita harus belajar menghargai alam dan menjaganya agar dapat bermanfaat bagi kehidupan masyarakat di masa mendatang.

Cinta juga dapat memperkuat hubungan antara orang dan budaya. Cinta budaya adalah cinta yang sangat penting untuk menjaga persatuan dan keragaman manusia di dunia ini. Kita harus belajar menghargai budaya lain dan memperkaya pemahaman kita tentang keragaman budaya dunia. Namun, cinta juga bisa menjadi sumber konflik dan perpecahan di antara manusia. Cinta yang berlebihan dan tidak seimbang dapat membuat seseorang posesif dan mengontrol terhadap pasangannya.

Cinta yang tidak dihargai dan diabaikan dapat membuat seseorang merasa sakit hati dan kecewa. Oleh karena itu, penting bagi kita untuk belajar menangani perasaan cinta kita dengan cara yang bijaksana dan seimbang. Saat kita berurusan dengan perasaan cinta kita, kita harus belajar menghargai diri kita sendiri dan orang lain. Dalam hubungan cinta, kamu harus belajar menghargai perasaan orang lain dan tidak menyakiti orang lain. Kita juga perlu belajar menerima kekurangan dan kelebihan pasangan kita serta belajar saling mendukung dan memotivasi dalam hidup kita.

Selain itu, cinta juga dapat mempengaruhi kesehatan fisik dan mental seseorang. Cinta dapat membuat orang merasa bahagia dan optimis serta dapat mengurangi stres dan depresi. Cinta juga meningkatkan kepercayaan diri dan memperkuat sistem kekebalan tubuh. Oleh karena itu, kita perlu memperhatikan dan menjaga perasaan cinta kita agar bermanfaat bagi kesehatan kita. Cinta juga dapat memotivasi seseorang untuk melakukan hal-hal luar biasa dan mencapai tujuan hidupnya. Cinta dapat menjadi sumber inspirasi dan motivasi bagi manusia untuk mengejar dan mewujudkan impiannya dalam hidup. Cinta juga bisa membuat orang merasa lebih berarti dan memiliki tujuan hidup yang jelas.

Tapi cinta juga bisa membawa seseorang ke dalam hubungan yang tidak sehat dan berbahaya. Cinta yang tidak seimbang dan tidak sopan dapat membuat seseorang merasa sakit hati dan kecewa. Cinta yang berlebihan dan posesif dapat membuat seseorang kehilangan kebebasan dan merasa terkekang. Oleh karena itu, kita harus belajar mengenali tanda-tanda hubungan yang tidak sehat

dan berani mengambil keputusan untuk meninggalkan hubungan tersebut.

Saat kita berurusan dengan perasaan cinta kita, kita harus belajar menghargai diri kita sendiri dan orang lain. Dalam hubungan cinta, kamu harus belajar menghargai perasaan orang lain dan tidak menyakiti orang lain. Kita juga perlu belajar menerima kekurangan dan kelebihan pasangan kita serta belajar saling mendukung dan memotivasi dalam hidup kita.

Cinta pada dasarnya adalah perasaan universal yang dapat memengaruhi seluruh hidup seseorang. Cinta untuk orang tua, teman, pasangan, dan hewan peliharaan adalah nyata dan tidak pernah berakhir. Namun, cinta juga bisa membuat orang merasa sedih, kecewa dan terluka. Oleh karena itu, penting bagi kita untuk memahami apa itu cinta sebenarnya dan bagaimana kita menghadapi perasaan cinta. Dengan memahami apa arti cinta sebenarnya, kita dapat memiliki hubungan yang sehat dan bahagia dengan orang yang kita cintai.

Cinta dapat memperkuat hubungan antara manusia, alam dan budaya. Namun, cinta juga bisa menjadi sumber konflik dan perpecahan di antara manusia. Oleh karena itu, penting bagi kita untuk belajar menangani perasaan cinta kita dengan bijak dan seimbang. Dengan memahami arti cinta yang sebenarnya, kita dapat menciptakan hubungan yang sehat dan bahagia dengan orang yang kita cintai yang menopang keberadaan manusia di Bumi.

Oleh karena itu, penting bagi kita untuk belajar menangani perasaan cinta kita dengan bijak dan seimbang. Dengan memahami arti cinta yang sebenarnya, kita dapat membangun hubungan yang sehat dan bahagia dengan orang yang kita cintai serta menjaga kesehatan dan kebahagiaan dalam hidup kita.